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Más de un centenar de mujeres albaceteñas han sido intervenidas de mamoplastia

Suspendidos en Albacete los 
implantes de mama de silicona

El director de COMYCE Alba-
etenda «e (Consulta de Medicina y Ciru- 
la láp ga Estética), Eduardo Gil Muñoz, 
añera wormó ayer que siguiendo las
destina ¡rectrices de la Agencia de Drogas 
;nnieE Alimentos de Estados Unidos 
ados i T^A), se ha tomado en esta con-

año
undoí

lita la decisión de suspender cau- 
télannente las intervenciones pro- 

madas de implantes de mama, 
ta conocer, dentro de 45 días, 
informe final de la citada agencia 

|del Ministerio español de Sanidad,

), ini 
r la 
de I 
50

sobre posibles riesgos que pueda 
conllevar para la mujer las prótesis 
mamarias de silicona. Gil Muñoz 
indica que hay que transmitir tran
quilidad a todas las mujeres que han 
sido operadas, a la vista de los resul
tados de 30 años de experiencia en 
estas intervenciones.

Al menos más de cien mujeres 
albaceteñas han sido intervenidas de 
mamoplastia, y no todas ellas han 
recibido prótesis de silicona.

(Pág. 5)

Se transmite tranquilidad 
a las mujeres que han 
recibido implantes de 
mama; de ellas un 85% 
por razones estéticas y el 
resto por reconstrucción 
mamaria, etc
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El PP, contrario a la línea de los Presupuestos.

; inai^ !
liciemb ¡Ate las críticas a la política social del Ayuntamiento 
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“En La Estrella, los 
Profesionales municipales 
an trabajado duramente”

no.
, el 
A eí>j 
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puede 1 
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| martes por la noche, la 
pa Local localizó a la ancia
na casa se incendió en la 
ptigada del mismo día.
1 concejal de Acción Social, 
‘Luis López, ante las acu
ñes realizadas por los veci- 

barrio de La Estrella, 
w que “este es uno de los 

donde más duro hemos 
p^do y donde hemos con- 
po avanzar, a pesar de que 
F casos aislados”.

explicó que en el 
^ncreto de esta mujer, el 
patento le ha facilitado

ayuda en otras ocasiones pero 
que cuando han intentado 
ingresar a esta mujer en una 
institución, ella se ha negado. 
Sin embargo, indicó que el 
Ayuntamiento se encargará de 
tapar, los huecos de las paredes 
y que enviará el servicio de ayu
da a domicilio para intentar 
limpiar la casa por dentro.

Por otro lado, expresó que 
en La Estrella se edificarán, 
además de las 21 viviendas de 
protección oficial, otras diez 
casas de contrucción rápida.

(Pág. 6) Todavía quedan casos aislados de extrema marginación.

El PP ve difícil el 
consenso con los 
socialistas en los 

Presupuestos

Acusaciones contra el 
Ayuntamiento por las 
discriminaciones que practica 
hacia el sistema democrático y 
determinados miembros en el 
Consejo Escolar

Ayer tuvo lugar el primer contacto entre 
el gobierno municipal y la oposición para cono
cer la opinión de los distintos grupos en torno 
a los Presupuestos para el presente año. A 
partir de hoy comenzarán las reuniones y las 
negociaciones en el marco de la comisión de 
Hacienda. No obstante, el portavoz del PP, 
José Ramón Remiro anunció que “habrá difi
cultades para alcanzar el consenso si el equipo 
de gobierno no modifica sus líneas maestras 
de endeudamiento y presión fiscal”.

(Pág. 9)
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^DA pide a los sindicatos una 
negociación laboral realista

y además

es y r

1 creiario general de la 
^^ Empresarios de 

r t Justo Roldán, asegu- 
Mae las expectativas eco- 

para este año son de 
r J crecimiento econó- 
r^cto a 1991.

-P^^^c, en relación 
T manifestaciones realiza- 
R provin-

y CC.OO que 
“sindical- 

J^^^? Roldán ase- 
■ I as próximas nego-

elaciones colectivas tendrán que 
emprenderías los sindicatos de 
una forma realista y no intro
ducir variables que a corto o 
largo plazo puedan peijudicar 
seriamente nuestro tejido indus
trial”.

En cuanto a la dificultad a 
la hora de firmar convenios, el 
secretario general de FEDA 
indicó que “los sindicatos no 
pueden empezar a lanzar defen
sas inexpugnables”.

(Pág. 7)

El grupo socialista del Senado rechaza 
en comisión todas las propuestas de veto 
y enmiendas presentadas por la oposición 

a la ‘ley Corcuera’
(Pág. 20)

El fiscal Jiménez Villarejo recurre contra 
la decisión de archivar las diligencias 

abiertas en un juzgado contra la 
presidenta de Renfe, Mercé Sala 

(Pág. 21)
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‘*^ asesina a un comandante
>®ja dos heridos en Barcelona

^i^'^A^'^^^ Ejército 

T de Anguera
pavera edad,t^ñeia^d como 

impactos de 
en , atentado

P Un t resultaron | *«niente y un sol- 

■ ^do fug perpetrado

por dos individuos que, según 
el Gobierno Civil, integrarían 
un comando de ETA formado 
por José Luis Urrusolo Sistiaga 
y Juan Jesús Narváez Goñi, 
identificados como los autores 
del atentado que costó la vida 
a dos policías el pasado 13 de 
diciembre en Barcelona.

(Pág. 19)

La salud de George Bush se tambaleó 
ayer al sufrir un desmayo en Tokio que 
siembra dudas sobre su estado médico

(Pág. 25)

El arzobispo de Valencia, 
Miguel Roca, fallece al 
volcar su coche en el 

término de Minglanilla 
(Pág. 22)

Acusan al 
alcalde roblense 
de contratar 
personal cercano 
al PSOE

El Partido Popular, en la 
oposición en el Ayuntamiento 
de Villarrobledo asegura que 
desde el cambio de legislatura 
se han contratado al menos 
ocho personas directamente 
relacionadas con el Partido 
Socialista, la mayoría interven
tores de este partido en los 
pasados comicios del 26 de 
mayo. Para el grupo en el 
gobierno, las contrataciones se 
han realizado y se realizarán sin 
mirar la pertenencia o simpatías 
políticas de los contratados y 
sí su necesidad de acceder a 
un puesto de trabajo.

(Pág. 15)
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Diagnóstico de España
ANTONIOPAPEIX

La Tribuna

C
on frecuencia, los diagnósticos sobre 
la salud de un cuerpo social resul
tan mucho más fáciles de hacer 

en la distancia que desde la proximidad. Este 
es el caso de un juicio de valor que ha hecho 
sobre nosotros nada menos que el “Interna
tional Herald Tribune”, probablemente el más 
prestigioso periódico occidental, y, desde lue
go, uno de los de mayor credibilidad en Euro
pa. El diagnóstico de España que dicho medio 
publicaba el martes era bien simple, y, al mis
mo tiempo, bien jugoso: a juicio del rotativo, 
la democracia española “se ve debilitada por 
los altos niveles de corrupción que padece, 
las actitudes autoritarias y las divisiones del 
Partido Socialista y la incapacidad de la opo
sición”. Difícilmente se puede decir más en 
menos palabras. Si se examinan con algún 
detenimiento estos juicios de valor, se advertirá 
que en realidad existe un sólo fallo; el de 
los partidos políticos. Quien tiene el poder 
lo ejerce con talante autoritario y no es capaz 
de arbitrar procedimientos de democracia 
interna que impidan las escisiones. Por su par
te, quienes ejercen la oposición lo hace con 
escasísimo ingenio, sin ofrecer brillantes opcio
nes alternativas, sin consumar esa dialéctica 
creadora que debe ser, al cabo, la democracia. 
Y sobre todo ello se extiende, a juicio del 
periódico norteamericano, un halo de corrup
ción. Naturalmente, el periodista se limita a 
beber en las fuentes sociales que encuentra 
en España. Y es justo reconocer que cualquier 
lector de periódicos habrá de concluir en que 
nuestro país vive un período de insólita falta 
de honradez entre la clase política. Conclusión 
abonada por ilustres próceres -el ex presidente 
Calvo Sotelo, de dudosa valía, acaba de decirlo, 
por ejemplo- pero que, quizá, haya de ser 
contrastada ecuánimemente porque no está

tan claro que responda a la realidad. En efecto, 
en este país la corrupción no es, hoy por 
hoy, asunto tan alarmante como pudiera pare
cer de ciertas fuentes informativas. Frente a 
quienes muestran con regocijo determinados 
escándalos notorios, hay que poner de mani
fiesto la baja calidad profesional de la clase 
política, hecho éste muy significativo. En efec
to, durante el franquismo -por ejemplo, pero 
también antes de! anterior régimen—, dedicarse 
a la política era una ocupación lucrativa, que 
atraía a los mejores. Hoy no puede decirse 
tal cosa. Quien quiere hacer dinero en España 
es un émulo de Mario Conde, no de Felipe 
González o de José María Aznar. Tanto es 
así que, o se eliminan incompatibilidades, o 
sea paga mejor a los políticos, o terminaremos 
en manos de una clase residual que llega a 
la política tras fracasar en todo lo demás, 
como ya ocurre en algunos países. Lo más 
cierto del diagnóstico del “International 
Herald Tribune” es, en cambio, el naufragio 
de los partidos políticos y de la norma que 
más directamente influye en su estructura y 
en su funcionamiento; la ley electoral. La falta 
de pluralismo interno, la apropiación de los 
aparatos partidarios por las medianías,' la 
impotencia de las élites en tales organizacio
nes, son factores de desprestigio de la demo
cracia puesto que deterioran la representación 
y la participación. Asimismo, es verdad que 
si las fuerzas políticas no consuman un pacto 
en contra de la corrupción, y dejan de arrojarse 
mutuamente a la cara los episodios de esta 
índole, difícilmente se podrá convencer la opi
nión pública de que tales irregularidades no 
son lo más alarmante de cuanto nos sucede. 
En definitiva, deberíamos aprovechar el diag
nóstico para urgir una reflexión. Nos dicen 
lo que ya sabemos, pero con la autoridad 
de quien lo afirma sin ningún interés.

Lo más cierto 
del diagnóstico 
del “Herald 
Tribune” es, 
eMá„claro, el 
naufragio de 
los partidos 
políticos y de 
la norma 
que más 
directamente 
influye en su 
estructura: la 
ley electoral
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1 arzobispo de Valencia, Miguel Roca, 
murió ayer en accidente de tráfico, y no 
sabemos si de acuerdo con su dignidad 

y méritos habrá ascendido directamente al cielo o 
deberá detenerse unos cuantos años en el Purgatorio 
confiando en las misas de los fieles para acelerar 
su Salvación definitiva; bastante infierno tuvo con 
la muerte que le cayó en desgracia entre hierros 
y cristales.

El arzobispo de Valencia murió ayer igual que 
cientos de cristianos de a pie en las últimas semanas, 
igual que miles de creyentes sin graduación en el 
último año; de nada les sirvió el báculo ni los cal
cetines morados, las dignidades y tratamientos que 
marcan los cánones: porque no está muy claro que 
todos seamos iguales antes Dios, pero sí resulta 
innegable que todos somos igual de poquita cosa 
frente a un coche que se empeñe en mandamos 
al otro barrio. Las preces de la Iglesia se elevarán, 
lógicamente, con más fuerza para pedir por uno 
de los suyos, por un reverendísimo al que un acci
dente rebajó a la categoría de simple siniestrado. 
Pero el resultado final es el mismo.

De vez en cuando, la carretera es noticia porque

Muere un arzobispo
DIMASCUEVAS

Descanse en paz el arzobispo de 
Valencia y descansen en paz los 
muertos innominados quemados a lo 
bonzo en gasolina, ese líquido del 
que se alimentan los presupuestos

muere en ella un cantante, un periodista amigo o 
un arzobispo; y todos los Iunes, la carretera es unti 
noticia alejada de la primera página y convertida 
en un frío número que ninguno queremos traducir 
a su verdadero significado, el de la sangre y las 
heridas. La carretera, esa carretera que mata dia
riamente más gente que todas las guerras modernas 
juntas, únicamente sale del anonimato cuando su

guadaña alcanza un gaznate con alzacuello o 
rostro famoso; el gris de su asfalto jusliciíO’ 
ilumina entonces, se viste de gala y nos reois 
a todos que la raya (continua o discontinua! 
es sino el uniforme del más eficaz y sangns
verdugo de todos los tiempos. l

Descanse en paz Miguel Roca, el fallecido í
bispo de Valencia, y descansen en paz también’^ 
los muertos innominado.s que se han quem^ 
lo bonzo impregnados en gasolina, ese 1x1® si 
nutriente del qqe se alimentan todos los presupu» | 
públicos igual que si fuera la sangre de las vic® 
de la estadística. r

Descansen en paz todos ellos.
Y parafraseando a las proclamas antiten” |j^^ 

del día después de cada alentado, ojalá 
últimas personas que paguen con su vida la vm 
más absurda y la menos reconocida, la de Iací_^^mas aosuraa y la menos reconociaa, la uc w*- , ju 
que mata más que las parabellum y ni 

díapor ello la reprobación, social. Ojalá un diap^ 
decir: descanse en paz la carretera y Í®^ 
que la ayudan en su negra función... y bien ni 
estén.

La Tribuna
de Albacete

M.C.D.2022
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Punto de vista

dedicar no es dar trigo
EDUARDO CANTOS

S. Pí

'e podemos decir al concejal 
encargado de la Acción Social 

/del Ayuntamiento de Albacete, 
Luis López, que, efectivamente.

el Aa K barrios periféricos de la ciudad 
:ez,Ti n y padecen la necesidad de que

13
 S ipen de ellos de manera más efec- 

:n vez de irse de excursión a otros
, ^- L aunque sea 

iweionado.
con billete no

^H Hoy, en estos momentos

Aquí, la esperanza
LUIS PARREÑO

JaniK 
lado

^ráei lamento nos llega del Barrio 
¡La Estrella. El ambiente que allí 
;|)ira no es alentador. En ese aspec-

de ser demasiado alentadores. Pero 
tampoco son defintivos para darle una 
calificación. Por eso habrá que esperar. 
Esperar con el deseo de que acierte. 
Aunque aquí de lo que se trata no 
es de que José Luis salga, o no, triun
fante. El asunto estriba en que la parte 
de la ciduad que más necesita ayuda, 
la encuentre de manera efectiva en cual
quiera de sus aspectos. Si como con
secuencia de ello luego hay que ponerle 
una medalla al señor López, se le pone, 
y en paz.

tien sabe nuestro Ayuntamiento -el 
su» po político que lo gobierna- que 

|rencias de las familias que allí 
|son muchas; demasiadas para una

Ridícula situación

lanca.
1-210!

brtuñi
E

d que pretende hermanamientos 
el tercer mundo, ya que puede 
ir que ese “tercer mundo” lo ten- 
5s ahí al lado, pegado al costado 

^Albacete municipalmente cegado 
las copas de unos árboles que no 
n ver el bosque de ciertas miserias
topiasde cualquier tiempo. Aunque 

lacioB lo menos de un época triunfal con
Khes millonarios que obligan a 
? en el camino del desahucio a

ciclo 
bien 
ueni3i^'

ia. ft 
12. F
i Do 
20112
z Bo 
1065

ello 
iticieií
, re

sang

2SUp

alditos” de siempre, para “lim- 
de estorbos, de chabolismo, y de 

> lo que dentro de unos meses 
parte noble de un espectáculo

cción Social sigue siendo la asig- 
pendiente de nuestro Ayunta- 
Cuando el concejal que acíual- 
encarga de ella decidió incor- 

8 la política activa, dio la sen- 
<lue en este aspecto se iba a 
el mundo. De todas formas el 

wr sabido poner en órbita el 11a- 
“an de las 600” nos hizo medi- 
1® primeros meses de respon- 

municipal para él no deben

Es ridícula la situación que atraviesa 
el CABA. Pensar que la llegada de 
los políticos puede signifcar el fracaso 
de una actividad deportiva que como 
el baloncesto le estaba dando “brillo 
y esplendor” a Albacete, es indignante.

Por eso la gente debía reaccionar 
echándolos a la calle; cerrándoles las 
puertas, y poniéndoles rumbo a la des
titución para que de esa forma la espe
ranza vuelva a renacer en el “Club Ami
gos del Baloncesto de Albacete”.

Cuando los políticos se quejan del 
maltrato que los medios de comuni
cación les dedican, no se dan cuenta, 
por aquello de la viga en el ojo propio, 
que resultan merecedores de tocio eso, 
y mucho más. Y que se salve el que 
pueda. Que tampoco son tantos.

¿Pasar por el aro?

Desde aquí denuncio la actitud de 
Repsol Butano de la calle de La Caba. 
Hace 8 días que intento que me cojan 
una llamada para avisar que me sirvan 
una botella de butano. Pero como si 
nada. ¿Nos querrán hacer pasar por 
el aro del gas ciudad? Seguiremos con 
el tema.

S
i, usted lector, se encuentra en 
cualquier momento en una situa
ción compleja en la que se le ha 
oscurecido la mente, que le atenaza la 

angustia y el desamparo, y llama al telé
fono 50-33-31, le contestarán: “Aquí, la 
esperanza.

Muchas vidas, actualmente, enfilan 
futuros inciertos; hay problemas inso
lubles, aparentemente, en una “civiliza
ción de libertades absolutas”; se han per
dido valores que han enriquecido siem
pre a la familia y la sociedad y está 
denostado el paternalismo. Hubo tiem
pos en los que el más sólido refugio 
de las adversidades era la solidaridad 
familiar, el consejo y el apoyo del padre, 
el amor de la madre —¿habrá algo más 
hermoso?—, el sentimiento fraternal. 
Pero todo ha cambiado mucho y en 
numerosas ocasiones no se encuentra 
la figura del padre, y es desvaída la 
de la madre y se llega a dudar sobre 
la existencia de alguna luz que oriente 
nuestros pasos. Entonces, se marca ese 
número de teléfono y contesta la 
esperanza.

Si, ahí le ponen en contacto con una 
ilusión nueva restañadora de heridas, le 
acompañan a salir del laberinto, por un 
camino distinto...

¿Quién promueve esa línea telefónica 
para ayudar al prójimo? Indudablemen- 
te, personas que sienten amor por sus 
semejantes, poniendo a su disposición 
sus valores humanos y profesionales, 
generosa y desinteresadamente. En 
nuestra capital se recibió la primera lla
mada el 11 de noviembre de 1990 y desde 
entonces han sido centenares de voces 
las que han encontrado ayuda, consejo, 
siendo atendidas por equipos especia
lizados de más de cien personas, psi
cólogos, psiquiatras, asistentas sociales, 
médicos, abogados, pedagogos, enferme
ras, etc. que colaboran sin ningún tipo 
de prejuicios...

El Albacete Balompié 
rendirá el domingo un 
homenaje al “Teléfono de 
la esperanza”, cuya 
presidenta hará el saque de 
honor en el partido contra 
el Real Zaragoza

Recientemente, los lectores de nues
tro diario concedieron al “Teléfono de 
la esperanza” nuestro galardón de “tri
buno de 1991”, por su labor humanitaria. 
Y en el acto de entrega del trofeo, surgió 
la iniciativa de un homenaje por parte 
del Albacete Balompié. Su presidente, 
Rafael Candel —al que el torbellino de 
sensaciones que está viviendo por los 
éxitos deportivos no ha restado un ápice 
a su sensibilidad—, sus directivos, téc
nicos y jugadores van a ofrecer el próxi
mo domingo, en los minutos prelimi
nares del partido contra el Real Zara
goza, un testimonio de admiración y 
cariño, que recogerá su presidenta, Cary 
Navarro, al hacer el saque de honor. 
Habrá intercambio de placas conmemo
rativas, y regalos, porque si los depor
tistas comprenden y admiran la labor 
del “Teléfono”, también los que se inte
gran en esta altruista empresa valoran 
los triunfos del Albacete Balompié.

Los miles de espectadores que ocu
parán los graderíos se sumarán al home
naje con el estruendo de sus aplausos, 
con el mayor afecto y consideración por 
una tarea tan noble, tan importante en 
la vida actual cuando hay mucha gente 
que necesita ayuda, y que, posiblemente, 
no sepa que cuando se sienta la deses
peración se puede marcar un teléfono, 
del que oirá una voz amable: “Aquí, 
la esperanza; dígame”.

a

itern”

]^calaus el encantador
Ojiados por la llegada 

^ los norteamericanos a

, Mmglanilla decide 
T '' Cibeles I y partir 

tuturo astronauta,8 t C

con la colabo-
^®ntífico experto, 

^on\ ^”^® haber trabajado 

Í p El astronauta”, 
na f^^ •■^puesta por

liiü ^ ^* pasado día 
mañana. 

® colación por- j*^ Martínez Cano 

La r S^^nóís¡mas risas 
Unrim””^®’’‘®’ reuniones

EI astronauta
RAMON BELLO SERRANO

exhabruptos de don Luisde “los lunáticos”, grandísimas 
risas, digo, que tienen su último 
fundamento en la prueba supre
ma a pasar por Leblanc, dejar 
congelarse en cámara frigorífica 
para acometer el reto espacial. 
Que la vida pública ande afecta 
de cuestiones espaciales, astro
lógicas, incluso de predicción, es 
algo ya bien sabido por quiénes 
hacemos oficio de la crónica dia
ria. En Georgia, un señor pre
sidente democráticamente elegi
do hace oficio de pirata y se lleva

el tesoro público en fuga muy 
cinematográfica, también espa
cial, al tiempo que el Comité 
Militar alaba la transición polí
tica española y la ensancha a los 
tiempos de Franco. Quién le iba 
a decir a Francisco Franco que 
en territorio soviético le tildarían 
de Generalísimo y alabarían su 
flamígera espada en contra de 
la expansión internacionalista del 
comunismo soviético. En el país 
ya son viejas las declaraciones 
de don Alfonso (íuerra. también

los
los 
jn 1
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a Andrés Gar- 
Je y Gómez de la 
mkm ^^ ^^^^ había defi- 

cenas bajo título

1

Ramallo, otro astronauta muy 
tipo Leblanc, que le ha llamado 
terrorista a don Alfonso, pues 
que la derecha tiene francotira
dores para dinamitar cualquier 
baza que el partido que sustenta 
al Gobierno les ponga a mano. 
Uno ya no sabe si tomarse con 
humor el despropósito (como 
cuando el astronauta salía tiri
tando de la cámara de hielo y 
sentíase famoso al aterrizar en 
Alcorcon) o pensar que el des

crédito de la cuestión pública es 
irrecuperable. Doña Matilde Fer
nández, glorioso florero del Con
sejo de Ministros, declara a la 
televisión sentirse muy a gusto 
al leer, a diario, el millonerío 
que recauda Ansón para Vícti
mas de Terrorismo, “que debie
ron adecuar su petición a la orde
nanza”, pero muy incapaz, espa
cio sideral y galáctico, de retomar 
la iniciativa y subsanar el error 
de motu proprio.

Vivimos, por tanto, en la eter
na película de Javier Aguirre, en 
la chirigota y el cuplé. Todo es 
ya una inmensa fábrica de clien
telismo que mira a la goberna
ción a través de la.s variante.s 
incomprensibles de la carta 
astral, muy exitoso.s a la hora de 
copiar a Tony Leblanc, parado 
hoy. paradojas del destino, cuan
do sus papeles están en alza.

DE VIVIRLOS

M.C.D.2022
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—j La hucha del Asilo Detalles sindicales IPO

Llamamiento 
cordial hacia 
la institución 
de ancianos

o podemos ofrecer

CARMEN FERREKVS

M

más novedades en el “parte

la Plaza

Se lo digo de corazón, el 
detalle de Toño y Nico es de 
los que hacen adeptos. Y no

e encantó el detalle de 
Nico y Toño. Así se 
hace. Si todos pre-

Familia López-Vera.........
J.LP.......................................
Un matrimonio anónimo. 
Un aficionado del C.ABA
Total.......................................
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D. Gerardo Iglesias, ha demos- tas y que verdaderamente jun- -

d

¡e

Setién

ca

Ahora parece “monseñor” 
Setién (lo de monseñor lo cito 
entre comillas puesto que a 
saber de quién será señor este 
individuo y a quién rinde plei-

acet 
nienc 
tes t 
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para
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C
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US ciédiario” de la “Hucha” que el ingreso realizado 
por un joven deportista, seguidor del CABA. que. 

sin querer dar su nombre, incrementó en 800 pesetas la 
lista de la suscripción que está abierta en la Caja de Madrid, 
en el Altozano. Un buen detalle.

Estamos en unos momentos en los que muchas familias 
pueden tener “problemas de liquidez”, después de los gastos 
de Navidad y Reyes y por delante la tentación de las 
rebajas del comercio que siempre despiertan interés, con 
el consiguiente sacrificio económico. Esperamos, sin embar
go, que los simpatizantes del Asilo de .Ancianos —aparte 
de otras muestras personales de ayuda y solidaridad— par
ticipen en este pequeño homenaje de admiración y reco
nocimiento que queremos dedicar a las Hermanas, desde 
estas columnas, contando con la generosidad de nuestros 
lectores, y que cerraremos el día de San Antón, su fiesta 
patronal, haciéndoles llegar el total de lo recaudado en
la cuenta núm. 34360 de Caja de Madrid, en 
del .Altozano, que. hasta ayer, era la siguiente;

Redacción de LA TRIBUN.A................................
Juan Bonmatí y Lola Charcos................................  
Emilio Buedo Chazarra............................................
Luis Martín Andújar.................................................. 
.Anónimo.......................................................................
.Anónimo.............................. ........................................
Juan José Quijada....................................................
.Agustín Peiró .Amo.................................................... 
.Anónimo.............................. ........................................
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Anónimo.......................................................................
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dicasen con el ejemplo, mejor 
le iría al mundo. La visita de 
Nico y Toño a la cuenca minera 
asturiana, ha sido de agredecer. 
De seguir así van a conseguir 
muchos adeptos, se lo digo yo. 
La tradicional gratitud patria 
no falla. Y menos en casos de 
solidaridad. Lo que no consi
guen los convenios, congresos 
y demás barullos sindicles, lo 
pueden lograr Toño y Nico a 
fuerza de no perderse una sóla 
algarada reivindicativa. Me 
refiero al número de afiliados 
que ni crece ni abollece.

A una servidora le preocupan 
mucho más los problemas de 
la minería en Asturias, y Astu
rias toda, que la Expo. los Jue- 
go,s Olímpicos y el emporio cul
tural de Europa en que el 92 
convierte a Madrid. Siempre lo 
he dicho: “Asturias es España 
y lo demás tierra conquistada”. 
Su bienestar es un poco el del 
resto. Y sus problemas también. 
Y si el resto no los toma como 
suyos, una servidora sí. A una 
servidora todo lo que sucede 
en Asturias le afecta.

Hay que tener más respeto 
por la minería patria, caramba. 
El de estas buenas gentes es 
un curre muy duro. Nadie les 
envidia, con razón. Todo el san
to día en las entrañas de la 
tierra, viviendo sin vivir, res
pirando sin respirar. Todo el 
santo día a oscuras, bregando 
a lo bestia. Eso. dentro. Cuan
do salen, la espada de Damo
cles del cierre y la reconversión 
se cierne constantemente sobre 
ellos. Con la experiencia tan 
desagradable que han supuesto 
algunas reconversiones. Y lo 
traumático de algunos cierres.

nidas 
le p( 
MY( 

te loi 
años 
rons

Cartas
Erre que erre 
de Anguita y sus 
nostálgicos

En la pasada conferencia o 
congreso del PCE se discutía 
la conveniencia o no de su diso
lución y su intregración en 
Izquierda Unida, cuya coalición 
se constituiría en partido polí
tico como propugnaban parte 
de las personas más represen
tativas de las bases, el PASOC 
y otros partidos integrados en 
dicha Izquierda Unida, cosa 
que parecía aconsejable, habida 
cuenta de los acontecimientos 
habidos en el Este de Europa, 
pero el Sr. Anguita hombre de 
grandes convicciones, tozuda y 
tercamente parece ser le gusta 
ir contra corriente. Al parecer 
no s ha dado cuenta, lo des
prestigiado que está el comu
nismo en el mundo, fruto de 
su fracaso económico y de las 
ansias de libertad de los pueblos 
que han padecido la esclavitud 
de sus dictaduras. No se ha 
enterado que el símbolo de su 
barriera con la hoz y el martillo, 
está desfasado por las nuevas 
técnicas y resulta caduco, como

también el puño en alto y no 
dicen otra cosa que carencia de 
un buen nivel de vida, cuando 
no pasar hambre, falta de liber
tades de expresión, de constituir 
partidos políticos o democracia, 
de religión, a la que siempre 
han considerado como el opio 
del pueblo, sin tener en cuenta 
los sentimientos religiosos here
dados por las personas de sus 
mayores, libertad de viajar a 
donde a cada uno le venga en 
gana o af>ete2ca y tantas otras 
libertades que a través de la 
historia de estos últimos 70 años 
ha negado el comunismo en los 
países que han tenido la des
gracia de padecerlo con toda 
su agresividad para el que ha 
osado disentir de sus postu
lados.

No ignoramos que el PCE 
se declaró eurocomunista y 
manifestaba su no docilidad y 
sumisión a Moscú y su talante 
democrático, pero tal talante lo 
hubiese olvidado de alcanzar el 
poder, a la vista del compor
tamiento de todos los comunis
tas del mundo, pues donde ellos 
han imperado y han puesto sus 
reales, se han olvidado y han 
perseguido a sus compañeros de 
viaje, ya fueran socialistas.

socialdemócratas, republicanos, 
radicales etc. Ese talante salía 
a relucir en la disciplina de par
tido en los primeros años de 
la transición en cuanto uno se 
oponía a Santiago Carrillo. Por 
cierto que el sucesor de este

trado ser uno de los políticos 
más honrados de España, ya 
que pudieron vivir, como se 
suele decir del cuento, en este 
caso de la política o del Sin
dicato Comisiones Obreras, 
renunció a esas prebendas para 
regresar a su antiguo trabajo 
de las minas.

Creo sinceramente que Julio 
Anguita con su obcecada acti
tud en defender la superviven
cia del PCE le ha hecho un 
flaco favor a las fuerzas de la 
izquierda, favoreciendo con ello 
el PSOE, ya que el comunismo 
no le restará votos; buena prue
ba de ello es que los socialistas 
cuando se refieren a Izquierda 
Unida, no hablan de esta y sí 
de los comunistas, lo que hacen 
de una forma despreciativa y 
despectiva como si llevaran un 
estigma, olvidando que en dicha 
coalición, hay antiguos socialis
tas que fueron expulsados o 
pidieron la baja en el PSOE

A una servidora le preocupan mucho m’ 
problemas de la minería en Asturias, y A.< 
toda, que la Expo, los Juegos Olímpií 
el emporio cultural de Europa en que 
convierte a Madrid

como el Gobierno y la Opo
sición que siempre se solida
rizan por carta. No señor. Hay 
que mojarse, hay que ponerse 
el mono y el casco y, hala, a 
pasar frío y a vivir en la entraña 
de la tierra con esta gente. En 
eso la actitud de Gerardín fue 
todo un acierto. Algo conmo
vedor. Y yo que me creía que 
se trataba de una pose. Pues 
no señor, pose la de los otros. 
Pose la de los que se quedan 
quietos con tal de salir en la 
foto. Ignorantes, necios. Mejor 
propaganda, mejor foto que la 
captada saliendo de un pozo 
minero. Mejor actitud que la 
de la solidaridad desde el 
poder, ien la vida!.

Qué lástima. Los del poder.

por su integridad moral y hon
radez al denunciar ciertas irre
gularidades y corruptelas, como 
Alonso Puerta. Pablo Castella
nos, Bustelo, Virginio Sánchez 
y tantos otros que han demos
trado ser verdaderos demócra-

tamente con los más democrá
ticos del PCE. Sartorios, Pérez 
Royo, Palero etc., unidos en el 
partido Izquierda Unida, 
podían equilibrar las fuerzas, 
para que desaparezca esa mayo
ría que tanto desprestigia a la 
política al no atender las mocio
nes y sugerencias de las mino
rías por muy razonadas que 
sean, como es la negación del 
establecimiento de comisiones 
en las Cortes para el esclare
cimiento de ciertos hechos que 
denuncian los medios de comu
nicación social.

José Maria Gómez Gómez

a derecha e izquierdi 
apean de la burra, 
periodo electoral y ent 
tiene gracia. Entonce: 
interés la cosa.

Claro que en ésto 
todo lo demás, los seí 
la clase, se ríenen 
mano con los primer»

Todos son iguales, 
cría y ellos se juntan es 
greso y el Senado.

A ver si el 92 sí 
a los grandes eventos 
al caer se añade la 
laboral de los españolas

Tranquilidad que 
podría empezar por “ 
minera asturiana.
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ni aunque de 
se trate, tal atribuí 
quiere administrar es 
de la que un misera 
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Desde luego que 
entiende la gente. 
el momento; de 
menos. Porque si 
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condiciones. Cuan 
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b Polémica en torno a las prótesis mamarias de silicona -

bles riesgos que pueda conllevar para la mujer 
las prótesis mamarias de silicona. Gil Muñoz 
transmite un mensaje de tranquilidad a todas 
las mujeres que han sido operadas, ‘^pues no 
tiene porqué pasarles nada hoy por hoy"'.

consulta la decisión de suspender cautelarmente 
las interyenciones programadas de implantes de 
mama, hasta conocer, dentro de un plazo de 
45 días, el informe final de la citada agencia 
y del Ministerio español de Sanidad, sobre posi-

Lirecíor de COMYCE Albacete (Consulta de 
Váicina > Cirugía Estética), Eduardo Gil 
liñoz, informó ayer que siguiendo las direc- 

— Ih-e$ df 1^ Agencia de Drogas y Alimentos de 
Unidos (FDA), se ha tomado en esta

Consulta albacetense de Medicina y Cirugía Estética suspende cautelarmente las operaciones programadas de implantes de mama 

Idás de un centenar de mujeres en Albacete 
"1 han sido intervenidas de mamoplastia

“Hay que transmitir tranquilidad a las pacientes, a la vista de los resultados de 30 años de experiencia en estas intervenciones’^

Felicidad IZAGUIRRE

^ cien mujeres han sido 
reñidas de mamoplastia en 
pete por los profesionales 
OMYCE en esta capital, 
ite los aproximadamente 
D años de funcionamiento 
ta consulta, y no todas ellas 
tecibido prótesis de silico- 
mmente. la cifra de 

es con implantes de mama 
acete supera ese cente- 
niendo en cuenta que hay 
tes que optan por tras- 
t a otras capitales espa- 
para someterse a esa 
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e b decisión de la Agen- 
Drogas y Alimentos de 

Unidos (FDA), orga- 
responsable en este país 
seguridad de las prótesis 

de silicona e institu- 
¡fc probada competencia 

d mundo, de suspender 
ente la fabricación de 

plantes de silicona, Gil 
quiere transmitir en pri- 
^r un mensaje de tran- 

a todas las mujeres que 
operadas, “pues no tie- 

qué pasarles nada hoy 
)• a la vista de los resul-
* j0años de experiencia 

inienenciones”.
^’ director de 

UE .-Mbacete que en un 
tomento ninguna de las 
^ Operadas se dirigió a 

“^ta expresando preo- 
algun3 por la decisión 

^^nda FDA, basada en 
. Alicia de grupos de 

^l’re los riesgos 
9oe provoca en las 
^^. ^® silicona, 

n P“^l*cado en estos 
medios de comu- 

®^ considera por tales 
’^ue la rotura de los 

^‘'’cona implan- 
o ocasionar graves 
y hasta cáncer en 

jasos.
al respec- 

que en los años 
^ oxtenderse la ciru- 

‘jPlastia, no se cono- 
5 ^ales riesgos en 

de siete millones

J » conoce hasta aho- 

surgir las 
¡jf°"^s normales de 

■ operación, o un 
prótesis, 

‘¿71 ^^^atran una rápi- 

f'* de

^8ankm ^'^^ g’'2'es 

«5U(U P® que señaló 
que se 

^i^°^ ® que no pue-

“Lo que se conoce hasta ahora es que sí pueden surgir las com
plicaciones normales de cualquier operación, y que éstas encuentran 
una rápida solución, pero ninguna que produzca una reacción de 
consecuencias graves para el organismo”

JESUS MORENOEl director de COM> CE Albacete. Eduardo Gil Muñoz, transmite un mensaje de tranquilidad a las mujeres que han sido operadas.

1

1 íT

En definitiva, lo único que 
se sabe en el ámbito de los 
profesionales de cirugía de 
mama es lo que ha difundido 
en Prensa, Radio y Televisión 
al respecto, y la actitud es de 
espera y de seguir atentamente 
las noticias que puedan produ
cirse hasta recibir el informe 
completo de la FDA y leer lo 
publicado en las revistas ame
ricanas de este mes especiali
zadas en este terreno.

Pero en principio, y siguien
do las directrices de la FDA, 
en la Consulta COMYCE Alba
cete se ha tomado la decisión 
de suspender cautelarmente las 
intervenciones programadas de 
implantes de mama, hasta cono
cer, dentro de un plazo de 45 
días, el informe final de la cita
da agencia y del Ministerio 
español de Sanidad.

Al tiempo que manifestaba 
su sorpresa por las reacciones 
que ha desencadenado en los 
medios de comunicación lo 

adoptado por la FDA, Gil 
Muñoz afirmó que desde los 
años 60 las prótesis de silicona, 
todas ellas importadas de Esta
dos Unidos, cuentan con la 
autorización de la FDA y de 

. Sanidad, a la vez que señaló 
que no cree que haya preocu
pación en las pacientes, pues 
todavía no se ha dicho nada 
definitivo sobre este asunto.

Del conjunto de mujeres que 
se someten a una intervención 
de mamoplastia, el 85% lo 
hacen por razones de estética 
y el resto por reconstrucción 
mamaria después de haber sido 
operadas de cáncer de mama, 
etc., según la experiencia que 
tiene en este terreno la Con
sulta COMYCE Albacete, orga
nización nacional que tiene 19 
consultas en este país.

COMYCE Albacete tiene su 
sede en la Avenida de España, 
n° 25, y en su plantilla de pro
fesionales cuenta con médicos 
generales, cirujanos estéticos. 

vasculares, etc. La consulta se 
dedica a la estética en general, 
actuando sobre la obesidad, 
celulitis, varices, envejecimiento 
cutáneo y cirugía de varices.

Dentro de la cirugía de esté
tica se realizan en esta consulta 
todas las intervenciones clásicas 
(liposuciones, rinoplastias, liff- 
tin. dermolipectomías y cirugía 
de mama, incluidos los implan
tes de mama).

Las intervenciones de mamo
plastia de esta consulta se rea
lizan en la Clínica del Rosario 
de Albacete; su duración es de 
hora y media aproximadamente, 
y el tiempo de recuperación es 
de 48 horas.

Cuando una mujer solicita 
ser intervenida, los profesiona
les hacen un estudio para deter
mina! el tipo de operación a 
seguir; la clase de prótesis que 
se puede implantar, su tamaño, 
y la vía de colocación (bajo el 
pezón o en las proximidad de 
la axila, por ejemplo).

Culto a la 
estética

La edad media de las 
mujeres que se someten 
a una intervención de 
mamoplastia se sitúa 
entre los 25 y 40 años, 
informó el director de 
COMYCE Albacete.

Eduardo Gil Muñoz 
supone que si finalmente 
el informe de la Agencia 
FDA es contrario a los 
implantes de silicona, 
éstos se sustituirán por 
otro tipo de prótesis, 
“porque es un hecho más 
que probado que prima 
en todo este asunto el 
sentimiento de estética y 
que las mujeres no quie
ren tener unos senos 
pequeños”.

La situación a nivel 
nacional es que la Direc
ción General de Farmacia 
y Productos Sanitarios ha 
paralizado la importación 
y venta a los hospitales 
españoles de los implan
tes de silicona, al conocer 
la decisión de la FDA, 
como ya informó este 
diario.
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^B Agujeros negros en los barrios marginales

En el barrio se conoce a esta mujer por el nombre de “La Perola”.

h

El Ayuntamiento enviará el servicio de ayuda a domicilio para arreglar la casa

Ante las acusaciones lanzadas el pasado martes por vecinos 
de La Estrella, el concejal de Acción Social señaló que 
^^precisamente este es uno de los barrios en los que el 
Ayuntamiento está trabajando más duro y se han con
seguido grandes avances, gracias a los profesionales que 
allí actúan^\ Sin embargo, añadió que en ocasiones existen 
casos aislados, como el caso de esta mujer, que se niega 
a ser ingresada en una institución.

I

El concejal de Acción Social señaló que el Ayuntamiento ha ayudado a esta señora en varías ocasiones

“Aunque existan casos aislados, en el bar 
de La Estrella se ha trabajado duramentef

E.P.

La vecina del barrio de La 
Estrella, cuya vivienda en ruinas 
se incendió en la madrugada 
del pasado martes, y que se 
encontraba en paradero desco
nocido, fue localizada en la 
noche del martes por la Policía 
Local, en los alrededores de su 
casa.

Por lo que respecta a la situa
ción en que se encuentra esta 
señora de avanzada edad, el 
concejal de Acción Social, José 
Luis López, explicó que “existe 
más de un caso aislado de este 
tipo en estos barrios, pero noso
tros no podemos hacer nada en 
contra de su voluntad”. El con
cejal señaló que ya se ha inten
tado ingresar a esta mujer en 
una institución pero que ella 
se había negado, y afirmó que 
se le ha prestado ayuda en otras 
ocasiones.

Cabe recordar que vecinos 
del barrio La Estrella acusaron 
al Ayuntamiento de ser los cul
pables del mal estado en que 
se encuentra la vivienda ya que 
derribaron parte de ésta para 
construir una carretera, a lo que 
José Luis López contestó que 
él no tenía constancia de que 
existieran esos boquetes.

Asimismo, mostró su sorpre
sa ur‘e estas críticas ya que “en 
este barrio se está trabajando 
muy duro y se han conseguido 
muchas cosas gracias a la labor 
que los profesionales están 
desarrollando allí”, y explicó 
que además de las 21 viviendas 
de protección oficial se van a 
construir otras diez viviendas de 
construccción rápida.

Por lo que respecta al caso

concreto de esta mujer, José 
Luis López indicó que “se van 
a tapar los agujeros y vamos 
a enviar a la ayuda a domicilio 
para que limpien y adecenten 
el resto de la casa”.

Sin embargo, el concejal 
explicó que poco más pueden 
hacer ya que, tienen que res
petar su libertad.

La señora, conocida en el 
barrio como “La Perola”, a 
pesar de recibir una pensión, 
come gracias a lo que le llevan 
los vecinos ya que muchas veces 
es víctima de las gamberradas 
de los niños del barrio que le 
quitan el dinero.

Hay que mencionar que pre
cisamente la oposición ha acu
sado en reiteradas ocasiones al 
equipo de gobierno socialistá*de 
practicar una política social 
paternalista especialmente en 
los barrios de La Milagrosa y 
de La Estrella, por lo que llama 
la atención que los vecinos de 
este barrio hayan lanzado esas 
denuncias contra el Ayunta
miento.

José Luis López explicó que 
aunque se construyan viviendas 
no se puede alojar en ellas a 
todas las familias y añadió que 
en esos barrios siempre que 
piden algo suelen ser atendidos 
rápidamente, “pero tampoco 
podemos darles todo lo que nos 
piden, ni tampoco podemos 
meter a cualquier persona en 
una casa porque cuesta dinero 
construirías”.

A pesar de los intentos y los 
medios que se pongan para 
erradicar los núcleos margina
les, siempre habrá casos aisla
dos, explicó el concejal.

Los vecinos se encargan de llevarle algo de comida.

ac

José Luis lópez, concejal de Acción Social.
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El Ayuntamiento enviará el senicio de ayuda a domicilio para limpiar la casa.

Además de las 21 
viviendas de 
protección oficial, se 
van a edificar 10 
viviendas de 
construcción rápida 
en el barrio de La 
Estrella

La señora, que se 
encontraba en 
pardero desconocido, 
fue encontrada el 
martes por la noche 
por la Policía Local, 
en los alrededores de 
su casa

M.C.D.2022
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J. Roldán, secretario general de FEDz\

M.A.C.

laFederadón de Empresarios de Albacete vaticina que 1992 no será un buen año para la economía española.

r

I

Justo Roldán, secretario general, niega la existencia de convenios especialmente conflictivos

^uel anee! CATALAN

LT

Nueva dirección para Francisco Ataz.sido con

En cuanto a la negociación 
colectiva de convenios en la

‘*No hay convenios 
especialmente conflictivos

‘^Las centrales sindicales no pueden empezar a lanzar proclamas de defensas inexpugnables

to que va tener lugar durante provincia de Albacete, Justo 
este año en la economía espa- Roldán indicó ”que no hay 
ñola y sin perder en ningún que sectorializar los conve-

'^S^ncia ha

EDA: ^‘Los sindicatos deben negociar 
los convenios de una forma realista”

s^retarío general de la Federación de Empresarios 
Albacete, Justo Roldán, aseguró ayer que con las 

dativas económicas de menor crecimiento para este 
ias centrales sindicales deberán afrontar las nego- 

úones colectivas de un forma realista.

^cretario general de la 
^fación de Empresarios de 
^<;ete (FEDA), Justo Rol- 
■ afirmó ayer que las 
^5’aiivas económicas para 

1992 no van a ser bue- 
.y^ 9ue los índices de cre- 
’^ato experimentado en 

años se reducirán 
®*eniente.
^^I^cto a las manifesta- 
? ®e los secretarios pro- 
^es de los sindicatos 

y CC.OO publicadas 
J U TRIBUNA, que 

en calificar a 1992 
1

como un año “sindicalmente 
duro” en cuanto a las nego
ciaciones colectivas, Justo 
Roldán afirmó que “por parte 
de FEDA, existe una actitud 
abierta y dialogante respecto 
a las centrales sindicales y 
UGT y CC.OO tienen que ser 
conscientes de lo que se puede 
pedir en un momento dado 
y lo que saben que va a ser 
rechazado”.

El secretario general de 
FEDA aseguró que “la próxi
ma negociación colectiva 
habrá que emprendería de una 
forma muy realista, teniendo 
en cuenta el menor crecimien- 

i'ancisco Ataz, responsable de 
•^ Agencia Estatal Tributaria

re p . P^^^^o 30 de 
^*^^2 cesó 

^^ delegado 
^‘^^<^ete para 

que ^ "^"^utaria.

Trih ^ ^^ ^^ Adminis- 
f^^ creada 
de la Ley 

ajjQ ^‘ día 1 de enero

cebida como un ente de Dere
cho Público dentro del Minis
terio de Hacienda, con una per
sonalidad jurídica propia y asu
mirá ciertas competencias atri
buidas hasta la fecha a la Direc
ción General de Tributos.

Una de las principales fun
ciones de la nueva Agencia con
sistirá en la aplicación del sis
tema fiscal y la mayor agiliza
ción en la gestión de cara al 
contribuyente.

Aparte de la nueva agencia 
del Ministerio de Hacienda, 
1992 ha traído como novedades 

momento de vista la incorpo
ración al Mercado Unico del 
93”. .

“La plena incorporación a 
Europa -dijo- con la elimina
ción de las barreras físicas, 
para la libre circulación de 
personas, bienes, servicios y 
capitales dentro de una año, 
deben obligar a los sindicatos 
a reflexionar sobre sus reivin
dicaciones de forma muy rea
lista y a no introducir variables 
que a corto o a largo plazo 
puedan perjudicar seriamente 
a nuestro tejido industrial”. 

en el tema de los impuestos, 
las reducciones en las retencio
nes del IRPF y en el IVA apli
cado a los artículos de lujo, que 
se ha visto reducido de un 33 
a a un 28%.

Sin embargo, en contrapar
tida, ha subido el tipo general 
del IVA, que se ha incremen
tado en un punto y que afecta 
a la gran mayoría de los artí
culos de consumo. Una de las 
consecuencias con la reducción 
en las retenciones del IRPF, 
será que bajen las cifras de 
declaraciones negativas. 

nios” y negó que exisistieran 
dificultades especiales para 
firmar acuerdos en algunos 
sectores.

“Todos lo.s convenios son 
igual de conflictivos -añadió- 
dependiendo de las posturas 
con que se sienten los sindi
catos a negociar y es funda
mental que no se empiecen 
a lanzar, por su parte, pro
clamas de defensas inexpug
nables”.

Por último, Justo Roldán se 
mostró moderadamente opti
mista sobre el futuro ambiente 
laborai recordando que “a 
pesar de las predicciones del 
año pasado que auguraban un 
otoño caliente, la verdad es 
que el ambiente laboral trans
currió con normalidad”.

^ JI

Los empresarios 
estiman 
prioritario el 
control de la 
inflación

El secretario general de la 
Federación de Empresarios de 
Albacete, Justo Roldán calificó 
de “realista” la propuesta pre
sentada el pasado martes por 
el Gobierno a los sindicatos 
para subir el salario mínimo 
interprofesional un 5,7%, en 
1992.

“Esta propuesta -añadió- es 
una subida realista, teniendo en 
cuenta que dentro de las demás 
variables económicas existe la 
necesidad de corregir la infla
ción y que no supere la revisión 
de los salarios”.

Este dato sobre el porcentaje 
de ascenso propuesto para el 
salario mínimo interprofesional 
-comentó- no significa un dato 
vinculante para las negociacio
nes colectivas en las empresas, 
pero sí un marco adecuado de 
referencia”.

Respecto a las principales 
preocupaciones de los empre
sarios para 1992 en Albacete, 
Justo Roldán aseguró que se 
centrarían fundamentalmente 
en el sostenimiento económico 
y en el aumento y preservación 
del nivel de empleo.

“Otros de los factores que 
hay que tener en cuenta para 
este año, es el horizonte del 
Mercado Unico para 1993, en 
el que las empresas españolas 
siguen soportando unos costes 
sociales mayores que la media 
europea y también sus elevados 
costes financieros. Esta situa
ción -explicó- afecta particular
mente a Albacete, debido a la 
características de sus industrias, 
que pertencen a la dimensión 
de la pequeña y la mediana 
empresa, con la dificultad aña
dida para este año del aumento 
de un punto en sus cotizaciones 
a la Seguridad Social, recogida 
en los Presupuestos Generales 
del Estado”.

Por último, y en relación con 
la reciente huelga de transpor
tistas, Justo Roldán matizó el 
término, precisando que “este 
sector no ha hecho una huelga 
sino un paro por una serie de 
problemas que les afectaba 
como eran principalmente la 
subida en el precio del gasóleo 
y la utilización de la declaración 
de porte y aunque el acuerdo 
con la Admistración haya sido 
inferior, no deja de ser un logro 
importante”.
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El sindicato de enseñanza de CC.OO. indignado por la propuesta hecha por el concejal de educación

Critican al Ayuntamiento por la 
discriminación en Consejos Escolares

^‘Se exige la retirada de la propuesta, de lo contrario se iniciarán las acciones oportunas^^

lyer com 
Ayudas a la f^ 
transformacil Di 
comercializat 
de producto COn
agrícolas ^ deber

El sindicato de enseñanza 
de CC.OO. tras la pro
puesta hecha por el con
cejal de educación, Fran
cisco Delgado Ruiz, con
sidera que con ello se dis
crimina al sistema demo
crático y al resto de los 
componentes de los Con
sejos Escolares.

LT

El sindicato de enseñanza 
de CC.OO. quiere mostrar 
ante la opinión pública su más 
enérgica repulsa e indignación 
por la propuesta hecha por 
el concejal de educación. 
Francisco Delgado Ruiz, en el 
sentido de que los represen
tantes del Ayuntamiento de 
Albacete en los distintos Con
sejos Escolares de los distintos 
centros de enseñanza del 
municipio, sean funcionarios 
del Ayuntamiento y cobren 
90.000 pesetas anuales, con la 
única condición de que asis
tan, al menos, a cuatro plenos 
al año.

En la opinión de los miem
bros de este sindicato, son 
muchos los motivos que les 
llevan a mostrar esta postura 
contraria a la citada propues
ta.

En primer lugar, “da la sen
sación que Francisco Delgado 
no entiende que los Consejos 
Escolares, tal y como prevé 
la LODE, son órganos de 
elección democrática directa 
(padres, alumnos, profesores y 
personal no docente), o de 
forma indirecta, pero también 
democrática, como son los 
representantes de los ayunta
mientos, que deben ser desig
nados por los distintos grupos

Cnticas al Ayuntamiento.

J

políticos en función de su 
representatividad electoral".

En segundo lugar, “la 
implantación de la fórmula 
que propone el citado concejal 
supondría, cuando menos, una 
discriminación y un menospre
cio absoluto al sistema demo
crático y al resto de compo
nentes de los Consejos Esco
lares; y cuando más, deja 
entrever la posibilidad de que 
lo que pretende el Ayunta
miento es nombrar “comisa
rios a sueldo" en dichas 
instituciones”.

En tercer lugar, “si la con
cejalía es incapaz de controlar 
el reiterado absentismo de los 
representantes municipales en

los Consejos Escolares,, pen
samos que no es la mejor for
ma para que estos participen 
de sus responsabilidades, 
pagar con dinero público a 
personas ajenas a la vida esco
lar y que dependen, como tra
bajadores, de la institución 
municipal, salvo que lo que 
se pretenda es ejercitar y 
ampliar ese deseo de querer 
“controlarlo todo" a que nos 
tiene acostumbrado el partido 
gobernante”.

Por último, “de aplicarse 
esta medida, supondría al 
Apuntamiento la cantidad de 
5.580.000 pesetas anuales. Nos 
preguntamos ante esto, ¿acaso 
le sobra a la entidad municipal

dinero?. Pensamos que no. 
pero si así fuese, ¿por qué 
no contribuir con ese dinero 
a las arcas de los propios cen
tros escolares que tan nece
sitadas están y que repercu
tirán en una mejor calidad de 
la enseñanza?”.

Ante esta idea, “que sólo 
demuestra la incompetencia 
de la concejalía y Ayuntamien
to para controlar a sus propios 
representantes en los Consejos 
Escolares, CC.OO. exige la 
retirada inmediata de la citada 
propuesta, y en caso contrario, 
este sindicato promoverá las 
acciones oportunas para que 
dicho proyecto no se haga 
efectivo”.

El INSERSO subvenciona tres lavanderías 
como apoyo al servicio de ayuda a domicilio

LT

Las Administraciones Públi
cas (y en los últimos tiempos 
también la Unión Democrática 
de Pensionistas y ACOTE) a 
través de programas subvencio
nados por el Ministerio de 
.Asuntos Sociales, están reali
zando un esfuerzo para atender 
a las personas mayores en sus 
propias viviendas mediante la 
“ayuda domiciliaria", definida 
como el servicio que tiene por 
objeto prevenir y atender situa
ciones de necesidad, prestando 
apoyo de carácter doméstico, 
psicológico y social, facilitando 
la autonomía en el medio habi
tual. Para ello se presta una 
serie de atenciones a aquellas 
familias, ancianos o minusváli
dos para que puedan vivir autó
nomamente en sus respectivos 
domicilios.

El INSERSO. junto con la 
consejería de Bienestar Social, 
ha subvencionado, con más de

cuatro millones a los ayunta
mientos de Hellín, Tobarra y 
Caudete (junto con ASPRO- 
NA) para la instalación de 
lavanderías complementarias 
para la atención personal de los 
beneficiarios.

Estas lavanderías, junto con 
las subvencionadas el año pasa
do en la capital, Almansa y 
Casas Ibáñez, “nos permiten 
afirmar que este servicio com
plementario. a falta de alguna 
localidad importante, queda 
asegurado para la mayoría de 
los usuarios de la ayuda a 
domicilio".

El INSERSO ha pasado de 
destinar 13 millones de pesetas 
en 1.989 a más de 91 en el 
recientemente finalizado 1.991, 
habiendo firmado conciertos 
con los ayuntamientos más 
importantes de la provincia y 
con el Consorcio Provincial de 
Servicio.s Sociales, que aglutina 
a la mayoría de las poblaciones 
albacetenses. Inserso de Albacete.
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Contacto de la oposición con los socialistas para abordar los presupuestos.

hagan alguna operación de 
maquillaje”.

Remiro indicó que en el pre
supuesto elaborado las inversio
nes son casi nulas y temas como 
el de la remodelación de la red 
de agua no se contemplan, lo 
que se recoge dentro del capí
tulo de inversiones, no son más 
que gastos de mantenimiento y 
conservación, pero no nuevas 
inversiones”. Aunque no quiso 
anunciar la decisión definitiva, 
José Ramón Remiro señaló que 
si no se atienden las sugerencias 
de su grupo, seguramente vola
rá en contra del proyecto de 
Presupuestos.

Cabe recordar que el presu
puesto de este año asciende a 
un montante de 7.822.712.905 
pesetas, lo que supone un cre
cimiento del 30% con respecto 
al del ejercicio anterior.

Por su parte, el grupo de 
Izquierda Unida se refirió a las

Se adelanta el congreso 
regional del Partido Popular 

en Castilla-La Mancha
Bienvenidos 

al Polo.
CIUDAD REAL (Efe).- El 

presidente del PP en Ciudad 
Real, Eduardo Rodríguez Espi
nosa, manifestó ayer que el con
greso regional de este partido 
en Castilla-La Mancha se cele
brará entre febrero y marzo 
próximo y precederá a los que 
se convoquen en cada provincia.

Rodríguez Espinosa, que hizo 
un balance de 1991 y de las pre
visiones para el 92, añadió que 
el congreso provincial de Ciu
dad Real no se celebrará antes 
del próximo mes de abril, si 
se sigue lo establecido en sus 
estatutos.

El también diputado nacional 
del PP indicó que desconoce 
las causas por las que se ha 
decidido adelantar el congreso 
regional, aunque “posiblemente 
sea para seguir las directrices 
marcadas por la dirección 
nacional de intentar agrupar los 
procesos internos de elección”.

Rodríguez Espinosa señaló 
que la nueva orientación del 
partido pasa por crear equipos

carencias que se aprecian en el 
capítulo de la vivienda, pero 
que la partida es exclusivamente 
para el Instituto Municipal de 
la Vivienda. Sin embargo, “no 
hay nada presupuestado excep
to las 21 viviendas en el barrio 
de La Estrella, que además son 
gastos de la Junta de Comu
nidades”.

De momento la fecha del 
Pleno en el que se aprobarán 
los Presupuestos, aunque en un 
principio se habló del próximo 
día 14, todavía no se ha con
cretado ya que, han empezado 
ahora las negociaciones y el 
debate con los distintos Grupos.

Por otro lado, en la junta 
de portavoces se acordó poner 
a disposición de algunas de la.s 
familias afectadas por la explo
sión de gas, seis viviendas del 
Ayuntamiento, cuya adjudica- 
dión estaba pendiente, para su 
realojo provisonal.

que ganen elecciones y no con
gresos, por lo que todos los 
militantes estarán trabajando 
para ese objetivo hasta la fecha 
que se designe para renovar sus 
cargos internos.

Por otra parte, los ciudada
nos de Puertollano serán quié
nes en 1992 “soporten, a través 
de los impuestos, la austeridad 
de los presupuestos municipales 
de este año”, según dijo el con
cejal portavoz del PP para 
Asuntos Económicos, Julián 
Bueno.

Bueno precisó que la dismi
nución en la petición de prés
tamos para reducir el endeu
damiento de las arcas munici
pales, cifrado en un 20,45 por 
ciento, “tendrá que conllevar un 
aumento de la presión impo
sitiva para que las cuentas cua
dren”. El portavoz del PP cifró 
el aumento de los impuestos en 
Puertollano en un 34% y pre
cisó que el IAE “será el prin
cipal agente recaudador”.

A los inconformistas. A los inde
pendientes. A los innovadores. A los 
que buscan otro punto de vista sobre 
coches, Volkswagen les dice: bien
venidos al Polo.

Bienvenidos a un coche con una 
mecánica privilegiada. Con motores 
desde 45 hasta 115 CV. Donde el 
consumo y el mantenimiento no son 
problema.

Bienvenidos a un coche que se di
ferencia por su línea deportiva de 
fuerte personalidad. Por un interior 
cuidado al detalle.

Bienvenido*s a una nueva forma de 
entender los coches que sintoniza 

‘.^ perfectamente con tus deseos.

“í-s: Bienvenidos al Polo.

En tu concesionario Volkswagen.

^ VOLKSWAGEN
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Se premiarán trabajos de comunicación y publicación médica y aportación científica en enfermería

El hospital general de Albacete convoca 
los primeros premios de investigación

Los premios oscilarán entre las 300.000 y las 50.000 pesetas dependiendo de la categoría

El nombre del primer gana
dor de cada uno de los tres 
apartados incluidos en este 
concurso se dará a conocer 
antes del 10 de abril de 1992. 
Los premios se entregarán 
el 18 de abril en el acto con
memorativo del aniversario 
del Hospital de Albacete.

L.T

El Hospital General de Alba
cete convoca el primer Premio 
de Investigación de cara al 
fomento de esta actividad en 
diversos apartados en nuestra 
área de Salud.

Los premios a entregarse se 
dividen en tres apartados: publi- 
cacione y comunicaciones médi
cas y aportación científica en 
el campo de la enfermería.

Las tres mejores trabajos 
entregados en la sección de 
aportaciones científicas recibi
rán premios de 300.000 para el 
primero y de 100.000 para el 
segundo y tercer clasificado. Por 
su parte, la mejor aportación 
científica dada en el área de 
enfermería será premiada con 
200.000 pesetas, mientras que 
en la sección de comunicaciones 
médicas habrá un primer pre
mio de 100.000 y dos de 50.000.

Todos los concursantes debe
rán prestar sus servicios en el 
Area de Salud de Albacete 
durante 1991 y ser firmante de 
las publicaciones o comunica
ciones presentadas, las cuales, 
deberán haber sido publicadas

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante por las Universidades 
Populares, organizada por la Diputación de Albacete.

- Certamen Nacional de Fotografía 1989 sobre 
“Artes y Tradiciones Populares”. En Elche de la 
Sierra hasta el 13 de enero, en la Casa de la Cultura.

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio”.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Martínez y Pablo Alcaraz Criado.
- Inauguración hoy en el Museo de Albacete.
La muestra se exhibirá hasta el 28 de febrero.

CONCURSOS

* “I Muestra Nacional de Videos para televisiones 
locales”.

En la conmemoración del 2’’ aniversario de la 
Televisión Local de Elche de la Sierra, el Patronato 
de Medios de Comunicación, la Universidad Popular 
y el Ayuntamiento de la Elche de la Sierra, convocan 
el siguiente concurso con arreglo a las siguientes 
base:

P La duración de los trabajos no excederá de 
los 30 minutos y podrán optar al premio lodos los 
cortometrajes en video presentados por o para las 
Televisiones Locales.

2® Las películas serán producciones originales de 
temática libre en idioma español o con subtítulos.

Los formatos admitidos serán VHS, SVHS, vídeo 
8 y Hi-8.

3® Las producciones deberán presentarse en el 
Patronato de Medios de Comunicación antes del 
6 de marzo de 1992, acompañada de tres fotografías 
n lacionadas con la película preséntada y una ficha 
de inscripción con los datos de título, autor, sistema 
y telefóno

Los gastos de envío correrán a cargo de los 
participantes.

El jurado estará integrado por personalidades de 
la imagen y los medios de comunicación desigandos 
por la organización de la Muestra.

Los premiados deberán asisstir obligatoriamente 
a la Gala de entrega de los premios el próximo

Los trabajos premiados se harán públicos el 18 de abril en el acto conmemorativo de aniversario del Hospital General

L

,O

en cualquier revista sanitaria 
antes del 30 de enero de 1992 
o haber sido admitidas para su 
publicación con anterioridad a 
dicha fecha

Igualmente, el concursante 
tendrá que remitir una copia 

día 18 de marzo de 1992.
Se establece un primer premio consistente en una 

placa y 250.000 pesetas y dos accésit de 50.000 pesetas 
cada uno de ellos.

* Concurso fotográfico sobre el tema “La ciudad 
y la Navidad”.

La fecha máxima de los trabajos será el 16 de 
enero, a las 10 de la noche.

Los interesados en conocer las bases del concurso 
podrán solicitarías en la sede de la Universidad 
Popular.

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 300.000 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 200.000 pesetas a la mejor apor
tación científica en el área de enfermería.

Un premio de 100.000 pesetas y dos accésit de 
50.000 a las mejores comunicaciones médicas.

Los concursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Sálud 
de Albacete durante 1991. y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser remitidos al secre
tario de la Comisión de Investigación del Complejo 
Hospitalario de Albacete antes del 28 de febrero 
de 1992.

Las publicaciones prresentadas, deberán haber 
sido publicadas en cualquier revista sanitaria con 
anterioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido 
admitidas para su publicación con anterioridad antes 
de esa fecha.

Las comunicaciones presentadas, deben haber sido 
presentadas con anterioridad al 30 de enero de 1992.

Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 
a doble espacio en DIN4, por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom
pañándose de bibliografía pertinente, utilizando para 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmanantes del trabajo y 
nombre de la revistas o reunión figurarán únicamente 
en la primera hoja del trabajo remitido.

El fallo inapelable se comunicará antes del 10

Un jurado it 
prestigio

La T
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del Complejo Hospitalario de 
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el 1 de enero y el 28 de febrero 
de este año.
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B eCONFERENCIAS

* Conferencia sobre “Arte Romano o^ ¡?® 
por la Universidad Popular y la Concejo
Cultura. .

- Hoy, a las 19 horas, en la sede de la VW'» 
Popular. , .

* Conferencia sobre “Literatura actual f 
poético comentado. Participará como conté > 
Antonio Colinas.

- Día 16 de enero, en el salón de **’
Diputación Provincial de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALf^

í la 
'oerc 
fe

lesu

fe

•tac

* Ciclo dedicado a Fernando Sor organ 
Cultural Albacete. g

Concierto de guitarra por José Lub 
- Día 13 de enero, a las 20,15 horas, en e 

Municipal .
- Lunes 20 de enero, “Músicas en i® ;y 

con los intérpretes Carmen María Po^ • 
García. ^jc

En el Auditorio Municipal, 
- Lunes 27 de enero, actuación de 

Rodrigo, TQ|í
En el Auditorio Municipal, a las - •

INFORMACIÓN CULTUX^

Salobral.
Pozuelo-Barrio Hogar- 
Bonete.
Barrio Pedro La Mata.

* Punto de Información Cultural 
Ministerio de Cultura: . ;j.>

En la Biblioteca Pública del EstaO - 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54. ,
* Calendario de visitas del Bibliohu 

mes de enero.
- Día 10
- Día 14
- Día 15
- Día 16

en 
en 
en 
en
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fiJenaí presentó ayer su segundo libro “Vivir 
i^or, destruir menos”, que se estructura en 
(te monografías que tratan sobre diversos

Problemas ambientales

Presentado ayer en el Ateneo el libro de Aedenat ‘'Vivir mejor, destruir menos’', a cargo de Ladislao Martínez

“El agotamiento de recursos planteará la 
necesidad de una alternativa energética”

El libro se estructura en siete monografías con el tratamiento de distintos temas

nocido ^s relacionados con la degradación del medio 
‘^ra (^«faíeníe. En uno de los capítulos se pretende 
enecie$i7

resaltar los aspectos ambientales asociados a 
la producción y el consumo, trazando las líneas 
maestras de una energía alternativa. Para lo 
cual se habla del desigual reparto dd consumo 
de energía en el mundo y sus consecuencias

ambientales. Otro trata de la gran repercusión 
en el medio ambiente de la Guerra del Golfo, 
y de la preocupación de los ecologistas en este 
aspecto. También se plantean las consecuencias 
de las grandes obras públicas.
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ador porque sobre el 
tó f^bio climático cada 
” más las evidencias cien- 

- 9^ vienen a apuntalar 
P*®ble impacto ambiental, 

tiempo, lo que hay 
recopilación bastante 

de los principales 
causantes y el estado 

polémica actual sobre este 
explicó Ladislao 

' miembro de Aedenat.
^■, ®1 segundo capítulo, 

^P^’’gía para qué socie- 
’ Pretendemos resaltar 

os ambientales asocia- 
producción y consumo 
*5 y también plantea- 
®eas maestras de una 
Alternativa energética 
'^^ '^■^ documento que 

la ^l^rnado
qyg pretende ser 

energético alternativo 
^^“^Imente se está deba-

Acción

Un momento de la presentación del segundo libro de Aedenat. JESUS MORENO

m

Problemática y 
alternativas

tiendo en las Cortes. Se divide 
en varias partes: -se habla del 
desigual reparto del consumo 
de energía en el mundo; -con
secuencias ambientales de este 
consumo; -y agotamiento de 
recursos, sobre todo del petró
leo, planteando las líneas maes
tras de una alternativa energé
tica basada fundamentalmente 
en el desarrollo intensivo de las 
energías renovables”, señaló 
Martínez.

El tercer capítulo versa sobre 
“un ecocidio llamada guerra. 
Las implicaciones ambientales 
de la Guerra del Golfo”, y ha 
sido realizado por Juan José 
Damborenea. En el mismo su 
autor reflexiona y se plantea 
que es muy justo que los eco-

logistas tengan una oposición 
frontal a la Guerra, aunque sólo 
sea por las consecuencias 
ambientales que de la misma 
se derivan.

El siguiente capítulo, “a la 
felicidad por el camino de las 
infraestructuras. Consecuencias 
ambientales ¡y .sociales de las 
grandes obras públicas”, de 
Alfonso Sanz, quien hace una 
valoración crítica de los aspec
tos más incuestionables de esta 
sociedad, por ejemplo, de una 
de las afirmaciones que con fre
cuencia se repiten de que las 
infraestructuras son buenas de 
por sí, “que son contestadas 
desde este libro de una manera 
cáustica, apuntando que 
muchas veces se confunden los

fines con los medios, y se con
sideran las infraestructuras 
como un fin en sí mismo y no 
como un medio para satisfacer 
necesidades sociales”, destacó 
Ladislao Martínez.

En el caso del quinto capítulo 
“¿una ciudad habitable?”, de
Manuel 
urbanista 
Madrid, 
recorrido 
ciudades.

Márquez, arquitecto 
del Ayuntamiento dei 
quién realiza un 
urbanístico por las 
cómo se construyen

y cuál es la situación actual de 
las grandes urbes en el primer 
mundo, hablando fundamental
mente de su irracionalidad, la 
falta de modelo de planificación 
general y cómo ésto repercute 
en la calidad de vida de los 
ciudadanos de su interior.

Quedan por señalar los 
dos últimos capítulos que 
llevan por título “gestión 
de los residuos sólidos”, 
de Antonio Lucena y “el 
mundo rural, transforma
ción y crisis de un mode
lo”, de Hilario Villalvilla. 
En el primero de ellos se 
hace una valoración de la 
tremenda problemática 
de los residuos sólidos en 
las grandes urbes y de las 
alternativas supuestas 
para este tipo de residuos 
y la solución que “noso
tros planteamos es la 
recogida selectiva de 
basuras e intentar reducir 
en h medida de lo posible 
la producción de este tipo 
de residuos”, explicó 
Ladislao Martínez.

Como cierre a este 
libro, en el último capí
tulo se hace una descrip
ción de la evolución de 
este país en los últimos 
años con la transición que 
ha habido desde un 
modelo evidentemente 
rural que ha pasado a uno 
urbano, planteándose las 
consecuencias no sólo 
sociales sino también 
ambientales y proponien
do líneas maestras de 
alternativa para desarro
llar modelos económicos 
que permitan mejorar la 
calidad de vida de los ciu
dadanos que viven en el 
propio campo, y al mismo 
tiempo proponer un 
modelo de desarrollo 
compatible con el mismo 
medio.

EMPRESA DE CONSTRUCCION

AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR 

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE

PRECISA PARA LAS ZONAS 
DE ALBACETE Y ALICANTE

PERSONAL DE VENTAS
Buscamos personas cualificadas. Impres
cindible querer obtener unas retribuciones 
que superen los dos millones de pesetas. 

Interesados personarse por las tardes apor
tando currículum vitae en

ESTRUCTURAS ALBACETE S.A.
C/ Rosario, 3 planta 5 puerta H

M.C.D.2022
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Exponen en ella cerca de 20 pintores, en su gran mayoría de Albacete, hasta finales de este mes

Galería de Arte ^‘Siete” ofrece obras
artísticas de calidad a los albacetenses

Próximamente se montarán muestras individuales, y de autores consagrados en el ámbito nacional

Cerca de 20 pintores, en su 
gran mayoría de Albacete, 
exponen sus obras en la 
recién inaugurada Galería 
de Arte ^Siete^, ubicada en 
la calle Tesifonte Gallego, 
10, 2^, P. Se trata de la 
segunda muestra que orga
niza esta galería, que tiene 
importantes proyectos para 
ofrecer obras artísticas de 
calidad a los albacetenses.

Felicidad IZAGUIRRE

La exposición fue inaugurada 
el pasado día 20 de diciembre 
y permanecerá abierta al públi
co hasta finales del presente 
mes. En ella exponen sus obras 
Amelia Iñigo, Ceferino Martí
nez, Alfonso Quijada, J.M. 
Rodríguez, Paulino Ruano, Isi
dro Paterna, B. del Pino, 
Miguel Sokolowski, M.A. Alon
so, A. Argudo, Miguel Barnés, 
Llanos Cuenca, J. Enguidanos, 
Leonisa García, Felisa Gimé
nez, Giménez Larrarte, Agustín 
González y Rita Garteiz.

Durante las fechas navideñas 
se montó un “Especial Navi
dad” en la exposición, en la que 
hay muchas obras sobre papel, 
y de los fondos de la propia 
galería. En la muestra se 
encuentran las más variadas téc
nicas: óleos, dibujos, grabados, 
monotipos, acuarelas, pastel, 
serigrafías a color, cerámica y 
técnicas mixtas, y con una temá
tica no menos diversa, de pai
sajes, bodegones, flores, abs
tracción, etc.

Amelia Iñigo, propietaria de 
la Galería de Arte “Siete” junto 
con Pedro Molina, destacó que 
en la exposición se emplea el 
método de la obra múltiple.

lillas

Obras de Alfonso Quijada, en la exposición.

En'

Amelia Iñigo.

Taller de 
Artes 
Plásticas 
para niñosj 
adultos

numerada y firmada que per
mite hacer más accesible las 
creaciones de autores, al tiempo 
que tiene una consideración de 
obra artística.

Cabe destacar en la exposi
ción los trabajos de Isidro 
Paterna, un artista de Albacete 
que ha demostrado en más de 
una ocasión su gran caudal 
creativo. Su obra es totalmente 
original, con unas cerámicas 
muy matéricas, de alta tempe
ratura y de notable valor esté
tico.

Rita Garteiz, Antonio Argu
do, Miguel Barnés y Alfonso 
Quijada también muestran una 
obra de interés en la Galería 
de Arte “Siete”, galería que tie

ne importantes proyectos para 
seguír ofreciendo obras artísti
cas de calidad a los albace
tenses.

Así, próximamente se mon
tarán en esta galería exposicio
nes individuales. Entre ellas 
están previstas las de Eva 
Marín, Ceferino Martínez, y 
posiblemente de Paulino Rua
no.

También se espera que gru
pos de jóvenes artistas de 
Madrid y Valencia, que recien
temente han terminado su 
carrera de Bellas Artes, expon
gan en esta nueva galería 
albacetense.

Y en contacto con otras gale
rías, se prepararán muestras de

obra gráfica de autores consa
grados en el ámbito nacional, 
anunció Amelia Iñigo.

La obra artística, para siempre

Sobre la exposición que en 
estos momentos puede contem
plarse en “Siete”, con un hora
rio de visita de 6 a 9 de la 
tarde, de lunes a sábado, puede 
resaltarse además la originali
dad con que está montada.

En cuanto a esta muestra y 
en general a todas las que se 
ofrecen al público, Amelia Iñigo 
destaca que “la obra artística 
es para siempre y el paso del 
tiempo hace aumentar su 
valor”.

Junto a la nuevas 
ría, entró en funes 
miento en Albacete 
Taller de Artes Pláa
“Sieté”, en el que se i 
clases de esmalte,:^ 
y pintura, entre otras: 
nicas artísticas.

En este taller hay
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taller de 6 a 9 de lauOcolinda
los martes y jueves.

Para los niños se • das e
Igua

para una programé ____ 
especial, para que te'
más fácil y cóniodt
práctica de las artes ta 
ladas, mientras que 
adultos reciben una ea 
ñanza más personé 
informó Amelia W

Los niños de 5 a»
edad en

El 
DEL 

ÜNi
adelante,P«WHO

acudir a las clases 
Taller de Artes ApW* 
“Siete”.

DONA ROSA PEREZ SELV
(Viuda de Rafael García Olivas)

Falleció en Albacete, ayer día 8 de Enero de 1992, a los 77 años de edad, confortada con los S^^' 
Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus hijos, Enrique (empleado de la Caja Postal), M- Dol 
res y M- Rosa, hijos políticos, Rosa, Francisco y L^' 
hermanas, nietos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tenedrá lugar hoy jueves día 9 de Enero a las CUATRO Y ME^*^ 

la Parroquia de los Padres Franciscanos. .
Albacete, Enero»
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En este boletín informativo se recoge un resumen de los puntos de más interés en la última gestión

IU asegura que Tarazona es el 
Ayuntamiento menos endeudado

Sus hojas están llenas de mociones presentadas, preguntas y notas aclaratorias

8 acabado 1991 IU de Tarazona de La Mancha, en 
primer año en la oposición, ha hecho público un 

letÍB informativo, resumen de aquellos puntos más 
portantes dados por este grupo durante esta última 

gestión por este grupo y defendidas en mociones y 
inguntas sobre temas diversos, algunos polémicos

nSOLETIir INFORMATIVO

'Ds@qddqe®/a OOraoDZ^
TARAZONA DE LA JNANCHA

ie

IS 
ños\

Con la llegada del Año 
Nuevo el grupo de Izquierda 
Unida de Tarazona de la 
Mancha publicó su boletín 
iníonnativo relativo a 1991. Un

nueva s

MO que, sin duda, será recor
dado por esta agrupación polí
tica al perder después de años 
la alcadía tras los resultados
de las últimas elecciones Albac«í .. , 

tes KA ■?**“•

l que XI 
aalte, A 
tre otras i 
LS.
iller 1» 
>sque 
le 6,15

Con este boletín IU hace

Pozohondo tuvo 
en Navidad un 
amplio 
programa de 
actividades

Antonio LOPEZ

Con una asistencia masiva de 
público durante estas Navidades 
en la localidad albaceteña de 
Pozohondo se desarrolló un 
amplio programa de actividades 
culturales y deportivas patroci
nadas por el Ayntamiento en 
colaboración con diversas aso
ciaciones de la localidad.

Hubo desde torneos de aje
drez hasta competiciones de 
fútbol-sala pasando por una “li
guilla a tres bandas” en balon
cesto entre los equipos de Lié
tor, Alcadozo y el Club Depor
tivo de Pozondo.

En el torneo de ajedrez 
tomaron parte un total de 26 
jugadores, menores de 20 años, 
siendo el triunfo final en la 
categoría masculina para Juan 
González con seis años, mien
tras que, en chicas la primera 
fue María Jesús Ramirez de cin
co años.

En fútbol-sala la competición 
se desarrolló entre cinco equi
pos locales más uno de Alco- 
dozo. Dado el alto nivel alcan
zado por los participantes el 
nombre del ganador no se supo 
hasta el final recayendo en el 
bar “Avenida”.

Para acabar en baloncesto a 
pesar del frío reinante y un jue
go al aire libre no se dio nin
guna canasta por perdida.

mociones presentadas ante el 
Ayuntamiento en relación a 
temas tan importantes como 
son los medioambientales o 
los culturales. En relación al 
primero IU denunció el dete
rioro ecológico que viene 
padeciendo el Riato, por el 
cual además de pedir respon
sabilidades y la formación de 
una comisión de todos los 
afectados para su actuación 
conjunta, propusó la paraliza
ción de esas acciones con
taminantes.

Con respecto al tema cul
tural, IU preguntó a la Con- 
cejala de Cultura sobre la 
representación que ésta envió 
a un Congreso de Universi
dades Populares a celebrarse 
en Cartagena. Una represen
tación en la que IU vio una 
serie de personas relacionadas 
con el Ayuntamiento y en con
secuencia con el partido ahora 
gobernante el PSOE, y por lo

N
ianálisis detallado de las 

totas mociones propuestas 
por este partido. Mociones, 
tales como, la presentada el 
pasado mes de Octubre en 
relación ante el mal estado en 
(pie se encuentras los accesos 

instituto pidiendo su acon- 
(fóonamiento y la pronta 
tdianización de toda la zona 
colindante.

igualmente quedan recogi- 
en este boletín otras

EL TELÉFONO 
íKLA ESPERANZA, 

t''A RESPUESTA 
LHOMBRE EN CRISIS
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Durante 1991 IU presentó varias mociones en temas de interés para Tarazona.

tanto, para este partido poco 
representativa del conjunto de 
formadores y alumnos de la 
Universidad Popular.

Dejando de un lado la rela
ción de mociones y preguntas 
de esta legislatura que acaba, 
en este boletín se recoge las 
criticas recibidas ante el

endeudamiento en que dejó 
IU al Ayuntamiento.

Acusaciones desmentidas 
desde estas hojas con la inclu
sión de un resumen del último 
balance, con el que IU pre
tende demostrar que Tarazo
na fue en 1991 el Ayuntamien
to con menos deudas .

CANDILEJAS SALA II
¿CWU.ESaiJM(TEEN1REaER01GM0YUP0nKfiMFU? 

OESCUBRALO VIENDO

CALIGVIA

11
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'

fe ■
f

ottsenoBv TINTO BRASS

ESTEBELXAUGULA” 
AUTEWTICO, CON LAS SECUENCIAS 

QUE NUNCA PUDO VER 
HASTA AHORA Bi ESPAÑA

SESIONES: 6’30 Y 10 
NO RECOMENDADA A MENORES 

DE 18 AÑOS

La Estrella
S.A. d* S^guroB

Grupo Banco Hispano Americano 
NECESITA CUBRIR EN ALBACETE 

UN PUESTO DE

INSPECTOR DE
ORGANIZACION
•v PRODUCCION
SE OFRECE;
-Incorporación inmediata en Albacete.
-Formación a cargo de la empresa.
-Inclusión en nómina desde el primer día. con categoría 

de inspector de Organización y Producción.
-Incentivos, premios, viajes.

SE REQUIERE:
-Disponibilidad para viajar por la provincia.
-Vehículo propio.
-Servicio militar cumplido.
-Conocimiento de la zona y residencia en la plaza.
-Formación nivel medio.
Interesados, remitir currículum vitae a: Avda, de España, 
11-1° Izq. de Albacete.

^ompel
FABRICA DE PRENDAS

EN PIEL
AGUAS NUEVAS Telef: 27 33 60

M.C.D.2022
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Almansa
Es tradicional en esta obra de arte la preciosa y original composición

EI belén de Ntra. Señora de la Asunción 
fue visitado por miles de almanseños

La Sociedad de la Virgen es la que año tras año se ocupa de la instalación y mantenimiento

Continuidad ^™
nota 
característici
la programa! 
del Cine Clu
Independien

3
 

O
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ina Iglesia de Vuestra Seño
ra de la Asunción es el esce
nario donde, año tras año, 
se monta un precioso belén 
que sin temor a equivocar- 
nos se puede considerar 
como una verdadera obra de 
arte. Fuentes de la parro
quia han manifestado que 
miles de almanseños han 
visitado y han admirado la 
composición de dicho belén.

Luis BONETE PIQEERAS

Es característico una vez lle
gadas las fechas de Navidad la 
instalación de los llamados naci
mientos o belenes en nuestra 
ciudad. Ultimamente debido al 
trepidante modo de vida adop
tado por esta sociedad en la 
que vivimos, el montaje de estas 
pequeñas obras de arte vun per
diendo vigencia en los hogares 
en favor de los típicos árboles 
de Navidad, más fáciles y sen
cillos de montar.

En .Almansa, la Sociedad de 
la Virgen trata, año tras año, 
de que esta tradición no caiga 
en el obido, para ello, monta 
en el pórtico de la Iglesia de 
la Asunción un maravilloso 
belén que intenta recoger en 
sus siete cuadros, los momentos 
más representativos del naci
miento de Cristo.

Fuentes parroquiales, han 
manifestado a LA TRIBUN A, 
que como ya va siendo habitual 
se puede calcular en miles los 
almanseños que durante estos 
pasados días de Navidad han 
pasado por la iglesia para visitar 
el belén. Asimismo se nos ha 
informado, que debido a que 
el año pasado se realizaron 
importantes innovaciones en su 
instalación, en la presente edi
ción, el belén no ha contado 
con importantes innov aciones. 
Debido a que un belén de las 
características del que se monta 
en la .Asunción lleva aparejado 
un importante desembolso eco
nómico. la Sociedad de la \5r- 
gen. responsable de su insta
lación ha creído conveniente 
esperar al próximo año para 
introducir nuevas novedades.

Ctu tradidáa pertSda ea el 
tieatpo

Este chaño ha tenido la opor
tunidad de hablar con Francisco 
Martínez Santacreu, portavoz 
de la .Asociación de la \ irgen 
y máximo respoasabie de la ins- 
talación del befen con el objeto 
de que explicase a nuestros tec- 
lores algunos de los pormenores 
y particularidades que inciden 
a la ht?ra del montaje del que 
ya s-' considera como el me>x 
de k> nacimientos que se ela- 
horan en craestra ciudad.

Según Martínez. “Sa idea del 
moot^ de este befen surge a 
raíz de la presencia es nuestra 
ciudad del párroco de la .Asus- 
cióii. D. \ iioriano allá por el 
año L*^. Tras mantener una 
reunión con la Asociación de 
la X irsen, ese año, concreta-

r«
l C

'. 
ÍÁ

‘ VA?
Befen de Nuestra Señora de la Asoncióa de Almansa.

Ha sido visitado por adíes de almaaseaos.

meme el 22 de diciembre, que
daba montado por primera vez 
en el ahar un belén comple
tamente diferente al que ahora 
se hace. Posteriormente y en 
años sucesivos^ con- un incre
mento en cuanto a figura y 
espacio se refiere, se cambió 
de sitio y se fue montando en 
la capilla de la comunión, fun- 
dameníalmente, debido al arre
glo que por aquella época se 
estaba realizando de la techum
bre del templo. Una vez fina
lizadas las obras, el belén pasó 
a ocupar el sitio habiruat es 
decir, en el portic» situado tras 
el ahar m^or, aprovechando al 
tna.KÍiDO los espacios que nos 
brindan las separaciooes de las 
columnas" “Desde esta asocia- 
cióc -afirmó- siempre hemos 
creído que nuestra patrona, ia 
\"irgen de Befen, se merecía el 
tener un belén a sus pies, a 
la vez que se trataba de restinnr 
una tradioor. que Umentable- 
mente se estaba penfiendo en 
el tiempo"

L a Méa destmaée a las

“Una obra efe estas caracte

rísticas -nos decía Martínez no 
se puede improvisar en el tiem
po: es por ello que los trabajos 
de montaje y diseño del belén 
comienzan por lo menos un mes 
antes de las fechas de Navidad. 
Este año comenzamos dichos 
trabajos el 2 de noviembre, 
exponiéndolo por primera vez 
al público, el domingo de 
diciembre que la parroquia 
celebra la misa destinada a los 
niños, en un claro intento de 
motivar a los jóvenes a que rea
licen en sus hogares dichos 
nacimientos",

“El montaje del nacimiento 
es delicado y costoso, partici
pando en esas labores aproxi
madamente unas 20 ó 30 per
sonas. Una de las ideas que 
siempre nos ha guiado a la hora 
de su montaje, es que, diet ■ 
belén, sea como un libro abterio 
donde las personas que lo visi
ten puedan observar con meri
diana claridad, unos pasmes que 
croooiósicaiDenie en el tieopo 
tengan un sentido"

Según nos contaba Martínez 
Santacreu, “todas las personas 
cae este año han visitado el 
belén han podido observar que 
éste se encontraba dividido en 

siete cuadros completamente 
diferentes;

En el primer cuadro se des
taca como motivo principal la 
anunciación del ángel a María. 
En el siguiente, se puede obser
var la prolongación del pueblo 
de Belén y a Maria y José soli
citando posada. Siempre respe
tando la continuidad, en el ter
cer cuadro se puede observar 
la anunciación del nacimiento 
de Cristo por parte del ángel 
a los pastores, A continuación 
se sitúa el nacimiento y la ado
ración de los pastores. Es en 
el quinto cuadro donde se pue
de observar la llegada de 
SS-MM. acompañados de su 
comitiva.

El motivo principal del sexto 
cuadro de este belén es el pala
cio de Herodes y la degollación 
de los iiKíoentes a mano de los 
soldados. En el séptimo y últi- 
roo cuadro, se puede ver una 
vista general del desierto y la 
huída a través de él de María 
y José",

Características del aaciaiieato

El belén se compone de 160 
m~ de cielos: 130 figuras gran
des: 250 animales; más de 40 
edificios representativos de la 
época: una iluminacióa estra
tégica compuesta por 20 focos 
direccionales de luz más 40 
luces interiores instaladas en las 
diferentes construcciones; 5 
hogueras: 16 metros de ríos y 
30 de montañas. Ocupando 
todo el conjunto una superficie 
aproximada que ronda los 100 
nr. Terminó Martínez Santa
creu. manifesíando su agrade- 
ciiniento a ¡os miles de aiman- 
seños que han pasado eaos días 
por la parroquia con el fin de 
visitar el belén. A la vez que 
animaba a todos los aitnanseños 
a que se recupere esta tradición 
tan cristiana como es la ela
boración y montaje de belenes 
en los hogares.

Luis BONETE

Con el claro obje» ^^^^^‘
1 a conocer a los aficic:
1 llamado “séptimo ais tkióa e 

películas que no son j^ura 
para las salas comeraa x han i 

¡ más de promocionare' btetan 
' nuestra ciudad, los re>a

del Cipe Club Indep''’ 
Almansa, han helio :j

este primer trímesire limo on 
Liras ai

por el Cine Clubj- -j 1 • T^ oh encontrar diversidad d j jg^ 
directores y naces ujpna^. 
Según han manifestaá ^ ^ < 
diario responsables a (¿^jq , 

Club, “ es nuestra asa 
continuar con la liiie 
en el último trirnescei 

idas la

pasado, seleccionan^ ¿parea
bastante recientes y i ■» ha 
giosos directores. .V ’ i equi 
mos por ello -afiia otra c 
reposición o selecdcoí hn es 
cinta que por sus 3 ^ n 
características nos ! ’^adc 
nuestros socios, am 
poco más antigua

.Actualmente, el 
Independiente de 
cuenta con unos 2* 
y como lugar de pí^ 
utiliza la sala "P^ 
nuestra ciudad, 
por esta razón. “Id " 
público -dijeron- ’" 

Com 
aña 
'á í

iWk 

« ust 
épaí

PO
3 con

pos". Cuenta el C®¿

Sjun presupuesto » 
para el primer n* ‘coino 
500.000 ptas. qu- " 
en su mayor parte ? 

^ P

que aportan sus x- ^ 
bién se cuenta cís ' ^xb 
venciones por tei^ ^_^ 
son aportadas p¿' 
administraciones * ^d 
regionales. ^ ^

K
T

Según la nota Qi*¿ 
el Cine Club 
programación de 
vista para enero, fe 

■F zo del presente 
aguienie: 

ENERO:
día 15.“Mama Mí * 

en tu cama" 
Serrau. Francia L .

día 22.- “El Fi»^ 
Sheridan. UK 1-^^

día 29.- “Jun?^ •■

FEBRERO: 

0 
Af

día 19.- “O* r 
la abuela". “ 
tiliez. Francia t^

mujeres". Dwf^

MARZO:

Dtor Alan í^.

Dior: Werner ¿^^i
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dad,
Villarrobledo
firman que el equipo de gobierno no ha aprendido a decir ‘"no

stif, gún el PP, ei Ayuntamiento
Más de 600 inscripciones 
en las Escuelas deportivas

'^intrata personal relacionado ADRAZ

lien con el Partido Socialista
.TEPK

objeá ^^^ argumenta que se ba pensado en las necesidades de estas personas

no « taón en el ayuntamiento de VUlarro- 
o sooi figura que desde el cambio de legis- 
□merca ítíian contratado al menos ocho per- 
ionard ^netamente relacionadas con el par-

tido socialista, ¡a mayoría interventores en 
los pasados comicios del 26 de mayo. Para 
el grupo en el gobierno, las contrataciones 
se realizarán sin mirar las simpatías políticas.

los rea 
ndepeoi 
helio p 
preparí 
mestre

.ADR.AZ

ce la celebración del 
aeno ordinario, el grupo
L tras analizar las reso-

Club
¡firmadas por el alcalde,

daj observaba la con- 
'^ . 1 de bastantes personas 
°2oca xwadas con el partido 

■nifesai [, oposición en el 
ables a i^to roblense resaltó

la lún 
rimesiR

tolas las contrataciones 
i:" realizado porque Ias 
B realmente lo necesi-

onaaKi aparecía bien. Pero que 
nies j * éh hecho por su “cer-

- equipo de gobierno 
5tra cosa con la que 
^ estar de acuerdo.

El PP acosa al equipo de gobierno de coatratacioBes irregulares,r sus - °kk respondió que no 
s nos ^^ado a quien contra- 

CíMiiisión correspon-P- ai
2ua .
e, el G 
e de
ws 3íí 
de {«*

’ añadió que podría 
^ 'a son personas vin- 
^reoa o indirectamen- 
.i®t¡do socialista, no 
toio más que imitarles 

ustedes hicieron en 
^ pasados, pero no lo

ron- c® 
los li* 
el C^’

esto L"^ 
ner
que c"' 

)arTep’'

ita co" 
)r leo?"'-

- puntualizó que su 
contratar a personas 

^me lo necesiten y 
^ de la contratación 
^ es lo suficientemen- 
®í®o para andar espe- 
® pertenecen o sim- 

partido.

*^*da de que prime la 
Necesidad

nes que llegan con la excusa 
de que “yo les voté” y, eviden
temente, no se pueden compla
cer todas.

No había más que darse una 
vuelta por el ayuntamiento los 
meses de atrás para ver la can
tidad de gente que esperaba 
entrevisiarse con el alcaide, o 
en su defecto, con el concejal 
responsable de las contratacio
nes.

Estamos de acuerdo en que 
hay que escuchar a todo el mun
do, como hicimos nosotros, y 
ver la forma de ayudaries sí lo 
necesitan, pero no se les puede 
complacer porque digan que te

han votado.
Porque, en definitiva, quien 

paga es el pueblo de Villarro
bledo.

Además, pensamos que se 
sigue abusando de la “entrevista 
personal" (cuando hay oposi
ción que muchas veces ni la 
hay) cuando tanto la criticaron 
ellos en la legislatura pasada y 
se acordó en pleno eliminaría.

El tema de las contrataciones 
hay que tratarlo con mucho tac
to, y más a partir de ahora, 
en que la coyuntura económica 
empeorará y serán muchos los 
que vayan a solicitar trabajo al 
ayuntamiento”.

n de 
ero.

0SG.VÍISM0 NACIONAL DE LOTERIAS Y APLASTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AWO

ione* - del grupo popular, 
^ respecto por LA 

_ han manifestado

MUMEHD VALIDADORA

PRECISA

PROGRAMADOR
CON EXPERIENCIA EN BASIC PARA MS DOS Y RED LOCAL 

TORRES QUEVEDO N* 34 TEL 50 81 50

^^^^^^toan por pensar 
^contratados "para 
^í'^ prestados

1 S

\ ® necesidad real de 
a la hora de su 

^^cosa que de ser 
^®*™^amos. pues nues-

®n los 4 años pre- 
precisamente esa. 

^ en el avuntamiento

1̂*
1

^^^ ®ás opoáción 
T^^i^anies sociahs- 
^^^^A ha tenido

ALBADIESEL, S.L

Un total de 629 personas 
están participando en los pro
gramas de actividades organiza
dos por la Concejalía de Depor
tes del ayuntamiento, a través 
de las Escuelas Deportivas 
Municipales. En total son 16 las 
actividades deportivas que se 
están desarrollando en diversos 
centros; pabellón polideportivo, 
polideportivo municipal, colegio 
“Diego Requena” y Centro 
Social “Pío Xil", al cargo de las 
cuales hay 9 monitores. El des
glose de alumnos y edades de 
los mismos para cada actividad 
es el siguiente:

-Actividad .Alumnos Edad
Artes Marciales 57, 7 a 13, 

años
Actividad Multideportiva 5, 

14, a 20 años
E.Física de Base 49, 6 años
E.Física-Iniciación Deport.

24, 9 a 9 años

Gimnasia de columna 113 
todas las edades

Gimnasia embarazadas 2 
todas las edades

Gimnasia Post-parto 5 todas 
las edades

Gimnasia rítmica 45, 6 a 13 
años

Mantenimiento físico 107 
adultos

Patinaje 54, 7 a 13 años
Psicomotricidad 48, 4 a 5 años
Tenis 14,11 a 13 años
Tenis disminuidos físicos 12 

todas las edades
Actividad Tercera Edad 47 

Tercera Edad
Asprona 29 todas las edades
Gimnasia musculación dism. 

fís. 18 todas las edades. Durante 
este mes de enero darán comien
zo los nuevos cursos en el centro 
social “Pío Xir de Psicomotri- 
cidad para alumnos y alumnas 
de 4-5 años; educación física de 
base para niños y niñas de 6 
años; gimnasia de columna para 
todas las edades.

La UP reanuda su actividad
ADRAZ. cestería, peluquería y esteti-

! Pasadas las fiestas navide
ñas, el pasado martes día 7 

■ dieron comienzo de varios 
cursos de la Universidad 

i Popular, aquellos que estaba 
programado se iniciaran en el 
mes de enero.

En la Casa de la Cultura 
¡ y el Centro Nuestra Señora 
' del Carmen ya han empezado 

a impartirse enseñanzas de: 
Diseño gráfico; historia y tra
diciones locales: comic; perio- 

i dismo; juguetes de madera: 
maquetería y modelismo; 
informática: diseño de moda; 
francés; alemán y bailes regio
nales. Para mañana día 10 está 
previsto que comiencen los de

cien y para el próximo lunes 
día 13 los de pleita, telares 
y bordado.

En los distintos barrios de 
la ciudad (Asturias, Juan 
Valero, Socuéllamos y Virgen 
de la Caridad) se impartirán 
enseñanzas de barro, pintura, 
manualidades, fotografía, tea
tro, sevillanas, corte y confec
ción y peluquería.

En colaboración con el club 
de jubilados y pensionistas ha 
dado comienzo también el 
curso de manualidades, con
tinuación de los cerámica, 
modelado, pintura, dibujo, 
fotografía, sevillanas y teatro 
que comenzaron en noviem
bre pasado.

OFERTA DE TRABAJO

Jefe de Calidad
y Proceso

Importante empresa dedicada a la fabricación de 
cemento ubicada en Albacete, necesita írreorporar 
a su plantilla persona joven que reúna las siguientes 
características:

- Licenciado Químicas; Licenciado Física: Licencia
do Geología; Ingeniero Técnico Industrial; Inge
niero Técnico Químico o bien Ingeniero Técnico 
de Minas.

- Edad comprendida entre 25 y 30 años.
- Preferible natural de la Provincia.

SE OFRECE:
- tncorporacíófi a plantilla, después de proceso de 

formación que irá a cargo de la empresa.
- Retribución bruta anual del orden de los 4.000.000.- 

Pts. según experiencia y valía del candidato.

Interesados enviar curriculum vitae manuscrito con 
fotiDgraña reciente al apartado 563 de Albacete, refe
rencia: ‘Departamento de Personal”. Se responderá a 
todas las peticiones y se mantendrá la máxima 
císcreción.

Dtír 
l9^

^ nadies no las vamos

EL ADMlMSTaADOfl

1

4

2p‘^*®os en un pleno 
fe primero que 
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IBERDROLA II

y Hoya Santa Ana de 9 a 10 h. José Mana Aznar.

Aguas y Tolosa y Valiente de 13 a 15 h.

V. Vergara y F. García de 13 a 15 h.

de 9 a 15 h.Pa

M.C.D.2022

Jueves, 9 de
Enero de 1992

suele 
sde Palac 

parecid 
sdei colé

ie dos 
en 1

' lube
’ inst

El autobús de servicio urbano entrará en 
actividad varíándose el itinerario fijado ini-

- L.A.T. 20 KV. Casas Ibáñez de la ST Casas 
Ibáñez.

- Afecta a: Ctra. Jorquera, Instituto, Tolosa, Cena- 
bi, Cooperativa, La Cañada, Cno. de. Retorno,

de la población, como es el caso de la 
Estación de Ferrocarril, que en principio

- L.A.T. 20 KV. Alcalá del Júcar de la ST Casas 
Ibáñez

-Afecta a: Serradiel, Marimínguez, Alcalá, Tolosa, 
La Gila, El Bosque, RTVE y Las Eras....de 10,30 
a 11 h.

DISTRITO LA RODA
- L.A.T, 20 KV. Estación y Minaya de la ET La 

Roda
-Afecta a: Zona Estación de Minaya, Casas de 

Peña, Ventas de Alcolea, los Pintados y Sep-

Viernes, 10 de Enero 1992

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Villamalea de la ST Casas Ibáñez
- Afecta a: Cenizate, Coop. Vinícola, Frutas Petro,

recorrido del itinerar ¡¿^ ¡^-^^ 
recorrerá, cuyo tiem jj^gj

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas 
por ello.

Albacete, a 8 de Enero de 1992

o, que 
ente ' 
una c
Vía 

I®rlazo

según primeras infomu ¡e| barrí 
en torno a los treinta n Gf^g vía

Tampoco tenemos j^j ^g 
de que hasta la fed juerosas 
efectuado todavía «nreríníi

Hellín y su comarca ■' .^ j ■

La estación de Renfe se ha incluido en su trayecto

Ampliación del recorrido ante 
la inminente puesta en 

servicio de la línea de autobús
La Concejalía de Urbanismo está a la espera de los últimos permisos

dal mente, para que acceda a otros puntos quedaba fuera de las paradas fijadas.

La línea de autobús urbano 
entrará en actividad de forma 
casi inminente.

Aunque no existe todavía 
confirmación oficial de la con
cejalía de Urbanismo, según 
nos comentó días antes de 
Navidad la responsable de este 
servicio, Rosa Blázquez, se 
estaba únicamente a la espera 
de los últimos permisos para 
que el autobús comience a 
funcionar.

Hace unos días se termina
ban de pintar las marcas pavi
mentales donde el autobús ten
drá paradas, estando previsto 
también que se acompañe la 
consiguiente señalización ver
tical.

Por otra parte, es probable 
que el recorrido que se hizo 
público en su momento sufra 
algunas variaciones, con el fin 
de que el ser\'icio sea aún más 
eficaz, ya que, como apunta
mos en su momento, algunos 
puntos de interés para los elu

Para efectuar trabajos de ampliación y mante
nimiento de nuestras instalaciones, comunicamos 
a nuestros clientes que los próximos días 9 y 10, 
nos veremos en la necesidad de interrumpir el 
suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que 
se indican:

Jueves, 9 de Enero 1992

DISTRITO ALBACETE
- L.A.T. 20 KV. Casillas de la ST Pozocañada.
- Afecta a: Campillo el Negro, Casillas de Albarra

cín, Agrícolas los Ruices, Olivares y Sendra, 
Casa Blanca, Casa las Monjas, P. Rodenas

- L.A.T. 20 KV. Casas de Ves de la ST, Casas 
Ibáñez

- Afecta a: Ibauto, Villatoya, Alborea, Casas de 
Ves, Zulema, Canto Blanco, El Viso, Campiña, 
Balsa de Ves, Villa de Ves, La Pared y San
tuario.......................................de 13 a 14,30 h.

Hospital.

coatú 
hitan , 
mas.
tiigel RO

dadanos quedaban fuera de la 
línea prevista. Tal es el caso 
de la estación de RENFE, a 
donde no llegaba el transporte 
público, según la información 
que inicialmente se adelantó, 
por lo que de confirmarse esta 
ampliación de recorrido, es 
muy probable que dicho lugar 
fuese uno de los que tuviesen 
parada, debido a la utilidad 
que ello significaría para los 
ciudadanos.

Anecdóticamente hay que 
indicar como los hellineros no

conocen todavía el vehículo en 
cuestión, toda vez que desde 
su llegada a la población, hace 
varios meses, ha permanecido 
encerrado mientras se proce
día a su rotulación y prepa
rativos para que entre en 
actividad.
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CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL ESTRENO

basada en la novela de H.P. LOVECRAFT

El doctor Herbert Wells 
no ha escarmentado. 

Tiene suero suficiente 
para reanimar a una 

mujer PERFECTA.
¿PER-FEC-TA?
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Dile adiós a tu cabeza. 
Quiere vivir por su cuenta!!!
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PASES: 6’30 - 8’30 Y 10’30
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 18 AÑOS
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sión sí parece 
tico visitará la p^ 
mera vez.
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Hellín y su comarca • ■ - . ---í^ i^,-^^^ -
Todavía no se ha cubierto el socavón que se produjo con motivo de las obras del colector

ontinúan los inconvenientes para la circulación 
rodada a causa de las obras en la Gran Vía
El proyecto de remodelación es uno de los más ambiciosos acometidos por el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades

íf dos meses lleva sin cubrir el enorme agujero 
o en la Gran Vía, con motivo de la instalación 

cobras para el colector de aguas pluviales, sin que 
continuado con los trabajos en los tramos que

^Han por instalar las 
'¡irías.
^1 ROMERO GARCIA

tuberías de gran tamaño

uñemos

é suele decir que “Las 
de Palacio van despacio” 

o parecido ocurre con las 
idel colector destinado a 
ír las aguas pluviales que

’davia «precipitaciones han sido 
itinerai jjj, },-3,^ ocasionado gra- 

yo tiem ^ lugares situados 
pleta se sur de la ciudad. Zonas
s inform ¡el barrio de la Estación 
treinta n Gran Vía han visto dema- 

s reces como el agua ha 
—“Jiado en viviendas y bajos 

¡ales, con los consi- 
i perjuicios para los 

^les de estos sitios.

ir.

la! efecto y como ya fue 
en su momento, se pia
la construcción de un 
,con tuberías de gran 

^0, que deberían abrazar 
®ente la ciudad, en dos 
^una con recorrido por 

Vía del Oeste y otra 
l®flazona de la Estación, 

a la Gran Vía del Conde 
'Vallellano. Ambas obras 

in en las proximidades 
el de la Guardia Civil, 

vv^linuar hasta el desagüe 
tejando de esta mane- 

P^ligro de las inundacio- 
nas.

'•’l’ra es de las más impor- 
^*ineen los últimos tiem-

nada
^ sido planificadas por 
’'^ de Comunidades y el 
^iento hellinero, con el

te JUS^ ^il® solución a un pro-

fectamente el cometido a que 
están destinadas, de servir 
como colector para los barrios 
de la zona sur, comenzándose 
prácticamente al unísono con 
las dos ramas. Por lo que res
pecta a la parte de la Avenida 
de la Constitución, o Gran Vía 
del Oeste, los problemas se die
ron casi a la finalización del 
recorrido, encontrándose desde 
hace bastantares meses los 
tubos sin instalar en las proxi
midades de la Estación de 
Autobuses, a la espera de que 
se decida su colocación, pero 
ha sido en la parte de la Gran 
Vía del Conde de Vallellano 
donde los inconvenientes se 
han producido con más asi
duidad.

En principio las obras, cuan
do comenzaron a realizarse en 
las proximidades de la Estación 
dejaron sin agua a determina
das empresas, a causa del corte 
de las tuberías de abasteci
miento a la zona, por las 
máquinas encargadas de prac
ticar las zanjas de las tuberías. 
Más tarde, la Asociación de 
Vecinos del barrio de La Esta
ción hubo de suprimir por este 
año sus fiestas anuales debido 
al estado de las vías de acceso 
al barrio, también a consecuen
cia de las obras. Con todos 
estos dominantes se llegaba al 
inicio de la Gran Vía, donde 
igualmente los problemas no 
tardaban en presentarse.

Problemas para la circulación por las obras en la Gran Vía.
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a los dos metros, 
que cumplan per-

Con motivo de las obras ya 
en la parte superior de la Gran 
Vía, fue necesario variar de 
forma provisional el tráfico 
rodado, cortando los tramos de 
calle, de acuerdo al avance de 
las máquinas, aspecto que for
zosamente debía producirse. 
Lo que ya no fue tan normal 
aconteció a primeros del pasa
do Noviembre, cuando las 
máquinas se llevavan por 
delante un armario de distri
bución de Telefónica, lo que 
ocasionó que un gran número 
de hellineros se quedasen sin 
poder utilizar el teléfono, hasta 
que la avería pudo repararse.

Tras estos inicios y cuando 
aún no se llevava cubierta la 
mitad de la Gran Vía, la

empresa encargada de realizar 
los trabajos de instalación de 
tuberías cesó en sus funciones, 
sin que se haya ofrecido nin
guna explicación al respecto, 
deteniéndose desde entonces 
las obras a la altura del colegio 
de “El Rosario”. De pon sí esta 
situación de parada en los tra
bajos ya supone un inconve
niente, toda vez que la termi
nación del colector se demo
rará más tiempo del necesario, 
pero a esto hay que añadir el 
enorme agujero que existe en 
las proximidades del referido 
colegio, que no se ha tapado 
y a pesar de contar con la sufi
ciente señalización ofrece un 
indudable peligro, tanto para 
la circulación rodada, como 
para los peatones, habiéndose 
registrado ya alguna caída en 
el interior.

El socavón o agujero tiene 
una profundidad en torno a los 
dos metros, siendo su logitud 
aún mayor, lo que supone un 
grave problema, que al parecer 
no hay mucha prisa por solu
cionar, habida cuenta de que 
la situación se prolonga ya 
durante más de dos meses.

EXTRAVIADO 
RELOJ OMEGA
Automático 
Inoxidable 
económico, 
gran valor

de Acero 
sin valor 
pero con 
sentimen-

tal. Telefonear: 
21 01 21 21 65 12. Se 
gratificará.

Cambio de empresa
La existencia durante tanto 

tiempo de este enorme agu
jero, que está provocando des
de hace mucho tiempo las que
jas y protestas de los vecinos 
puede ser debida a que las 
obras han cambiado de empre
sa instaladora de las tuberías, 
sin que se hayan ofrecido datos 
sobre las causas que motivaron 
a los anteriores adjudicatarios 
de la obra para abandonaría 
antes de su finalización. Según 
informaciones que ha podido 
obtener el periódico, parece 
que será TEDESA, encargada 
del servicio de aguas, quien se 
hará cargo del trabajo que res
ta por realizarse, si bien esta 
empresa, según otras informa
ciones, no quiere responsabi
lizarse del trabajo que ya ha 
sido ejecutado con anteriori
dad, toda vez que nada ha teni
do que ver con el mismo.

De una u otra manera, son 
los ciudadanos los que están 
sufriendo desde hace varios 
meses las molestias y peligros

del enorme pozo que continúa 
sin que se actúe sobre él. Afor
tunadamente, hasta ahora no 
se han producido en esta tem
porada lluvias abundantes y 
por ello no ha sido necesario 
que el colector estuviese fun
cionando, pero ello no quita 
para que las secuelas estén 
siendo padecidas a causa de 
unas obras inacabadas, que 
además suponen un riesgo que 
antes no existía con el socavón 
sin tapar. Como mal añadido 
hay que indicar que el pavi
mento de la Gran Vía en el 
tramo donde los tubos ya se 
han introducido se encuentra 
en un pésimo estado, siendo 
preciso esperar a que se decida 
primero la continuación de las 
obras y su posterior acabado 
para, a partir de entonces, pro
ceder al asfaltado general, aun
que de momento, las mayores 
preocupaciones de los ciuda
danos se refieren al agujero, 
que nadie sabe cuando será 
cerrado.

ALMANSA MODA, S.A
En cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 224.2 
del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas, 
se hace público que en la Reunión de la Junta Universal 
de Accionistas celebrada el 27 de Diciembre de 1991, 
se acordó por unanimidad, transformar la misma, en 
Sociedad de Responsabilidad Limitada, pasando a 
denominarse “ALMANSA MODA SOCIEDAD LIMITADA”.
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OFERTA ESPECIAL DEL PARADOR DE MOJACAR (ALMERIA)
HABITACION Y DESAYUNO
MEDIA PENSION.................

3.700 PTS. PERSONA/DIA
5.900 PTS. PERSONA/DIA

‘’ínOR OE MOJACAR

10% DE DESCUENTO SOBRE ESTOS PRECIOS PARA GRUPOS SUPERIORES A 10 PERSONAS. 
PRECIOS APLICABLES PARA UNA ESTANCIA MINIMA DE DOS DIAS

Mojácar-Playa, s/n. 04638 MOJACAR (Almería). Tel.: (951) 47 82 50. Fax: (951) 47 81 83.
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EL BCL prestó a 
ias entidades 
locales
regionales 15.041 
millones en 1991

MADRID. (Efe).- Las enti
dades locales de Castilla-La 
Mancha percibieron durante 
1991 créditos del Banco de Cré
dito Local (BCL) por un val(^ 
total de 15.041 millones de pese
tas, que suponen el 4,10 por 
ciento de los 365.989 millones 
concedido.s en toda España, 
según informó esta entidad.

En los datos del BCL se reco
ge que en 1991 se formalizaron 
con ayuntamientos y diputacio
nes de Castilla-La Mancha un 
total de 210 operaciones.

Por otro lado, las entidades 
locales de Cataluña, Andalucía 
y Comunidad Valenciana fue
ron las que percibieron más 
préstamo.s del Banco de Crédito 
Local (BCL) durante el pasado 
año.

Estas tres comunidades con
centraron algo más del 60 por 
ciento de los 365.989 millones 
de pesetas concedidos por el 
BCL a ayuntamientos, diputa
ciones y otros entes locales del 
país para financiar presupuestos 
de inversión y programas de 
actuación de las diferentes 
instituciones.

Cataluña formalizó 454 ope
raciones con el BCL por un 
importe total de 110.769 millo
nes de pesetas (30,26 por cien
to); Andalucía, 606 operaciones 
y 69.694 millones de pesetas 
(19,04 por ciento); y la Comu
nidad Valenciana, 294 y 40.117 
millones (10,96 por ciento).

De la cantidad global con
cedida por el Banco de Crédito 
Local en 1991, 143.566 millones 
de pesetas correspondieron a 
créditos a largo y medio plazo.

El presidente cree que son intentos para apartarle de la política regional

Bono niega los rumores que 
le sitúan como nuevo ministro

^*De aquí no podrán alejarme los detractores de Castilla-La Mancha’'
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La huelga de 
repartidores de 
gas licuado no se 
anunció, según 
los empresarios

TOLEDO. (Efe).- La Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Gases Licuados del Petróleo 
de Toledo informó ayer que 
nadie les anunció una huelga 
de repartidores de este produc
to, que debía haber comenzado 
el 7 de enero, al no cumplir 
la misma los trámites exigidos 
por la Ley para su convocatoria.

Esta organización añade que 
los trabajadores de las empresas 
de gases licuados del petróleo 
en la provincia de Toledo ase
guraron a la patronal que los 
paros convocados por UGT no 
iban a tener incidencia, tal y 
como ocurrió en la huelga del 
pasado septiembre, pues LJGT 
no consultó para adoptar esta 
medida de presión “ni siquiera 
a su representante en la nego
ciación del convenio colectivo 
de este sector”.

Además, los empresarios' de 
gases licuados derivados del 
petróleo en Toledo señalan que 
seguirán dialogando con los 
empleados de este sector, al 
igual que han mantenido una 
posición de firmeza durante la 
negociación colectiva, “sin vaci
lar ante las presiones que pudie
ran provenir de UGT”.

José Bono ha negado los 
rumores que le situaban 
como uno de los candida
tos socialistas a ocupar un 
alto cargo en el Gobierno 
de la nación y ha señalado 
que **estas especulacio
nes” más parecen un 
deseo de apartarle de la 
política regional.

TOLEDO. (Efe).- En una 
entrevista publicada ayer por 
el diario toledano “La Voz 
del Tajo”, Bono indica que 
“con respecto a determinadas 
especulaciones, no sólo no 
ambiciono, sino que no ima
gino ninguna responsabilidad 
en la que vea tan colmada 
mi ilusión y mi esperanza 
como siendo presidente de 
Castilla-La Mancha”.

“De aquí no podrán ale
jarme los detractores de Cas
tilla-La Mancha ni los adver
sarios de esta región, ni las 
que gente.s que se acercan a 
Castilla-La Mancha con un 
proposito meramente electo
ralista”, añadió.

“Llevo 22 años en la familia 
socialista y estoy integramen
te íi disposición de mi partido. 
Si el PSOE me propone para 
las próximas eleccione.s (re
gionales) lo acataré y si los 
ciudadanos me votan aceptaré 
gustoso”, dijo Bono.

Sobre la propuesta del ex 
ministro Barrionuevo de limi
tar la duración de los man
datos presidenciales, Bono 
manifestó que “mi amigo 
Pepe Barrionuevo ha tenido 
una ocurrencia no muy

i

José Bono afirma que está ‘‘integramente a disposición dei partido".

reflexionada desde el punto 
de vista de la ciencia política”.

“La limitación de manda
tos, si analizamos el Derecho 
Comparado, se produce en 
aquellas elecciones directas 
para el presidente, mientras 
que aquí al presidente lo elige 
el Parlamento”, añadió Bono.

En relación con asuntos 
regionales, el presidente cas
tellano-manchego indicó que 
no tenía previsto por el 
momento crear una conseje
ría de Medio Ambiente, “pe
ro no quiero decir que siga 
así antes de que termine la 
legislatura”.

Bono reiteró que las Corte.s 
regionales han aprobado más

textos normativos que otras 
comunidades autónomas que 
se reúnen más y añadió que 
aunque “se cumple la lega
lidad vigente” en cuanto al 
periodo de sesiones “no me 
opondría a cualquier otro 
planteamiento que pudiera 
hacerse en el futuro”.

Sobre la oposición regional 
y en clara alusión al PP, Bono 
señaló que “encuentran más 
satisfacción en dirigir el par
tido que en crear las condi
ciones objetivas para dirigir 
Id región” y agregó que “es 
cierto que cada vez están más 
lejos del Gobierno, pero ni 
es mi culpa ni pienso hacer 
nada por evitarlo”.

Representa un 14'54 por ciento del total de inversiones previstas

El Gobierno subvenciona con casi 
375 millones empresas de la región
MADRID. (Efe).- El Minis

terio de Economía y Hacienda 
aprobó una subvención de 374,4 
millones de pesetas para pro
yectos de empresas en Casti
lla-La Mancha, que contarán 
con una inversión total de 2.574 
millones de pesetas y que están 
acogidos a la Ley de Incentivos 
Regionales.

La subvención para Casti
lla-La Mancha es de un 14,54% 
del total de las inversiones pre
vistas y los empleos que gene
rarán estas empresas en la 
región serán 238.

Por su parte, en toda España 
el Ministerio de Economía sub
vencionará con 3.798,7 millones 
de pesetas los 101 proyectos de 
empresa acogidos a la Ley de 
Incentivo.s Regionales que pre
vén una inversión total de 
22.432,3 millones de pesetas.

Según una Orden de la Secre
taría de Estado de Economía 
que publicó ayer el Boletín Ofi
cial del Estado (BQE), más de 
cien empresas crearán 1.673 
empleos en ocho comunidades 
autónomas a través de estos

Carlos Solchaga.

proyectos, que fueron autoriza
dos el pasado 18 de diciembre.

La subvención media conce
dida por el Gobierno es del 
16,93 por ciento de la inversión 
prevista, cifra que alcanza el 
20,88 por ciento para las empre
sas que se instalarán en la Zona 
de Promoción Económica 
(ZPE) de Canarias y el 20,06

para las que lo harán en la ZPE 
y en la Zona Industrializada en 
Declive (ZID) de Asturias.

Por el contrario, Cantabria, 
comunidad en la que se inver
tirán 863 millones de pesetas, 
percibirá el menor porcentaje 
de subvención (11,17 por ciento), 
seguida de la Comunidad 
Valenciana (13,66).

Los distintos proyectos de 
incentivos regionales aprobados 
para Andalucía prevén invertir 
casi 8.000 millones de pesetas, 
que serán subvencionados por 
el Estado con 1.263 millones, 
y generarán 480 nuevos empleos 
en la región.

Por su parte, Asturias per
cibirá una subvención de 864,8 
millones de pesetas para una 
inversión prevista de 4.309,3 
millones y para la creación de 
265 puestos de trabajo. En la 
publicación aparece la inversión 
prevista por los distintos pro
yectos en cada comunidad autó
noma, la subvención concedida, 
el porcentaje que representa 
sobre aquella y el número de 
nuevos empleos que se crearán.

MADRID. (Efe)' 
lía-La Mancha registró 
dente.s de tráfico mol 
los que fallecieron 23J 
durante el transcurJ 
“operación Navidad" a 
saldado en el conjuntJ 
con un trágico balanJ 
fallecidos, 155 heridos] 
156 leves.

Según informaron w 
fuentes de la Direcciod 
de Tráfico (DGT). dua 
operación especial, quej 
el 20 de diciembre ya 
cluyó el 6 de enero,j 
dujeron en la región ma 
dos grave.s y 29 leves. 1

Por su parte, Catalii 
el primer lugar del ral 
regiones, con 38 J 
mortales de circulacioi 
que 53 personas intuí 
resultaron heridas del 
y 26 de carácter leve. I

El segundo puestoa 
ranking de mortalidad 
las pasadas fiestas naw 
ocupa la comunidad! 
lucía, en la que se pro! 
número de accidente! 
Cataluña, treinta y 
que con cinco muertcl 
esto es, 48. En la el 

• andaluza se regislraroi 
22 heridos graves y|

Valencia es la tercel 
nidad autónoma en 131 
ocurrido más accidenl 
tales de circulación eit| 
curso de la operacióal 
que puso en marchal 
ción General de Tráfil

En esta región hulw 
dentes mortales de 
arrojaron un balancé 
muertos, 20 heridos I 
once leves. I

Con un muerto 
cuarto lugar, se enew 
tilla-León, comunidad! 
durante las vacacional 
ñas se han registrado! 
tros mortales en losW 
ron 32 personas, 91 
heridas graves y 19

Por el contrario. 1 
nidades autónomas^! 
se han contabilizado! 
número de accident^ 
mortales son Baleare^ 
y Cantabria, según 1 
facilitados a Efe 1^'1 
ción de Tráfico. I

En Baleares tan l 
dos accidentes niod^ 
que perdieron la I 
sonas, mientras que^J 
se registraron ii^^^^* J 
cuatro muertos y un V

Las carreteras J B 
nidad de Cantabria- ■ 
la vida de seis pei^"! 
tro siniestros regi4 V 
que también otras 
sonas resultaron V 
y cuatro leves.

Así, Cataluña Í > 
son las comunidad > 
en las que se nai ■ 
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en accidentes de * ■ 
la “operación Navi J 
ha saldado 
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Diecinueve casquillos

terrorista de intensificar sus

Barcelona.

Apunta a ETA
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Atentado en Barcelona

.^mandante del Ejercito del Aire Arturo
tra Vallés, de 50 años, falleció ayer como
aencia de los impactos de bala que recibió

jn atentado terrorista en el que resultaron
te un teniente y un soldado. El atentado

iirario.' 
lomas e 
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fue perpetrado por dos individuos que, según
Gobierno Civil, integrarían un comando de ETA
formado por Jose Luis Urrusolo Sistiaga y Juan
Jesús Narvaez Goni, identificados como los auto
res del atentado que costo la vida a dos policías

el pasado 13 de diciembre en Barcelona. Arturo 
Anguera murió por los impactos de bala que 
recibió en el tórax durante el tiroteo que se 
registró poco antes de las tres de la tarde en 
una calle del barrio barcelonés del Poble Sec.

EÍ comandante Arturo Anguera VaHés, de 50 años, casado y con 3 hijos, falleció ai recibir varios impactos de hala en el tórax

El ‘comando itinerante’ de ETA asesina a
n comandante y deja a dos militares heridos

Resultaron heridos el teniente Luis J. Ballota, de 32 años, que fue dado de alta, y el soldado Jaime Amposta Masdeu, de 20

CELONA. (Efe).- El
dante, natural de Tortosa

rasona), estaba casado,
iires hijos y era el jefe
festacamento que el Ejer-
¡k Aire tiene en el aero-

358 indicaron a Efe que
merales se celebraran hoy

celona con la asistencia

1 que el entierro tendrá
■en su ciudad natal por

deseo de su famiha.

íBallota Aznar, de 32 años
W de Zaragoza, que ya 
«Iodado de alta, y el sol-
Jaime Amposta Masdeu,
¡ natural de El Prat, que

a el vehículo en el que
y que se encuentra

ente en estado grave en 
;C1 del hospital Clínico, 

ha sido operado de dos

ventado fue cometido por 
®dividuos que dispararon

distancia desde una
* de la calle y posterior-

50 dieron a la fuga en

?os presenciales de los
-explicaron a Efe que los 
'foristas estaban esperan- 

'” la confluencia de las
Passeig de Montjuic y
oes con Vila i Vila el 
vehículo en el que via

les militares.
do el vehículo del Ejér- 

7 Aire, un Talbot Hori- 
Pfó para entrar en la calle
“^ffos, según las citadas 

los terroristas salieron
‘®ehe y efectuaron varios

'vehículo siguió su mar- 
’^os metros, hasta que 
í^n otro aparcado en las 
''^^•ones, mientras los
•^ huían en dirección a
'ana de Montjuic en un 

* Jo color rojo, modelo 
,^'c, que fue localizado 
^Poés por la policía en 

'^ próxima al lugar del

^jemo Civil informó de 
. °^ los indicios apuntan 
^^ Atentado ha sido per- 

Por el comando iti- 
^- de ETA que integra- 
Í^^'® Sistiaga y Nar- 

a los que se atribuye 
hace menos de un

: ’os policías nacionales 
. Javier Delgado y José 
^Garrido.
^loha de este atentado 
k.?.de ETA confirmaría 

’^o de la organización

Miembros de la Policía investigan en el lugar del atentado donde aparece, junto al vehículo en que viajaban los militares, un charco de sangre.

El atentado fue cometido por dos individuos que dispararon contra 
el vehículo en que viajaban los tres militares a corta distancia desde 
una esquina de la calle y posteriormente se dieron a la fuga en

^^Se cebaron^^ en 
el comandante

un turismo

a que la acción terrorista ha
acciones en la capital catalana
cuando falta medio ano para
la celebración de los Juegos
Olímpicos.

ETA ha cometido en Cata
luña algunos de sus mas san
grientos atentados, como el de
los almacenes Hipercor, en el
que fallecieron 21 personas, el
19 de junio de 1987, o el del
cuartel de la Guardia Civil de
Vic, en el que murieron otras
nueve, el 29 de mayo de 1991.

La policía recogió diecinueve
casquillos de bala, 9 milímetros
parabellum, en el lugar donde
ayer tarde se perpetro el aten
tado terrorista que costo la vida
a un comandante del Ejercito
del Aire y heridas a un teniente
medico y un soldado.

Un portavoz del Gobierno
Civil de Barcelona indico a Efe
que todos los incidios apuntan

sido cometida por Jose_ Luis
Urrusolo Sistiaga y Juan Jesús
Narváez Goñi, que integrarían 
un comando itinerante de ETA
que actuaría en todo el estado.

Explicó que el coche que uti
lizaron los dos terroristas para
huir tras cometer el atentado,
que posteriormente fue locali
zado en una calle próxima al
lugar de los hechos, llevaba
matricula falsa y fue robado el
pasado día 6 de enero en

La policía ha desplegado
diversos controles por las prin
cipales vías de acceso y salida
de la ciudad, que registraron
un tráfico muy intenso y lento,
aunque no llego a parahzarse
la circulación ni se han alcan
zado los niveles del colapso his
tórico del pasado 13 de diciem
bre, tra.s el asesinato de do.s
policías.

Las vías más afectadas fueron
la Avenida Diagonal, la Meri-

diana y la Gran Vía de Bar
celona, donde durante toda la 
tarde los vehículos circularon

La totalidad de los partidos 
político.s en Cataluña y Madrid 
mostraron su repulsa por el 
atentado perpetrado ayer tarde 
en Barcelona y coincidieron en 
señalar el rechazo del pueblo 
catalán a este tipo de acciones.

Portavoces de CDC y UDC, 
los dos partidos integrados en 
la coalición Convergencia i 
Unió, aseguraron que los últi
mos atentados perpetrados en 
Cataluña son un intento fallido 

romper la convivencia y 
atentar contra la seguridad de
los Juegos Olímpicos .

Por su parte, la dirección del 
Partit deis Socialistes de Cata
lunya (PSC) calificó el atentado 
de “acto sin sentido ni futuro” 
y aseguró que no “podrá per
turbar la convivencia ciudada-

La capilla ardiente del 
comandante fallecido en 
el atentado terrorista per
petrado ayer tarde en 
Barcelona, se instalará en 
el sector aéreo en la Puer
ta de la Paz, ' frente al 
monumento de Colón.

Según la familia, el 
hecho de que los terro
ristas se “cebaran” en el 
cuerpo de Arturo Angue
ra se debió a que aquellos 
reconocieron las estrellas 
de su uniforme.

A los pocos minutos de 
cometido el atentado la 
policía barcelonesa puso 
en funcionamiento una 
operación de controles en 
todas las estaciones de 
trenes y en el propio 
aeropuerto de El Prat, 
una vez constatada la 
gran posibilidad de que 
el mismo se hubiera rea
lizado por la banda arma
da de ETA. Las primeras 
investigaciones apunta
ban la posibilidad de que 
la autoría del atentado 
podría deberse a ETA.

M.C.D.2022
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El ministro del Interior, José Luis Corcuera , conversa con el diputado socialista José María Mohedano.

“Si evidencia es percepción sensorial de que se comete delito, es imposible perseguir la droga”

El PSOE defíende que pueda violarse 
un domicilio sin la evidencia del delito

El Senado rechazó las propuestas de veto a la ‘ley Corcuera^ presentadas por la oposición

El portavoz socialista en el Senado, Jaime Barreiro, 
dijo que su grupo aceptaría enmiendas al artículo de 
la Ley de Seguridad Ciudadana sobre la entrada de 
Policía en domicilios de narcotrafícantes si quedan sal
vaguardadas las “garantías” de la actuación policial.

MADRID. (Agencias).- El 
portavoz del grupo socialista 
del Senado, Jaime Barreiro, 
considera que con el concepto 
de “evidencia” que el defensor 
del pueblo, Alvaro Gil Robles, 
quiere que figure en el artí
culo 21 de la Ley de Seguridad 
Ciudadana, en sustitución del 
“conocimiento fundado” para 
que la policía pueda entrar sin 
mandamiento judicial en un 
domicilio cuando se esté 
cometiendo un delito de nar
cotráfico, “es imposible la per
secución de estos delitos, si 
por evidencia se entiende la 
percepción sensorial de que se

Los mineros siguen desoyendo a 
los sindicatos y mantienen el paro

OVIEDO. (Efe).- Los traba
jadores de Hunosa continuaron 
ayer sin entrar a sus puestos 
de trabajo, a pesar que desde 
anteayer no existe ninguna con
vocatoria de huelga en la 
empresa estatal minera, cuya 
plantilla es de más de 18.000 
trabajadores.

Fuentes de la empresa mine
ra señalaron que durante la 
mañana piquetes de mineros 
habían 'impedido la entrada a 
vareas explotaciones mineras y 
que en los pozos Samuño y 
Sotón, en la cuenca del Nalón, 

está cometiendo un delito”.
Barreiro manifestó que tra

tará de encontrar una fórmula 
que permita al defensor del 
pueblo “tener una tranquili
dad personal de que esta ley 
no es un atentado contra las 
libertades. No estoy de acuer
do con sus apreciaciones pero 
tampoco quiero que quede a 
disgusto con una ley que ela
bora el Poder Legislativo”.

Respecto a las posibilidades 
de llegar a un acuerdo con 
CiLJ que también presentó 
una enmienda en la que pide 
que se recoja el concepto de 
evidencia, Jaime Barreiro 

fue desalojado el personal de 
oficina.

Las mismas fuentes precisa
ron que en los pozos Fondón 
y Candín, en el Nalón, grupos 
de mineros cortaron la carretera 
N-630 a su paso por Mieres, 
así como las vías de FEVE.

Piquetes

Los piquetes también impi
dieron la entrada a los tajos 
en los pozos Montsacro, Santa 
Bárbara, María Luisa y San 
Luis, mientras que sólo se regis

manifestó que no era “par
tidario de alimentar las espe
ranzas en ese sentido cuando 
no hay expectativas razonables 
de acercamiento”.

El portavoz socialista subra
yó que su grupo discutirá has
ta el último momento todos 
los puntos. “No tenemos repa
ros en aceptar enmienda pero 
vamos a mantener integra
mente nuestra posición. Las 
garantías de actuación de las 
Fuerzas de Seguridad del 
Estado en la persecución del 
narcotráfico tienen que estar 
salvaguardadas, si no no val
dría la pena hacer esta ley, 
porque ese es el principio polí
tico que hemos asumido para 
redactaría, y no vamos a 
renunciar a él, salvo que deci
damos retirar la ley y eso no 
se va a producir”.

Jaime Barreiro explicó que 

tró normalidad en los lavaderos 
y talleres de Santa Ana. El 
secretario general del Sindicato 
de la Minería de CCOO, Anto
nio González Hevia, declaró 
ayer que la continuidad de las 
movilizaciones de los mineros 
“no obedecen a una falta de 
confianza en los sindicatos”.

González Hevia señaló res
pecto a la continuación de las 
movilizaciones de los trabaja
dores de Hunosa que “la his
toria de la minería dice que 
la vuelta a la normalidad no 
se produce en 24 horas”.

su grupo está dispuesto a 
aceptar cualquier expresión 
que mantenga “los márgenes 
de seguridad” de los policías 
cuando entren en un domicilio 
únicamente en el caso de deli
tos de narcotráfico y cuando 
su actuación sea urgente para 
impedir que se consume el 
delito, que huya el delincuente 
o que desaparezcan las prue
bas.

El portavoz socialista en el 
Senado, Jaime Barreiro, seña
ló que los pronunciamientos 
de los grupos de la opisición 
sobre los aspectos mas con
trovertidos del la ley Corcuera 
-el requirimiento para la iden
tificación y la entrada en 
domicilios- son “bastante 
publicitarios” y agregó que se 
está produciendo un debate 
“més sicológico que jurídico”.

Claudio Aranzadi.

Fernández Ordóñez. fj^i-^ (jc
scuam

El Gobierno “'"

íurrírá 
\áe ¡as

"ñsca¡ 
wrior

español lamer» ™“ 
la muerte de; lo diet:

observadores tf”™
la CE en Cros Í"

inpena
MADRID. (Fax-Fres^ liméne 

ministro de Asuntos Efla e la 1 
Francisco Fernández Oii ^sión 
ha calificado de “laniea oSépt 
la muerte de cinco obsíw Barcel 
comunitarios ocurrida® tresd

«lió s:en Croacia.
“Este hecho complica' argun 

los proyectos previstos' londrá 
CEE para reestablecef 1 la aci 
en Yugoslavia”. En dedi nenia! 
nes a la Cadena COPE, uda 
nández Ordóñez ha a* ftenl 
que “la muerte de losi ición 
vadores comunitarios b. erta di 
pone en peligro el envío* liento 
eos Azules de la ON^ Bis.|v 

'Uestatodo el proceso de 
tengo la esperanza de <? iiicipj 
hecho haya sido perpeu* ableci 
grupos extremistas o p®' dispo 
ves serbios en Croacia,* 

tepo

paz en Yugoslavia .
Ordóñez ha señalado? 

verdaderamente lamen _ 

le

en

lasf 
loe 
Ece 

otre

Éliu 
’fts

C 
de i 
.Po

que el suceso se hayap’"'-' 
ahora, cuando por pn*^ 
se respeta el alto d ‘ 
las esperanzas de roer 
la paz eran reales’.

En cuanto al reconoce 
diplomático de España 
cia y Eslovenia, Franca* 
nández Ordóñez ha ® 
do que “este reconoció 
harán juntos todos 
comunitarios, peto d 
podría precipitar el 
'miento diplomático •

El ministro ha mío 
“el próximo viem^ 
la reunión del y . 
Ministros, la pod^'®” u 
ses de la Comunidad^ 
Independientes (Ct Í 
reestablecimiento de 
nes diplomáticas jW G 
Nuestro país 
ciones diplomáticas 
los países de la 
con Georgia”. .

El presidente dd^i. 
Felipe González, y. 
del Asuntos Bteno^^i 

cisco 
reunirán hy en M 
embajadores esp 
Europa Central y del 
nes informarán so 
ción en la zo”?' ¿I- 
dores de los pa*7 j^j 
los que se sumará ^ir 
mania, Austria, 
CSCE, mantendtan^i^ 
día reuniones do 
Fernández Ordo^^ 
fuentes diplomática
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El juez José Majó denegó la apertura de juicio oral contra la presidenta de Renfe

El fiscal recurre el archivo de las
iligencias abiertas contra Mercé Sala

Leopoldo Torres 
“Es bueno que 
se denuncie y 
castigue la 
corrupción”

Jiménez Villarejo eludió avanzar los argumentos que expondrá la Fiscalía en su recurso

B/isca/ jefe del Tribunal 
Rpenor de Justicia de 
Baluña, Carlos Jiménez 
parejo, anunció ayer que 
fciBTÍrá el auto de archi- 
L de las diligencias abier- 
^foníra la presidenta de 
^fe. Mercé Sala, por el 

rre de unos apartamen- 
íuando era concejal del 

nintamiento barcelonés.no

Mercé Sala, presidenta de la compañía Renfe.

-2

‘Lentitud desesperante

Fiscal jefe
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te del

vista oral, el juez Márquez 
explicó que el asunto “no es 
fácil de llevar”, y aseguró que 
no finalizará ”hasta que lo con
sidere oportuno”.
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ARCELONA. (Efe).- El 
José Majó denegó en un 

o dictado ayer la apertura 
juicio oral pedida por el 
1, y decretó el archivo de 

actuaciones “por no ser los 
os constitutivos de infrac- 
penal”.

iménez Villarejo indicó 
la Fiscalía recurrirá la 

isión judicial ante la Sec- 
a Séptima de la Audiencia 
Barcelona dentro del plazo 
to días que les da la ley. 

ió sin embargo avanzar 
argumentos que la Fiscalía 
adrá en el recurso.

a acusación fiscal se fun- 
antaba en una resolución 
íia por Mercé Sala en 
en la que ordenó la ins- 
ón de una reja en la 

^a de un bloque de apar
emos del distrito de 
ms-Montjuic por una 
“esta falta de licencia 
leipal para ejercer como 
lecimiento hotelero y por 

í^ner de condiciones de 

^¿Sfitica una posible supeditación al Gobierno

U comisión del ‘caso 
^nfe’ inicia sus trabajos

Según el fiscal jefe de la Audiencia de Sevilla 

“La instrucción del ‘caso 
Guerra’ dura demasiado”

¿ÍE^ (Fax-Press).- La 
mvestigadora del “ca- 

oomenzará hoy sus 
jla fijación del 

3 J^®P®r6cencias soli- 
grupos parla- 

Ilutes, los miembros 
L ^Snr a un acuerdo 

^^^ ^ Eo lar- 
... ^ste mes han de 

f ®nte las discrepan- 
^cialistas y opo- 

éb^^^^ Ea comisión, 
?enz Lorenzo, y el 

i ^' ^ ^^^ lu misma, 
•^ Ola-Arreciado, han 

(j^-^ que vetarán casi 
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Ola 2*«^ en In 
los terrenos 

jj 1 ®tfe y de su filial 
‘^calidad madri-
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seguridad y habitabilidad.
La Fiscalía acusó a Merce 

Sala de un delito de preva
ricación (dictar una resolución 
injusta a sabiendas) y tres deli
tos contra el ejercicio de los

Valverde; el ministro de Obras 
Públicas, José Borrell; el ex-mi- 
nistro de Transportes, José 
Barrionuevo; la presidente de 
Renfe, Mercé Sala, y el pre
sidente de la Comunidad de 
Madrid, Joaquín Leguina.

Los representantes del PSOE 
no están dispuestos, en cambio, 
a dar luz verde a las solcitudes 
de comparecencia del alcalde 
de Barcelona, Pascual Maragall 
-en la que insiste el PP-, ni a 
la del ex-ministro y actual 
miembro de la Ejecutiva socia
lista, Abel Caballero. Las decla
raciones del portavoz socialista. 
García-Arreciado, en las que 
admitió que consultará al 
Gobierno a la hora de elaborar 
el informe sobre el “caso Ren
fe”, han suscitado mayores rece
los aún en sectores de la opo
sición sobre la forma en que 
la comisión ha de desarrollar 
la investigación y los resultados 
de la misma. Recelos que vie
nen a sumarse a los existentes 
con anterioridad al haber intro
ducido el voto ponderado, de 
forma que el PSOE contará con 
mayoría. El representante del 
PP, Felipe Camisón, calificó de 
“aberrante” la posibilidad de 
que se supediten las conclusio
nes de la comisión “a las direc
trices de la Moncloa”. 

derechos cívicos, por los que 
pedía 6 años de inhabilitación 
especial por cada uno de ellos.

También le atribuía la comi
sión de cinco delitos contra 
la libertad de residencia.

SEVILLA. (Efe).- El juez 
Angel Márquez, que instruye en 
Sevilla el “caso Juan Guerra”, 
dijo ayer a los periodistas que 
espera “que no salgan más 
cosas” y que sabe que “tiene 
que acabar pronto, pero sin 
flecos”.

Márquez tomó ayer declara
ción como inculpado a Fran
cisco Lorente, directivo de Ensi- 
desa, que el pasado 18 de 
diciembre declaró por su impli
cación en la venta de unos 
terrenos propiedad de esta 
empresa nacional en Alcalá de 
Guadaira (Sevilla), recalificados 
por el Ayuntamiento con la pre
sunta intervención de Juan 
Guerra.

El juez Márquez acusa a 
Francisco Lorente de maquina
ción para alterar el precio de 
las cosas por su presunta rela
ción con la venta de los terrenos 
de Ensidesa.

Respecto a las declaraciones 
del fiscal jefe de la Audiencia 
de Sevilla, Alfredo Flores, sobre 
que la instrucción del “caso 
Juan Guerra” está durando 
demasiado y que ya hay indicios 
suficientes como para abrir la

Votaciones 
con los pies

La Audiencia Nacio
nal ha admitido el 
recurso de apelación 
interpuesto por el abo
gado granadino Benigno 
Ibáñez contra el archivo 
de la denuncia que el 
letrado interpuso contra 
los senadores y diputa
dos que votaron en las 
Cortes de forma presun
tamente fraudulenta, 
informó ayer el letrado.

Beningo Ibáñez pre
sentó el 16 de mayo de 
1991 una denuncia por 
presunta falsedad y 
usurpación de persona
lidad contra los diputa
dos y senadores que 
votaron irregularmente 
en el Congreso y el 
Senado el 10 de mayo 
del mismo año durante 
la tramitación de la lla
mada “Ley del IRPF”.

Dos de los parlamen
tarios fueron retratados 
por un fotógrafo votan
do con los pies en el 
tablero de sus compa
ñeros ausentes, instantá
nea que fue difundida 
por los medios de comu
nicación.

Márquez se refirió a las dili
gencias como un proceso “de 
lentitud desesperante”, pero en 
el que “no paro de trabajar”, 
y en el que aseguró que “nadie 
me ha instado a acabar, y no 
me preocupa que diga la gente 
que tarda mucho”.

Según Márquez, si el fiscal 
considera que el proceso es 
demasiado lento “debe presen
tármelo por escrito”, y aunque 
hay algunos asuntos sobre los 
que las investigaciones ya están 
prácticamente cerradas, hay 
otros, como el de la concesión 
de los servicios de restauración 
en los aeropuertos de Sevilla 
y Madrid o el de la llamada 
“trama valenciana”, que “casi 
acaban de empezar”.

Márquez confirmó que el 
próximo día 22 tomará de nue
vo declaración a Juan Guerra, 
y que no se pronunciará sobre 
las investigacines realizadas en 
Levante “porque voy a esperar 
a ver lo que dice de ese asunto”.

MADRID. (Fax-Press).- “Es 
bueno que se denuncie y se cas
tigue la corrupción. En un régi
men democrático ésto se puede 
hacer. En un régimen dictato
rial, la corrupción, que la hay, 
se oculta”, ha declarado a 
Radio Nacional, Leopoldo 
Torres, fiscal general del Esta
do, para añadir: “Lo que no 
me parece correcto es genera
lizar esa impresión, esa imagen 
de que todo es corrupto, de 
que todos los políticos están en 
la política para forrarse el riñón. 
Creo que hay miles de servi
dores públicos honestísimos, de 
los que no se habla, porque la 
honestidad no es noticia”.

Leopoldo Torres ha insistido 
en “la noticia del corrupto o 
de alguien que ha actuado 
incorrectamente en perjuicio de 
los demás, en perjuicio de la 
sociedad o en detrimento de la 
honestidad que debe regir en 
la función pública es sano que 
se sepa y se destape, pero sin 
generalizar, sin extrapolar a 
conclusiones que, en definitiva, 
perjudican al propio sistema 
democrático, que es el que per
mite destapar y castigar la 
corrupción”.

Al comentarle la escasa aten
ción que, desde la Fiscalía, se 
presta a los delitos ecológicos, 
Leopoldo Torres manifestó: “el 
Derecho Penal no puede acudir 
a todos los casos que en muchos 
supuestos son infracciones 
administrativas -competencia, 
por tanto, de Ayuntamientos y 
Comunidades Autónomas-, sal
vo en los ya irremediables, 
graves”.

Se reanuda el 
juicio del 
‘caso de la 
construcción’ 
en Burgos

BURGOS. (Efe)- El juicio 
del Caso de la Construcción, 
interrumpido desde el pasado 
día 20, se reanudó ayer en la 
Audiencia Provincial de Burgos, 
una vez que el denunciante 
Juan Renedo designó al letrado 
Gonzalo Martínez Fresneda 
para sustituir en la acusación 
a su hermana Soledad, muerta 
en accidente.

El pasado 20 de diciembre 
se interrumpió la vista oral por 
la muerte en accidente de trá
fico de la abogada Soledad 
Renedo Sedano, que llevaba la 
acusación de su hermano Juan, 
a lo que luego se sumó el perio
do de vacaciones de Navidad. 
Previamente al inicio de la vista, 
Juan Renedo Sedano ha com
parecido ante el presidente del 
tribunal que juzga el caso, Juan 
Sancho, para comunicarle su 
decisión de ser representado 
por Gonzalo Martínez Fresne
da.

En el escrito que ha sido pre
sentado por Renedo se señala 
que resuelve que sea Martínez 
Fresneda el que asuma la acu
sación.
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Interior rechaza 
la inscripción de 
Esquerra Unida 
como partido 
político

VALENCIA. (Efe).- El 
Ministerio del Interior ha 
rechazado la inscripción como 
partido político de Esquerra 
Unida del País Valencia, for
mación federada con Izquierda 
Unida, por e.xistir otro partido 
con la misma denominación, 
han informado a Efe fuentes 
del Ministerio.

El presidente de Esquerra 
Unida del País Valenciá, Albert 
Taberner, ha anunciado a Efe 
que recurrirá la decisión del 
Ministerio del Interior de 
rechazar la legalización como 
partido político de su forma
ción.

Fuentes del Ministerio del 
Interior han explicado que una 
sentencia del Tribunal Consti
tucional de julio de 1986 impide 
la inscripción como partido de 
una formación con idéntico 
nombre a una ya existente.

En 1982, un grupo político 
nacionalista se inscribió en el 
registro del Ministerio del Inte
rior con la denominación de 
Esquerra Unida del País Valen
ciá. Albert Taberner ha recor
dado que este grupo ‘*no se ha 
presentado a ninguna convoca
toria electoral desde 1983”, 
mientras que su formación polí
tica ha acudido a todas las elec
ciones celebradas desde 1986. 
La iniciativa de inscribir como 
partido político a Esquerra Uni
da fue una de las causas esgri
midas por Julio Anguita para 
dimitir como coordinador gene
ral de Izquierda Unida.

Miguel Roca Cabanellas, arzobispo de Valencia, falleció en un accidente de tráfico.

<1

En e¡ suceso resultaron heridos su hermana y el chófer del vehículo

Muere el arzobispo de Valencia 
al volcar su coche en Minglanilla
El vehículo en que viajaba Miguel Roca intentó realizar un adelantamiento

El arzobispo de Valencia, Miguel Roca Cabanellas, 
falleció a primeras horas de ayer tarde en un accidente 
de tráfico, cuando regresaba de Madrid a Valencia, 
y el coche en el que viajaba dio varias vueltas de 
campana tras salirse de la calzada en la localidad 
conquense de Minglanilla.

La familia 
policía, mu 
cerebralme
decide do® 
órganos

BARCELONA.
familia del policía .4 
nes, de 33 años, que

H

tra muerto cerehralj [nwan 
hospital del Valle
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rebote el impacto 
disparada por otro

(¡día 
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(Tarragona), ha dea 
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DRID
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Ruiz Mateos 
muestra 24 
recursos 
sustraídos 
del TS

MADRID. (Efe).- El ex pre- 
sidente de Rumasa, José María 
Ruiz Mateos, tiene en su poder 
los originales de 24 recursos de 
casación sustraídos de la sala 
segunda del Tribunal Supremo 
y que le fueron remitidos a su 
domicilio por correo por un ciu
dadano de forma anónima, 
según explicó el empresario en 
rueda de prensa.

José María Ruiz Mateos 
anunció que devolverá al Supre
mo los recursos, presentados 
contra sentencias de Audiencias 
Provinciales de casi toda Espa
ña, y que presentará ante su 
sala segunda una denuncia con
tra Pascual Sala, presidente del 
Supremo y del Consejo General 
del Poder Judicial, por ser el 
responsable de la protección y 
custodia de esos documentos.

Ruiz Mateos, que expuso los 
textos de los recursos para que 
fueran fotografiados por los 
medios de comunicación, afir
mó que la persona que le remi
tió la dcKumentación. en varios 
paquetes, adjuntó una carta fir
mada por “un ciudadano espa
ñol”. En esa carta el remitente 
anónimo asegura que. al igual 
que Ruiz Mateos, “sufre el 
retraso y la arbitrariedad de la 
justicia en nuestro país".

VALENCIA. (Efe).- En el 
accidente resultó herida de 
gravedad Manuela Roca 
Cabanellas, de 76 años de 
edad y hermana del arzobispo 
de Valencia, que fue trasla
dada al Hospital Provincial de 
Valencia; también pereció 
una religiosa que iba en el 
vehículo siniestrado, María 
Martín González, y el chófer, 
Nicolás Mora Gaitán, resultó 
con “heridas leves por ero
siones”, según informaron a 
Efe fuentes médicas.

Calzada resbaladiza

EI vehículo en el que via
jaba el arzobispo, un “Peu
geot 405”, intentó realizar un 
adelantamiento, pero el coche 
se salió de la calzada y dio 
varias vueltas de campana, 
debido posiblemente a la llo

vizna que dejó la calzada en 
un estado resbaladizo, según 
comentó a Efe el obispo auxi
liar de Valencia, Rafael 
Sanus.

El arzobispo Miguel Roca, 
que regresaba de Madrid don
de había pasado unas días de 
vacaciones con su familia, fue 
trasladado tras el accidente al 
hospital de Requena, donde 
ingresó ya cadáver.

Un helicóptero del Centro 
de Coordinación de Emer
gencias de la Comunidad 
Valenciana trasladó a la her
mana del arzobispo, herida de 
pronóstico reservado, hasta el. 
hospital La Fe de Valencia, 
pero falleció en el camino.

El arzobispo y los acom
pañantes sufrieron el acciden
te en el kilómetro 231 de la 
carretera radial Madrid-Va- 
lencia, la N-III, en el término

municipal de Minglanilla, en 
la provincia de Cuenca.

La capilla, una vez que el 
cadáver sea trasladado a 
Valencia tras los trámites 
judiciales, será instalada en el 
Palacio Arzobispal. También 
está previsto celebrar un fune
ral en la catedral, aunque la 
fecha no ha podido ser pre
cisada por fuentes del arzo
bispado. El obispo auxiliar de 
Valencia añadió que la muer
te de Miguel Roca Cabanellas 
es “una pérdida terrible, debi
do a su gran madurez en el 
ejercicio del episcopado, pre
cisamente ahora que acaba de 
cumplir sus bodas de plata 
como obispo”.

Por su parte, el obispo de 
Segorbe-Castellón, José 
María Cases Deordal, ha ase
gurado a Efe que el arzobispo 
de Valencia, Miguel Roca 
Cabanellas, fue “un intelec
tual y un obispo eficaz" y que 
en una reciente entrevista le 
había comentado que cuando 
estuviera en el purgatorio “es
taría feliz por sentirse, a su 
vez, salvado”.

Realizó un despacho “ordinario'' con el ministro de Justicia, Tomás de la Quadra

El Rey reanuda su trabajo 
habitual en La Zarzuela

MADRID. (Efe).- EI Rey 
Juan Carlos, que anteayer aban
donó la Clínica de Puerta de 
Hierro, se encuentra “bien” y 
ha reanudado el trabajo habi
tual en su despacho del Palacio 
de la Zarzuela, informaron a 
Efe fuentes de la Casa del Rey.

Poco después del mediodía, 
y tra.s haber realizado varios de 
los ejercicios de rehabilitación 
prescritos por el equipo médico 
que le operó de su lesión en 
la rodilla derecha, el Rey Don 
Juan Carlos recibió al ministro

de Justicia. Tomás de la Cua
dra. Este despacho fue califi
cado como “ordinario” y se 
enmarca en los contactos habi
tuales del Rey con los miembros 
del Gobierno, según un porta
voz del Ministerio de Justicia.

Durante el mismo, el minis
tro De la Cuadra entregó al 
Monarca un ejemplar de la edi
ción especial de comentarios al 
Código Civil realizada por el 
Ministerio de Justicia al cum
plirse el centenario del citado 
texto legal.

Don Juan Carlos, que ya 
anteayer a su regreso de la Clí
nica Puerta de Hierro había 
recibido al presidente del 
Gobierno, Felipe González, en 
el habitual despacho que ambos 
mantienen los martes, retoma 
así poco a poco sus obligaciones 
oficiales, temporalmente 
interrumpidas a consecuencia 
de la lesión que se produjo en 
la rodilla derecha el pasado 28 
de diciembre cuando fue arro
llado por otro esquiador en en 
la estación pirenaica de Baquei- 
ra Beret.
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lía Empresas y particulares aguardaron hasta el último día de plazo para ponerse a bien con e¡ fisco

me Hacienda ha regularizado más de un 
’ 1 billón de pesetas de ^^dinero negro”
NA. 
icía

La ofensiva abierta por el Ministerio para evitar el fraude ha sido un éxito
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vnpaña de regularización de “dinero negro” que fína- 
fl día dos de enero, ha aflorado un billón de pesetas 
^escapaban al control del fisco, según las primeras 
aciones de Hacienda, por la vía de los pagarés del 
U y de las de las declaraciones complementarias.
DRID. (Fax-Press).- Los 
dos superan las previsio- 
las últimas semanas, que 

iban a que la cantidad de 
o negro” que se ha puesto 
con Hacienda para nor- 

r su situación, oscilaba 
los 400.000 y los 750.000 
es de pesetas.
ofensiva abierta por 

hda para normalizar y 
r parte del “dinero negro” 
c mueve en la economía 
^. ha sido un éxito.
5 de un billón de pesetas 
wrado a los últimos días 
feo dado por el fisco, para 
ce a la situación de

excepción que permitía, legali
zar el “dinero negro” sin pagar 
intereses de demora y en cuatro 
plazos con objeto de facilitar 
los pagos de los contribuyentes 
que se acogieran a las medidas.

Las empresas y los particu
lares han canjeado, por la vía 
de los pagarés del Tesoro y 
pagarés forales, se han blan
queado 880.000 millones de 
pesetas, es decir, que seis de 
cada diez pagarés de los que 
había en manos del público se 
han acogido a la última opor
tunidad que tenían para lega
lizar su situación con la Hacien
da española. La campaña de regulación de dinero negro, un autentico éxito.
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64.000 millones 
de recaudación

Por la segunda vía de 
regularización, que con
sistía en la presentación 
de declaraciones comple
mentarias, se han regula
rizado cerca de 170.000 
millones de pesetas que 
escapaban a la mirada del 
fisco, y que permitirán 
una recaudación en los 
próximos años, de 64.000 
millones de pesetas.

El número de declara
ciones complementarias 
que han sido presentadas 
en las ventanillas depen
dientes del ministerio de 
Hacienda, se eleva a 
66.000.

De esta cantidad, la 
mitad de las mismas 
corresponde a dinero que 
los particulares ocultaban 
por el Impuesto sobre la 
Renta de las Personas 
Físicas (IRPF), y un 25 
por ciento que correspon
de al del Impuesto de 
Sociedades.

Hacienda no ha ultimado
Sin la devolución del IRPF

i unas
legún kW^i^ID- (Efe).- Hacienda 
ala disw^i'imado todavía la devo- 

i^PE a los contri- 
con poi^s que pagaron de más 
za, lo ím^daración de la Renta 
ístado O
legún W^tante, el Fisco espera 
’ivil deW^r esas cantidades en 
■.,„i*iOtimos días, tanto las soli-

es de 750 millones de pesetas, 
mientras que los guipuzcoanos 
tienen 1.894 millones de pesetas 
pendientes de cobro.

En Vizcaya, aún quedan 
10.000 declaraciones negativas 
por revisar, un tres por ciento 
del total de las presentadas que 
fueron 295.000.
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fucena''

por transferencia ban- 
jomo las de cheque. En 
pación de la renta de 

contribuyentes con 
o a devolución han sido 
^nes, por un importe de 
billones de pesetas, 

devolución media por 
oyente es de 63.500

Haciendas de Vizcaya y 
^oa tienen todavía sin 
[«rea de 20.000 decla- 
. negativas de la renta, 
1 9oe la de Alava fina- 
[octubre las devoluciones 
PnUibuyentes.
Mermaron a Efe res- 
F los departamentos 
H hacienda de Vizcaya 
r^n, el total adeudado 
pntribuyentes vizcaínos

El retraso en los pagos en 
Vizcaya se debe, según añadie
ron las mismas fuentes, a que 
departamento foral de Hacien
da se ha enfrentado a un volu
men muy alto de declaraciones 
negativas que han sido revisadas 
una por una.

Según las estimaciones de la 
Diputación, la cantidad total a 
devolver en Vizcaya ascendió a 
25.000 millones de pesetas, 
mientras que los ingresos por 
declaraciones positivas fueron 
de 23.000 millones, lo que supu
so un desembolso de dos mil 
millones.

En Guipúzcoa, el número de 
declaraciones negativas pen
dientes de tramitación es de 
9.961, por un monto total de 
1.894 millones de pesetas.
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DEPORTIVA "^^Ilb^acIte 
^^IMlENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 

r^yWAü Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

i2!í****^* deportiva - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JA2Z MAN - MAN- 
V FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

**—EILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA
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Cotizaciones de In Bolsn de Madrid índice General anterior (246’68) actual (248’38)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.970’00

ULTIMO

2.980’00

B. Exterior 3.500’00 3.510’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.100’00 11.200'00

B. Santander 4.130’00 4.260'00

B. Valencia 1.405'00 1.415’00

Barclavs Bank 712’00 715’00

B. Zaragozano 1.985’00 2.020'00

B. Cto. Balear 3.650’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.750’00 2.795’00

B. Alicante 4.980’00 4.980'00

B. Vitoria 2.740'00 2.740'00

B. Andalucía 8.860'00 8.950'00

B. Castilla 30.700’00 30.700'00

B. Herrero 3.450’00 3.450'00

B. Pastor 6.200’00 6.050'00

B. Vasconia 4.450’00 4.450’00

B. Atlántico 2.855’00 2.840’00

B. Galicia 6.050’00 6.050’00

B. Fomento 2.130’00 2.130’00

Bankinter 7.000’00 7.090’00

B. Progreso 2.480’00 2.480'00

Aguas Barcelona 3.400’00 3.480'00

Catalana de gas 5.850’00 5.980’00

Eléct. Viesgo 2.650’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100'00 1.060’00

F.E.C.S.A. 688'00 694’00

Hidrocantábrico 1.815’00 1.860’00

Hid. Cataluña 365’00 365’00

Hid. Española 521’00 529’00

Iberduero 699’00 704’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 580’00 582'00

Unión Eléc. Fenosa 565’00 572’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.890’00 2.905'00

Eléc. Ribagorzana 1.820’00 1.820’00

Gas v Eléctric. 2.790’00 2.800’00

Unión Ind. Agrogan. 1.520’00 1.560’00

El Aguila 1.250’00 1.250’00

Azucarera 4.770’00 4.750'00

Ind. Nav. Env. Celulos. 2.200’00 2.165'00

Campofrío 9.500’00 9.500'00

Ebro Agrícolas 2.240'00 2.160’00

Tabacalera 5.720’00 5.740’00

Koipe 3.975'00 4.000'00

Finanzauto 830'00 840’00

Asland 1.930'00 1.980’00

NOMBRE VALOR APERTU^ um^

Agromán 1.090’00 1.085'00

Portland Valder. 11.433’00 11.350’00

Valenc. Cementos 13.290’00 13.160’00

Uralita, S.A. 1.035’00 1.025’00

Cristalera Esp. 5.220'00 5.200’00

Dragados y Const. 1.925’00 1.895'00

Obras v Const. Ind. 4.000’00 4.000’00

Vallehermoso 2.295’00 2.320’00

Bami 515'00 510’00

Prima Inmobiliaria

Ínm. Met. Vasco-Centr. 3.980'00 3.900’00

Sotogrande 275’00 284’00

Inmob. Urbis 880'00 877'00

Focsa 7.400’00 7.210'00

Hornos de Ibe. Alba. 1.450'00 1.420’00

Financiera y minera 3.900’00 3.900'00

Cubiertas 8.500’00 8.500'00

Huarte 1.640’00 1.600’00

Urbanizaciones v Trans. 500’00 510'00

Filo, S.A. 1.280’00 1.295’00

Corp. Fin. Alba 4.080’00 4.100'00

Cía. Gral. Invers. 965’00 960’00

Cofir 1.400'00 1.410’00

Corp. Fin. Hispamer 3.025’00 3.010’00

Papelera Española 170’00 168’00

Sarrió, S.A. 750’00 750’00

Eppic 195’00 195’00

Argón 4.150’00 4.150’00

Ercros 370’00 385’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.005'00 1.050’00

Carburos metálicos 3.200’00 3.200’00

Repsol 2.515’00 2.600’00

Cepsa 2.365’00 2.365’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ......................... 96'078 96’366
1 ecu......................................... 129’330 129’718
1 marco alemán........... ........ 63’585 63’777
1 franco francés.................... 18’623 18’679
1 libra esterlina..................... 180’674 181'216
100 liras italianas.................. 8’409 8’435
100 francos belgas................. 308’708 309’636
1 florín holandés................... 56’453 56’623
1 corona danesa.................... 16’359 16’409
1 libra irlandesa.................... 168’885 169’393
100 escudos portugueses.... 73’126 73’346
100 dracmas griegas............ 55’081 55’247
1 dólar canadiense............... 84’109 83’361
1 franco suizo........................ 71’407 71’621
100 yens japoneses............... 77'177 77’409
1 corona sueca...................... 17'409 17’461
1 corona noruega.................. 16’141 16’189
1 marco finlandés................ 23’303 23'373
100 chelines austríacos........ 903’632 906’346
1 dólar australiano............... 72’847 73’065

NOMBREVALOR

Pelromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nac. Celulosa

ibunLa T

APERTURA

a

B
183’00

1.495’00

raí

S. Antonio

1-630’00 i , . .
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adoun/c 
k Yolv¡

Corp. Mapfre 4.330’00 | iKirse pi
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Se consolidan posición

MADRID. (Fax-Press).- La bolsa de 
pues de una apertura un tanto irregular n 
dida a consolidar posiciones y el pape'' | 
con demasiada fuerza. J

Las órdenes vendedoras se han retirado 3 
y han dado paso a "un dinero que conna 1 
lo que ha permitido que el índice ge^ J 
cierre de la sesión una subida de !•'"□ 
calma ha vuelto al mercado, al menos 3 n 
aunque las miras se encuentran en 1® 
seguir por la bolsa neoyorquina y 
olvidar que se encuentra en la zona de 
tóricos.

El volumen de negocio, con la eno^J 
dinero extranjero, es mayor que los uní 1 
más de 12.000 millones de pesetas 
en el mercado continuo. La más 
la Corporación Alba al registrar 
259.350 títulos a 4.040 pesetas interme 
sores Bursátiles. 1
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^portavoz de ¡a Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo que el presidente sufre una gastroenteritis

~ Bush sufrió un desmayo durante el 
— ranscurso de una cena oficial en Tokio
s on El incidente siembra nuevas dudas sobre su estado de salud en pleno año electoral

de hierro que se 
Í^one al presidente 

junidense, George 
volvió ayer a tam- 

se por segunda vez 
desmayo sufrido en 
lo que siembra nuc

idas sobre su estado 
9 en pleno año elec-

SHINGTON. (Efe).- 
l susto causado por las 
5 procedentes de Tokio, 
idounidenses y los fuñ
os de la Casa Blanca 
ron aliviados al com- 
que la indisposición de 

10 parece tener irnpor-

55’00

65'00

iOO'00

>99’00 _

100’00 J

750'00

215'00

I vicepresidente Dan 
iy!e llegó a primera hora 

8

wr a la Casa Blanca para 
miarse de la situación y 
itovo invariable su progra- 
(k la jornada, que incluye 
'iaje con fines electorales 
íiado de New Hampshire. 
111 portavoz informó de 
' no se habló para nada 
la transmisión de poderes 
’ prevé la Constitución, 
ró la cual Quayle hubiera 
mido la Presidencia si Bush 

7800^ era una incapacidad tem- 
el otro susto médico

+7 J w

(s

™por Bush, el 4 de mayo 
pesado año, cuando sufrió 
.arritmia cardíaca por un 
"^nta de tiroides, Dan 
•Jfc tampoco asumió la 
tidencia.
i desmayo sufrido en 

300’0^. * 'nelve. por otro lado, 
'"nientar las suspicacias

de que accediera a la 
¡«ocia por enfermedad 
Bush,

’sular- W 
papel ""1

La Junta Militar de Georgia no logra 
staurar la paz en la República caucásica

coniR 

de W j

en la 
^ tainp^j 
na de

a eniia<^ 
os últiq

r una fl 
enne'l'^

K^TON. (Efe).- La 
L ' ar de Georgia siguió 

^?^^Pués de la huí- 
P^dente Zviad Gam- 
L *''restaurar la paz en 

y sin aclarar 
U objetivos políticos, 
tann ^- ^nbierno provi- 

^" 'Tiflis la 
alecciones par- 

para dentro de 
1 la d ’^^surgían las bala- 
kl s ^‘sta región de 
h la norte del 
L j^na occidental de 
Erdi? j Partidarios de 

k pdades que se hicie- 
b Capital el lunes 

I^Pp^ayev, presidente 

^i^cchena. que 
rielen .independiente 

actuación 1^ como
F. y anunció 
ptibleTr ‘ 
L a Georgia.

IM
•a

 Í

El cansancio acumulado por Bush durante su gira por Extremo Oriente puede ser la causa del desfallecimiento.

siendo muy negativa entre los 
norteamericanos, según las 
encuestas, por su supuesta 
incapacidad para ocupar el 
cargo.

Tras la falsa alarma de 
Tokio, la salud de Bush podría 
convertirse en un tema elec
toral de los comicios presiden
ciales de noviembre de este 
año, dada la importancia que 
se concede a la salud del 
presidente.

Bush dijo hace unas sema
nas que se presentará a las 
elecciones salvo que sufra un 
problema importante de salud, 
sin que hasta ayer se mani
festase algún signo preocupan
te sobre su estado.

Aunque el Gobierno provi
sional, al anunciár la pronta 
convocatoria de elecciones par
lamentarias, indicó que podrán 
participar todas las fuerzas polí
ticas, incluida la “Mesa redon
da” gobernante bajo el mandato 
de Gamsajurdia, los partidarios 
del presidente señalaron que no 
se fiaban de los nuevos dueños 
de Tiflis.

Los dos “hombres fuertes” de 
la Junta, el dirigente de los 
guardias nacionales rebeldes, 
Tenguiz Kitovani, y el líder del 
grupo paramilitar “Mjedrioni”, 
Dyaba loseliani, ya han puesto 
de manifiesto divergencias en 
cuanto a sus metas políticas.

Por otra parte, el ministro 
armenio de Asuntos Exteriores, 
Rafi Hovanisian, declaró el 
martes en Washington que su 
Gobierno no ha ofrecido asilo 
político al depuesto presidente 
de Georgia, Zviad Gamsajurdia, 
que se refugió el lunes en 
Armenia tras huir de su país.

Bush vomitó y se desmayó 
durante una cena oficial en 
Tokio, después de una intensa 
jornada que incluyó un ago
tador partido de tenis de 
dobles contra el emperador 
Akihito y su hijo.

A sus 67 años, Bush tiene, 
según los médicos, un buen 
estado de salud, pero, según 
algunos, desarrolla una exce
siva actividad deportiva para 
un hombre de su edad.

El presidente de EE.UU. 
pasa por ser todo un atleta 
y un amante de varios depor
tes, desde tenis, golf, pesca o 
el “jogging” que practica todas 
las mañanas que puede.

El cansancio acumulado 

.Armenia desmiente que ofreciera asilo a Gamsajurdia.

1

5

durante la gira de ocho días 
por Australia, Singapur, Corea 
del Sur y Japón y el partido 
de tenis jugado ayer parecen 
ser las causas del desfalleci
miento. Las imágenes por TV 
de Bush mostraron a un hom
bre con el rostro desencajado, 
aunque a los pocos minutos 
se puso de pie y todavía tuvo 
tiempo para sacar su sentido 
del humor y decir que quería 
llamar la atención.

El portavoz de la Casa 
Blanca, Marlin Fitzwater, dijo 
que Bush sufría de una gas
troenteritis causada quizá por 
un virus que afecta actualmen
te a miles de personas en 
EE.UU.

Japón y EE.UU. 
coinciden en la 
necesidad de 
asociarse por el 
bien mundial

TOKIO. (Efe).- Los líderes 
de Japón y Estados Unidos han 
coincidido en la necesidad de 
caminar juntos como buenos 
“socios”, en bien del nuevo 
orden mundial, según dijeron 
ayer al final de la segunda jor
nada de la visita del presidente 
estadounidense, George Bush, 
a Tokio.

La jornada se vio interrum
pida por el desmayo que sufrió 
Bush.

El banquete continuó sin la 
presencia de Bush, pero según 
los discursos, ambos líderes 
coincidieron en resaltar la 
importancia de que Japón y 
Estados Unidos caminen juntos 
como buenos “socios”, en bien 
del nuevo orden mundial.

Miyazawa dijo que Japón 
desea que Estados Unidos con
tinúe asumiendo el papel de 
líder mundial, y subrayó la 
importancia que otorga Tokio 
a la cooperación con ese país 
para su contribución al mundo.

Gratitud nipona a la 
comunidad internacional

Reconoció que Japón debe 
gratitud a la comunidad inter
nacional tras su derrota en la 
11 Guerra Mundial y llegó a 
decir que “Japón no sería lo 
que es hoy sin la generosidad 
del pueblo americano”.

“Nuestra prosperidad no será 
monopolizada sólo por Japón 
sino que debemos devolver el 
apoyo que recibimos de EEUU 
y otros países tomando de for
ma positiva las responsabilida
des que el mundo espera de 
nosotros”, observó.

El discurso de Bush fue leído 
por el consejero de Seguridad 
Nacional. Brent Scowcroft, y 
según éste el presidente esta
dounidense se mostró de acuer
do y añadió que cada país debe
ría contribuir al mundo con el 
espíritu similar al de un equipo 
de béisbol.

“Compitamos en la arena de 
un abierto y libre comercio. La 
competitividad y cooperación 
nos convertirá en países ven
cedores”, afirmó Bush, quien 
añadió que ambas naciones 
pueden hacer más en bien de 
la nueva era de paz y pros
peridad.

El banquete puso fin a la 
segunda jornada del viaje oficial 
de Bush a Tokio, cuyo principal 
objetivo es reducir el abultado 
déficit comercial de Estados 
Unidos (41.000 millones de 
dólares), en ^u mayor parte 
debido a las exportaciones de 
automóviles japoneses, y tratar 
de vender más vehículos esta
dounidenses en este mercado.

Miyazawa y Bush finalizaron 
la primera reunión de trabajo 
con coincidencias de pareceres 
y promesas, pero sin resultados 
visibles, que dejaron para la 
“Declaración de Tokio” que 
incluirá medidas concretas del 
Gobierno nipón para reducir el 
déficit de EEUU con Japón y 
aliviar la crisis que atraviesa su 
sector automovilístico.
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Pese ai derribo de un helicóptero de inspección de la CE el pasado martes

La ONU reitera que enviará 
observadores a Yugoslavia
Una comisión federal investigará el ataque al helicóptero comunitario

El secretario general de la 
ONU, Butros Gali, y el 
Consejo de Seguridad con
denaron el derribo de un 
helicóptero de inspección 
de la CE en Yugoslavia, 
en el que murieron 5 
observadores comunita
rios. Pese al incidente la 
ONU no canceló los pla
nes previstos para enviar 
50 observadores de la 
organización a ese país.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Gali informó al Con
sejo sobre el incidente del 
helicóptero, en el que cinco 
observadores de la tregua, 
cuatro italianos y un francés, 
murieron, y dijo que el minis
terio de Defensa en Belgrado 
había lamentado lo ocurrido 
y ordenado una investigación 
con el propósito manifiesto 
de castigar a los responsables.

Al finalizar la sesión a 
puerta cerrada, el presidente 
del Consejo, el embajador bri
tánico David Hannay, leyó 
una declaración en la que los 
miembros “condenan ese 
deleznable e injustificado ata
que contra personal civil 
desarmado”.

El Consejo de Seguridad 
expresó su más sincera con-, 
dolencia a la familia de las 
víctimas, y reconoce que las 
autoridades yugoslavas acep
taron su responsabilidad “por 
esta flagrante violación del 
alto al fuego”, prometieron 
adoptar medidas disciplina
rias contra los responsables “y 
reiteraron su compromiso de 
mantener plenamente el alto 
al fuego”.

Los miembros del Consejo 
piden a las autoridades yugos
lavas que adopten todas las 
medidas necesarias para que 
ese acto no quede sin castigo 
y para que el incidente no 
se repita.

“Los miembros del Consejo 
reiteraron su urgente llama
miento a todas las partes del

--
---

---
r

1

la
En el ataque al helicóptero comunitario murieron 5 militares.

conflicto para que respeten 
sus compromisos de alto el 
fuego”, y subrayan la impor
tancia del papel de la Misión 
Observadora de la CE.

Asimismo expresan su 
reconocimiento a los miem
bros de la Misión de la CE, 
y piden a las partes yugoslavas 
que se aseguren de que los 
miembros de esa misión y el 
personal de la ONU puedan 
llevar a cabo sus responsa
bilidades con plena coopera
ción de todos.

Suspensión de las 
actividades

Por su parte, la Comunidad 
Europea suspendió ayer las 
actividades del grupo de 
observadores desplazado a 
Yugoslavia “hasta que se 
obtengan garantías de segu
ridad para sus miembros”, 
indicó el portavoz del Minis
terio portugués de Asuntos 
Exteriores.

Según el portavoz portu
gués, Joao Teotonio Pereira, 
la suspensión se mantendrá 
hasta que concluya la reunión, 
prevista en Zagreb, entre 
representantes de la CE y de 
las fuerzas beligerantes.

La misión de observadores 
integra a militares y diplomá

El FIS habla de un despliegue 
militar por toda Argelia y 
lanza una velada amenaza

ARGEL. (Efe).- El jefe del 
Frente Islámico de Salvación 
(FIS), Abdelkader Hachani, 
afirrhó ayer que se ha producido 
un importante despliegue de la 
Policía y el Ejército en todo 
el país y advirtió de que “no 
habrá estabilidad mientras no 
se respete” el voto expresado 
en Argelia el pasado 26 de 
diciembre.

El líder integrista añadió, en 
una rueda de prensa, que hay 
presiones sobre el Consejo 
Constitucional (máxima instan
cia electoral) para que acepte 
“impugnaciones infundadas” 
destinadas a descalificar a los 
candidatos del FIS vencedores 
en la primera vuelta de las elec

ciones legislativas.
Un total de 341 impugnacio

nes han sido presentadas ante 
dicha institución.

En cambio, Hachani aseguró 
que las 17 reclamaciones del FIS 
”son válidas” y acusó a los 
adversarios de este partido de 
“montar una campaña para 
incitar a que se impugne a los 
candidatos” del movimiento 
integrista.

Un total potencial de 
5.403.259 electores argelinos, 
correspondientes a 199 circuns
cripciones, podrán acudir a las 
urnas el 16 de enero para par
ticipar en la segunda vuelta de 
las elecciones legislativas, según 
fuentes oficiales.

ticos de varios países comu
nitarios y está encabezada por 
portugueses, ya que Portugal 
ejerce- durante este primer 
semestre de 1992 la presiden
cia de la CE.

Los observadores comuni
tarios fueron desplazados a 
Yugoslavia el verano pasado 
para controlar las 14 treguas 
que fueron firmadas y viola
das sucesivamente, además de 
otros aspectos relacionados 
con la guerra civil en ese país.

Comisión investigadora

El Gobierno yugoslavo for
mará una comisión, en la que 
podrán participar represen
tantes de Francia e Italia, 
para investigar la muerte de 
los cinco observadores de la 
CE. La comisión estará inte
grada por representantes de 
los Ministerios federales de 
Transportes, Justicia y de 
Interior, además de por 
observadores comunitarios, y 
sus resultados serán facilita
dos al Ejecutivo.

“El Gobierno federal con
dena este incidente, que 
representa una violación bru
tal del acuerdo sobre el alto 
el fuego”, según el comuni
cado del Gobierno, emitido 
ayer por la agencia estatal 
yugoslava “Tanjug”.

Fuerte despliegue militar en Argel.

E/(

Boris Yeltsin, presidente ruso.

Yeltsin: “La Armada de

on
vaos er

Ucrania desea adueñarse de la flota del Mstl

antigua URSS
MOSCU. (Efe).- La apropia

ción de la flota del Mar Negro 
que pretende Ucrania ha desa
tado una crisis entre los mili
tares y provocado no sólo la 
resistencia de los oficiales que 
la integran y del comandante 
en jefe de la Fuerzas Armadas 
de la ex URSS, Evgueny Sha
poshnikov, sino también de la 
dirección rusa.

“La flota del Mar Negro for
ma parte de Ias fuerzas estra
tégicas, que pertenecen a toda 
la Comunidad de Estados Inde
pendientes (CEI) y no a Ucra
nia”, afirmó ayer el presidente 
de Rusia, Boris Yeltsin, antes 
de iniciar una gira por el inte
rior del país.

El presidente afirmó que 
toda la Armada de la antigua 
URSS debe “subordinarse a un 
mando único de la Comuni
dad”.

Por su parte, Shaposhnikov 
valoró negativamente la actitud
de la dirección de Ucrania res
pecto a las Fuerzas Armadas 
de la ex URSS que se encuen
tran en su territorio y la flota 
del mar Negro.

“No se puede precipitar en 
el reparto del Ejército porque 
éste es la gente, son Ias per
sonas; primero hay que consul
tarles y sólo después emprender 
pasos concretos”, añadió en 
declaraciones a la agencia rusa 
RIA.

El comandante de la flota del 
Mar Negro, almirante Igor 
Kasatonov, dijo ayer en Sebas-' 
topoi, durante una rueda de 
prensa, que él sigue cumpliendo 
las órdenes del mariscal Sha
poshnikov y del almirante Vla
dimir Chernavin (comandante 
en jefe de la Armada de la ex 
URSS), y excluyó que fuese a 
subordinar la flota al mando 
militar ucraniano.

En cuanto al nuevo juramen
te de lealtad a Ucrania que ha 
dispuesto el Gobierno ucrania
no para los militares que pasan 
a su jurisdicción, Kasatonov sos
tuvo que de ninguna manera 
lo acatará.

También el presidente del 
Parlamento ruso, Ruslan Jasbu- 
latov, aseguró que “jamás y bajo 
ninguna condición permitire
mos que las fuerzas navales 
pasen a subordinarse a alguna 
de las repúblicas de la CEI”.

”Si desarticulamos las Fuer
zas Armadas hoy, no podremos 
crearías durante decenios”, pre
cisó Jasbulatov en declaraciones
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Nuevo juramento
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. £/ Gobierno israelí sólo está dispuesto a que las reuniones se prolonguen durante 3 días

La delegación jordano-palestina en la 
;onferencia de Paz viaja a Washington
f/nos entendido que en la capital estadounidense negociaremos asuntos sustanciales” dijo H. Ashraui

wáa ronda de conversaciones de 
Washington entre árabes e israelíes 
hrá a sólo tres días de reuniones 
[reíraso con que llegaran las dele- 
cárabes a raíz de la orden de depor

tación contra doce palestinos de los terri
torios ocupados. La delegación palestina 
viajó ayer por la mañana por carretera 
desde Jerusalén a Amán^ donde anoche 
emprendió vuelo a Washington.

J^JSALEN. (Efe).- En 
||||||^■oficiales de Israel se 

que las primeras 
---- en el Departamento 

fiado norteamericano 
firan el próximo lunes, 

/ Afof'fr^ árabes e israelíes 
------ «ian los viernes ni sába- 

1 Blratarse de sus jornadas 
[ OC ritual.

* .ifcgación israelí, que lle- 
VlSlI Washington el pasado 

fresará el miércoles 15, 
iterfix.w<»'notivos por la proxi- 
¡a nece»" b conferencia que 
a compafid secretario de Estado 
buques«ácano, James Baker, 

de ponv^^^^ 1^ ayuda a las 
marinos.fi— ■ - —

repúblicas de la disuelta Unión 
Soviética, informó ayer la pren
sa local.

Según el diario “Haaretz”, si 
los palestinos aceptasen una 
fórmula israelí para salvar el 
obstáculo originado por la exi
gencia de negociar como dele
gación “independiente”, los 
israelíes podrían proponerles 
negociar la autonomía en Cis
jordania y Gaza ocupadas.,

El primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, amenaza'do por 
sus aliados de la derecha ultra- 
nacionalista con causar la caída 
del Gobierno si propusiera la 
autonomía a los palestinos.

aplazó por tercera vez un deba
te sobre el asunto que tenía 
previsto para el día de ayer.

Antes de partir para Jorda
nia, la portavoz de los pales
tinos, Hanán Ashraui, dijo a los 
periodistas: “tenemos entendi
do que en Washington nego
ciaremos sobre asuntos sustan
ciales con Israel”.

Las delegaciones árabes deci
dieron participar en las conver
saciones tras la enérgica con
dena del Consejo de Seguridad 
de la ONU contra Israel por 
el destierro impuesto a los doce 
nacionalistas palestinos de Cis
jordania y Gaza ocupadas. La delegación palestina en Madrid.

F

Israel, 
inflexible

Las delegaciones de 
Siria y de Líbano, según 
un anuncio hecho antea
noche en Damasco, tie
nen previsto llegar “den
tro de los próximos dos 
días” a la capital esta
dounidense.

Yosi Hadas, director 
del Ministerio de Asuntos 
Exteriores, encargado de 
las negociaciones de paz 
•con Líbano, dijo hoy a la 
radio estatal que las con- 
versacione.s “no son un 
juego”, y aseguró que la 
delegación de Israel “in- 
defectiblemenle, regresa
rá al país el miércoles 15”.

También la primera 
ronda de conversaciones 
en Washington, prevista 
para el pasado 4 de 
diciembre, conforme a 
una invitación de Estados 
Unidos -cuyo Gobierno 
las auspicia- comenzaron 
con una semana de retra
so, porque Israel se negó 
a aceptar esa fecha.
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gESTE AÑO EN ALMACENES

ANOS
C/ Mayor, 1 y 5

LAS REBAJAS SE VAN A OIR

jersey ANTES AiSW AHORA 2.000
camisa ANTES JJíSeCT AHORA 1.500
pantalón caballero ANTES Aeoír AHORA 4.000
pantalón vaquero ANTES .4nWr AHORA 2.000
cazadora (tipo pluma) ANTES M,&W AHORA 5.000

¡REBAJAMOS EL PRECIO 
NO LA CALIDAD!

<ei«j»s icii^as i«iij«§

M.C.D.2022



Jueves, 9 de
Enero de 1992 CULTURA Y SOCIEDAD r

La metadona es 
poco efectiva 
para detener la 
propagación del 
SIDA

WASHINGTON. (Efe).- La 
metadona, considerada como 
una forma de terapia para dete
ner la propagación del SIDA 
entre drogadictos por vía intra
venosa. se ha dejado de emplear 
en muchas clínicas de Eslado.s 
Unidos por sus pobres resul
tados, según un estudio publi
cado el martes.

Un informe realizado en 172 
centros de 
metadona

tratamiento con 
en EEUU, que 

representan aproximadametne 
el 82 por ciento de los existentes 
en el país, encontró que esa 
terapia es menos efectiva de lo 
que se pensaba, afirma el estu
dio de la Universidad de Michi
gan.

Entre los factores determi
nantes figuran el número de 
dosis administrada y la cantidad 
de las mismas necesarias para 
mantener a los drogadictos ale
jados de la heroína.

“El punto clave está en que 
en muchos centros se llevan a 
cabo tratamientos que no son 
efectivos, a tenor de la mayoría 
de los estudios realizados”, dice 
el informe publicado por el 
semanario de la Asociación 
Médica Norteamericana,

"Existe un nuevo concepto de 
que el tratamiento con meta- 
dona es una importante vía para 
evitar la trasmisión del SIDA, 
pero para poder evitar la trans
misión hay que mantener a lo.s 
pacientes en un tratamiento 
continuo y con elevadas dosis”, 
añade el estudio.

La madre Teresa 
de Calcuta 
experimenta una 
ligera mejoría en 
su estado

NUEVA YORK. (Efe).- La 
madre Teresa de Calcuta, que 
fue ingresada hace diez días en 
un hospital estadounidense 
aquejada de neumonía y un 
principio de infarto de miocar
dio. ha experimentado una lige
ra mejoría, informaron ayer los 
médicos que la atienden.

"La madre Teresa se siente 
mejor hoy. Continúa en una 
situación estable. Su neumonía 
continúa mejorando y su situa
ción cardíaca es estable”, señala 
un comunicado divulgado por 
la clínica Scripps. de La Jolla 
(California).

Los médicos agregaron que 
la religiosa se ha levantado de 
la cama en varias ocasiones 
para dar un paseo.

La madre Teresa. Premio 
Nobel de la Paz en 1979. fue 
hospitalizada en la clínica 
Scripps el pasado veintiséis de 
diciembre, después de sufrir un 
principio de infarto de miocar
dio en la ciudad mexicana 
Tijuana.

La anciana misionera, de 
años, ha recibido millares 

de

81 
de

mensajes de personas de lodo 
el mundo, que se interesan por 
ÑU estado de salud > le expresan 
sus deseos de una pronta, recu
peración.

Ife

Solía L<»ren es 23 años más joven que su marido.

La información al respecto fue publicada por el diario alemán Bild Zeitung

Sofía Loren no se separa de 
Carlo Ponti, según su hijo

'Es una noticia ridícula, totalmente inventada'^^ manifestó Eduardo Ponti

Eduardo Ponti, el segundo hijo de Sofía Loren y Carlo 
Ponti, calificó el pasado martes, de ''noticia ridícula
j totalmente falsa e inventada'" la 
cada por el diario sensacionalista 
tung" sobre el presunto divorcio 
monio.

ROMA. (Efe).- “Es una 
noticia ridícula, totalmente 
inventada. Nos hemos muerto 
de risa hoy cuando hemos 
escuchado la noticia en los 
telediarios italianos”, declaró 
Eduardo Ponti, de 18 años, 
por teléfono desde Ginebra 
a medios del país.

“No hay absolutamente 
nada de verdad. Las fiestas 
de Navidad y fin de año las 
hemos pasado lodos juntos 
aquí, en Ginebra, en total feli
cidad y con otros familiares 
que llegaron de Roma”, aña
dió el hijo de la pareja, que 
aspira a ser director de cine.

Ponti subrayó que la noticia 
del "Bild” es "una falsa exclu
siva” y añadió que toda la 
familia partiría ayer de Gine
bra hacia su residencia de Los 
.Angeles.

Según el diario alemán, que

Tras la prohibición estadounidense de esta cirugía por sus efectos secundarios

La mayor empresa de prótesis
de silicona suspende sus envíos
LONDRES. (Efe).- La mayor 

empresa fabricante de prótesis 
de silicona para los senos ha 
suspendido voluniariamente sus 
envíos a los hospitales del Rei
no Unido, tras la prohibición 
estadounidense de esta cirugía 
ante sus posibles efectos secun
darios. La empresa nortemeri- 
cana "Dow Corning” anunció 
el cese del suministro de este 
producto en toda Europa, a 
pesar de que en Gran Bretaña 
no se ha prohibido la colocación 
de pechos artificiales.

Según fuentes hospitalarias.

información publi- 
alemán "'BiId Zei- 
del famoso matri-

publicó la
portada, la

información en 
actriz y el pro

ductor, cuya relación dura 
desde hace 34 años, "se 
pelean ya por todo".

EI diario dice que Sofía y 
Carlo duermen en habitacio
nes separadas y comen tam
bién en salas distintas de su 
rancho “Thousands Daks”. 
próximo a Los Angeles, don
de residen habilualmente.

Carlo Ponti llamó "idiota” 
a Sofía Loren porque ella 
compró un papel de colores 
vivos para el salón y él pre
fería una tonalidad menos 
chillona, cuenta el "Bild".

La actriz reaccionó al insul
to corlando en el jardín los 
capullos de las rosas prefe
ridas del productor y a las 
cuales dedica la mayor parte 
del tiempo.

Según el "Bild". el único 

esta medida no afectará de 
inmediato a los centros britá
nicos, donde anualmente se rea
lizan 5.000 intervenciones qui
rúrgicas para implantar silicona 
en los senos.

Mientras las autoridades bri
tánicas estudian las acusaciones 
de que la silicona puede causar 
graves infecciones e incluso cán
cer a las mujeres a las que se 
implanta este producto, algunos 
centros como el de cirugía plás
tica de Broomsgrove (oeste de 
Inglaterra) han suspendido sus 
operaciones para aumentar el 

tema de conversación cuando 
el matrimonio se encuentra 
es el dinero (tienen un patri
monio conjunto de 200 millo
nes de dólares) o los hijos 
(Carlo, de 22 años, estudiante 
de música, y Eduardo, de 18, 
aspirante a director).

"Ha muerto uno de los 
grandes amores del siglo”, 
dice el diario alemán.

La prensa italiana recogía 
ayer en portada la informa
ción del "Bild”, aunque con 
cierta prudencia.

Sofía Loren, de 57 años, 
y Carlo Ponti, de 80, se cono
cieron en 1953 en el rodaje 
de "Aída".

La actriz firmó con el pro
ductor un contrato de siete 
años que se tradujo 
muchas películas en las 
se impuso sobre lodo el 
sonaje de la pueblerina 
mosa y desinhibida.

Se casaron siete años 

en 
que 
per- 
her-

VI
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pues, cuando Sofía Loren 
rodaba su mejor película. “La 
campesina”, bajo la dirección 
de Vittorio De Sica, con la 
que obtuvo el Oscar.

tamaño de los senos.
También se han sumado

los temores estadounidenses los 
cirujanos irlandeses, que no 
practicarán más operaciones de 
este tipo hasta que se confirme 
su falta de peligrosidad, infor
maron fuentes médicas desde 
Dublín. En Gran Bretaña se cal
cula que hay más de 100.000 
mujeres con prótesis mamarias 
de silicona, de las cuales el 60 
por ciento ha tenido cáncer de 
mama y el 40 por ciento res
tante se operó por razones 
estéticas.

Una avería e 0 Ah 
sonda Maga! — 
pone en peli, ^ 

investigación a j 
sobre Venus

WASHINGTON
Una nueva avería, es 
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nave espacial nonti 
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n
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de la NASA. ,,
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Tierra para la recepu 
datos más recientes.
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1953 y autor de 
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conocer ayer por'" 
ca Calle Pérez.
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Según explico 3 

el entierro, en el 1* 
vo presente ella-' 
el cementerio á^J^ 
la tarde del ^i 
domingo, para _ 
cia de medios o^ \

La muerte sol^ 
como consecueno^^ 
cardíaco en la 
Internacional de -^ 
había sido 
día 28 de novieiai^
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■ía c fj Albacete, con positivos

Pel¡i 
cióii 
ñus
ITOV

H proyecto de la ciudad deportiva contempla dos campos de hierba y otro de césped artificial 

a asamblea del domingo abordará la 
nueva sede y la ciudad deportiva

La recuperación 
de Chesa, 
complicada por 
un afección 
gripal

nonej 
)uede 3 
Ío a la

Csndel: **No es de recibo que ahora se plantee un cambio en el reparto del dinero de televisión’* A.G.

naRión de la junta
^^tei ^j,a del Albacete el 
®’^’’’í’ ^0 martes preparó la

:1 fallar 
ue sica

iblea que tendrá lugar 
íonce de la mañana
próximo domingo,os cu:.— .

'lücM ’^Pf""™ ‘>' •“^^ 
el Esa ' P^'^’^^ ^^^ ^^ P^^' 

]ue ení ' P^’'^ ^^^ cinco de la 
;ro no: ^^¡¡^^ ^1 Zaragoza.
es dá¿
i receta 
ientes.

.Adolfo GIMÉNEZ

le se s
1 directiva blanca tiene ya 
irada la asamblea del
aso en la que los socios

ñaló Js ^ ratificar la compra de 
leí Lala ^^^ sede que se quiere 
e Pasad wrarpara el próximo mes

ebrcro en la Avenida de 
“ica quei tacióny la de los terrenos
(razana ia construcción de la ciu- 

deportiva. junto al actual
mes de ■ »de los veteranos, 
tscubrierr ' asamblea está prevista| las once de la mañana
Atencia i *™^^ convocatoria en 
do cate 1*^ ^* bingo del Alba- 

ín la calle Dionisio Guar- Asamblea por la mañana, como aperitivo al partido frente al Zaragoza.

b.
 V

W

ha veí 
ni sor pi

ectiva^ 1 
son ^^ 

sita al 3 
ansmix^

la de

^yen la misma se apor- 
• todos los detalles sobre 

Weniones que viene rea- 
y la entidad que en estos 
Watos pasa los trámites 
W^tes para convertirse 

anómina.
Bmdad deportiva, en una 

fase, contará con 
V metros cuadrados a los 

quieren añadir otros

El centrocampista merengue 
Juan Antonio Chesa, está vien
do complicada su rehabilitación 
tras su paso por el quirófano 
para ser intervenido de menisco 
como consecuencia de una afec
ción gripal que le ha mantenido 
en cama en los primeros días 
de esta semana.

La reaparición del alicantino, 
que parecía segura para el 
próximo domingo, queda ahora 
necesariamente a expensas de 
la evolución de la enfermedad 
en las próximas horas y del esta
do físico en que se encuentre, 
puesto que son ya casi dos 
semanas en las que no ha entre
nado al mismo ritmo que sus 
compañeros.

Tampocó entrenó José Luis 
Zalazar, afectado también por 
un resfriado que le hizo guardar 
cama en el día de ayer, si bien 
se espera contar con el uru
guayo para el partidillo de 
entrenamiento habitual de los 
jueves.

En Zaragoza, mientras tanto, 
confirman la vuelta de Pardeza 
al once titular, lo que podría 
suponer la salida de Salva.
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). (Efel '
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míe .
r por si • 
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que oc^ 
ovieml'" 
ico h^'

y ® un futuro no muy 
Para empezar, Candel 

^ construir dos campos 
f, d^ hierba y otro de 

artificial, con lo que 
B-“jO de cantera del club 

tendría su espalda- 
B^finitivo. A nadie esca- 

mayor problema con 
j^r'-'uentan los equipos de

fútbol de base del Albacete 
y en general de todo el depor
te albaceteño es la limitadí
sima oferta de instalaciones e 
infraestructura.

Por otro lado, en la Liga 
del Fútbol Profesional se ha 
suscitado durante esta semana 
el conflicto por el reparto del 
dinero procedente de las tele
visiones autonómicas. El pro
motor de la “movida” no es 
otro que el presidente del 
Atlético de Madrid, Jesús Gil, 
que se ha considerado peiju- 
dicado por la cantidad de 
retransmisiones de que es 
objeto su club y reclama per
cibir el mismo dinero que los 
otros dos grandes del fútbol

español, Real Madrid y Bar
celona. El dirigente colchone
ro amenazó con no dejar 
entrar a las cámaras de tele
visión.

La Liga Profesional se com
prometió a revisar el caso en 
vísperas del encuentro At. 
Madrid-Real Madrid, y ahora 
serán los presidentes de club 
quienes mañana viernes debe
rán decidir sobre este asunto. 
Rafael Candel nos manifesta
ba ayer al respecto lo siguien
te; “No es de recibo que a 
estas alturas de temporada se 
hable de cambiar el reparto 
de dinero, yo he elaborado mi 
presupuesto partiendo de los 
120 millones ya estipulados en

el acuerdo, y no me puedo 
venir de una reunión con KX). 
Todo lo que se hable tiene 
que ser ya con vistas a la cam
paña 92-93”.

Abundando en este tema, 
el presidente blanco considera 
que “lo más justo es partir 
de un fijo y luego se cobre 
en función de las retranmi- 
siones que se le realizan a 
cada equipo. Pero hay muchos 
intereses creados, especial
mente en los clubs grandes y 
será difícil llegar a un acuerdo. 
Propongo incluso que sean las 
propias televisiones autonómi
cas quienes establezcan el coe
ficiente en cuanto a prioridad 
de equipos que más desean”.

La encuesta del 
diario Sport 
confirmó que el 
Albacete es el 
equipo de moda

A.G.

La directiva blanca teme que Canal Plus 
fe televise el partido ante el At. Madrid
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'° que el 
Madrid 

[ 0 de los encuen-

tros más interesantes de la jor
nada. El Carlos Belmonte ya 
ha recibido la visita de las cáma
ras de televisión con ocasión 
del partido ante el Valencia 
(Canal Plus) y Barcelona (au
tonómicas y TVE-2).

Asimismo, la directiva alba
ceteña se muestra optimista de 
cara al encuentro ante el Zara
goza y, dado el buen momento 
que atraviesa la plantilla de 
Benito Floro, se espera alcanzar 
los 23 millones de cargo en 
taquilla. Hasta el momento, la 
mejor recaudación en partido 
que no haya sido declarado de 
Ayuda al Club, fue lograda fren
te al Español de Barcelona, con 
más de 17 ‘'kilos” y una entrada 
que rozó el lleno.

En previsión de la buena 
taquilla que se espera. Candel 
otorgó dos millones de prima 
extra al equipo blanco por 
ganar en Atocha. Se espera un lleno para el encuentro ante el Zaragoza. JESUS MORENO

La encuesta realizada por el 
diario barcelonés Sport a finales 
del año 91 entre diversos medios 
de comunicación nacionales no 
hacen sino constatar que el 
Albacete Balompié es el equipo 
de moda, por encima de otros 
equipos que como Zaragoza, 
Gijón o Burgos están comple
tando una notable temporada.

Los encuestados han valora
do sobre todo el hecho de que 
el conjunto manchego estuviera 
hace tan sólo tres años en 
Segunda División B, y que los 
consecutivos ascensos hayan lle
gado de la mano de un técnico 
joven como Benito Floro que 
mantiene su buena estrella 
entre los medios de difusión 
desde principios de la tempo
rada pasada.

La encuesta designó a Benito 
Floro como el mejor entrenador 
nacional, por encima de Pedro 
María Zabalza y Luis Aragonés; 
Rafael Candel, tercer mejor 
dirigente, por debajo del 
navarro Ezcurra y del azulgrana 
José Luis Núñez; equipo reve
lación es el Albacete Balompié, 
por delante de Real Burgos y 
Zaragoza y culmina el rosario 
de éxitos nuevamente Benito 
Floro en el capítulo de entre
nador revelación, por delante 
de Víctor Fernández (TLarago- 
za) y Ciriaco Cano (Gijón).

El lateral Geli también tuvo 
su “chance” para el once ideal 
de Primera División.

M.C.D.2022
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Dis manifestaciones de Angel Codón fueron el detonante de una cnsis anunciada. JESUS MORENO

La grave crisis económica y las declaraciones de Angel Codón iban a ser estudiadas ayer noche

Histórico tria^

Javier Herreros, jugador drSK-j^
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de Albacete 
sobre Mala» 
baloncesto en 
silla de rued

El presidente del CABA convocó de 
forma urgente a la junta directiva

Para Ignacio Encarnación^ los problemas de dinero han llegado esta temporada, no la anterior

Después de que LA TRIBUNA destapara ayer los graves 
problemas económicos que atraviesa el CABA, que han 
generado la división de^ su corta directiva, ésta acordó 
reunirse urgentemente ayer noche para intentar sacar 
a tlote un barco que se hunde por momentos.

Adolfo GIMÉNEZ

El CABA está herido de 
muerte por los graves proble
mas económicos que atraviesa, 
en estos momentos y con el- 
fin de buscar soluciones 
urgentes, la junta directiva 
tenía prevista una reunión 
anoche, convocada de forma 
precipitada, tras aparecer en 
nuestra edición de ayer la 
información que detallaba el 
distanciamiento entre los dife
rentes miembros de la junta.

Después de casi dos meses 
sin verse las caras, el presi
dente, Paco Martínez Simón,

El Albacete Club de Rugby, líder 
invicto de la 2- División Nacional

LT

El Albacete Club de Rugby, 
participante en la 2* División 
Nacional, lidera en estos 
momentos la clasificación en el 
grupo de Castilla-La Mancha, 
al haber conseguido seis victoria 
en seis partidos.

El conjunto albaceteño se 
encuentra invicto en esta com
petición y con muchas posibi
lidades de disputar la fase de 
ascenso a 1* División Nacional 
que se celebrará a finales de 
marzo. 

citó a sus compañeros de junta 
con el fin de abordar la grave 
crisis que ha tenido como 
detonante las recientes mani
festaciones del entrenador, 
Angel Codón, a los micrófo
nos de la Cadena Cope, en 
las que denunciaba la ausencia 
de gestión a nivel de directiva.

Los problemas son tan acu
ciantes que ya existe un reque
rimiento notarial en la sede 
del club para desalojar el 
local, después de cuatro meses 
sin pagar el alquiler. Otro tan
to sucede con el pago mensual 
de los pisos de los jugadores 
foráneos, mientras el teléfono

Las posibilidades del Alba
cete Club de Rugby pasan ptir 
que al final de la liga se man
tengan en la primera posición 
de la clasificación, que es la 
única que da opción a participar 
en la fase de ascenso.

Buena labor federativa

El presidente de la Federa
ción Territorial de rugby, Fer
nando Gómez Castelló, y su 
equipo de directivos están rea
lizando una labor bastante satis
factoria en Castilla-La Mancha 

se mantiene cortado por falta 
de pago. No hay ni un duro 
y los proveedores llaman a las 
puertas de los dirigentes para 
cobrar lo que les pertenece.

El concejal de Urbanismo, 
Francisco Martínez Simón, se 
comprometió a cubrir el pre
supuesto de la temporada, cer
cano a los 35 millones de pese
tas, cuando tras un paréntesis 
electoral, nadie estaba por la 
labor de hacerse cargo del 
CABA. Al cabo de seis meses 
de gestión, el dinero no llega 
y los problemas crecen.

Para el anterior presidente. 
Ignacio Encarnación, la deuda 
de la temporada pasada no 
es problema alguno, puesto 
que ésta se podría ir amor
tizando con los beneficios que 
genera el bingo en un plazo 
no superior a un año. Para 
Ignacio, los verdaderos pro

a favor de este deporte, que 
poco a poco va aumentando su 
número de practicantes, con la 
aparición de varios clubes en 
Toledo, Cuenca, Ciudad Real 
y sobre todo en Albacete, donde 
actualmente existen tres clubes 
y una escuela de rugby.

Para principios de año se pre
tende realizar en nuestra ciudad 
unos cursillos de monitores y 
otros de árbitros, y sobre todo 
una escuela deportiva de rugby 
en concierto con el Instituto 
Municipla de Deportes de Alba
cete. 

blemas económicos han llega
do “esta temporada y no la 
anterior".

El distanciamiento cada vez 
más evidente del teórico pre
sidente, Martínez Simón, con 
el club que preside, desem
bocó en unas manifestaciones 
del técnico, Angel Codón, que 
también iban a ser estudiadas 
en la reunión de anoche. Cual
quier medida sancionara que 
pudiera tomarse en su contra 
podría acarrear consecuencias 
graves cuando el equipo entra 
en la recta final de la primera 
fase liguera y la.s aspiraciones 
de ascenso se mantienen 
intactas pese al incomprensi
ble traspiés del pasado fin de 
semana en Guadalajara.

La crisis está abierta y, por 
lo menos, se ha conseguido 
que sus responsables se sien
ten a negociar.

El objetivo es la fase de ascenso.

El equipo de bab 
silla de ruedas de 
AMIAB, consiguió un 
triunfo sobre el AD® 
Málaga, uno de los 
conjuntos de España;

Los albaceteños litó 
diendo durante toda 
parte de 10-15 puntos, 
seguir bajar estas 
En la segunda mitad f 
la acertada táctica 
pesión ordenada por''' 
nadores Fernando C- 
Alejandro Baldueza' 
guió reducir las dife*" 
en los últimos cinco'' 
ponerse por delante eí’ 
trónico. . j

Al final, la victoria 
el equipo albaceteño. -^ 
resultado definitivo: 
(Albacete), 43 - AD™ 
Iaga). 39. .

Con esta victonao ¡> 
albaceteño todavía Aw^ 
esperanzas para 
ligilla para decidir e^j 
en la División de ^r 
baloncesto en silla

Ajedrez: El j 
Ateneo con*™ 
mantenerse 

.categoría
Preferente

EN partido d^ 
de finalizar el año 
neo Schewepp^\^ 
imponerse al 
propio terreno po’’ ■

El partido de 5," 
tado ya en ^^:’ : 
Scheweppes voM® _ 
al Almansa por -'^

De esta manera . 
minada la promocK^ 
Scheweppes 
mantenerse en la
Preferente 
Almansa, que I«<^ 
der, también se 
Primera División Pj

Recordar qu^ j 
18 comenzará ¿ñ.
Campeonato 
dual, estando 
plazo de inscripc* 
campeonato.
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■ ^DRID (Efe).- Juan Anto- 

aranch, presidente del 
é Olímpico Internacional 

lOi). dijo ayer que el próximo 
ide enero acudirá a Moscú 

^5 entrevistarse con Boris 
presidente de la Fede- 

Rusa y acudir a la pre-
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iión del equipo unificado 
Santigua Unión Soviética 
Ipanicipará en Albertville 
weia).
Hasta ahora las noticias que 
^llegado sobre la participa
se la antigua Unión Sovié- 
[en Barcelona’92 son con- 
fctorias. Puedo adelantar 
ien Albertville acudirá un 

unificado y también en 
jclona: para ello iré a Mos- 
Éra entrevistarme con Yelt- 
manifestó.
Inaranch, que acudió a la 
| del Comité Olímpico 
pi (COE) para presentar 
oro “Derecho del deporte”, 
lyóque ante todo, su máxi- 
■preocupación en estos 
lentos es la situación yugos-

Hoy se vuelve a la carrera tras la jornada de descanso de aver

El rally París-El Cabo 
afronta las últimas etapas

Hasta el momento Jordi Arcarons es el mejor español clasifícado

El rally París-Ciudad del 
Cabo cumplió ayer la jor
nada de descanso, después 
de disputadas trece eta
pas, para preparar las 
últimas etapas de la prue
ba, que discurrirán por 
tierras de Angola, Nami
bia y Suráfrica. En motos, 
Arcarons aspira a conser
var, al menos, su tercera 
posición.
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Ws preocupan los gravísi- 
iproblemas por los que atra- 
I Yugoslavia y sus posibles 
fusiones en Albertville y 
liona. Nos estamos plañ
ir muy seriamente la posi- 
p del reconocimiento de 
pesiados y de que puedan 
ppar en los próximos Jue- 
Isubrayó.
K 9^6 uno de los asuntos 
pás preocupan es el del 
pcesto. Croacia podría 

de los mejores equi- 
P Barcelona, pero el pro- 
f ^Que la FIBA celebrará 

del preolímpico el 
día 20 y si Croacia no 

ponocida antes de ese 
1^0 tendrá posibilidades 
pcudir a Barcelona”, aña- 
^Rranch.

la posible participación 
P I^oximos JJ.OO. de un 
P jmco de ambas Coreas, 

^01 fue lajan- 
Í mi sería una enorme 

^^^dieran a Bar- 
P Un equipo unificado; 
F 'lúe no espero”, dijo. 
Paranch expresó su satis-

Comité.s 
ucionales han con- 

^ presencia en Bar-

CONGO (Efe).- Ayer por 
la noche los vehículos que 
componen el rally París-Ciu
dad El Cabo fueron trasla
dados en transbordador hasta 
la localidad angoleña de Lobi
to de la que hoy partirá la 
decimocuarta etapa de hasta 
Namibe con un total de 500 
kilómetros de recorrido de los 
que 150 son cronometrados.

Después de disputados tre
ce etapas el español mejor 
situado es Jordi Arcarons en 
la categoría de motos con 
Cagiva-Lucky Explorer, que 
ocupa la tercera posición, 
pese a lo cual se mostraba 
disconforme con su actuación, 
que achaca al estado de los 
terrenos que han tenido que 
atravesar.

”E1 terreno no ha sido todo 
lo duro que pensábamos. La 
posibilidad de encontramos 
grandes zonas pantanosas, en 
las que la técnica de los pilo
tos y la fuerza de las máquinas 
podía ponerse de manifiesto.
no ha 
con la 
etapas 
rectas,

tenido nada que ver 
realidad, ya que las 
con pistas estrechas, 
monótonas y con

mucho polvo han sido la cons
tante”, dijo Arcarons.

‘Pérdida de competitividad

El piloto español añadió 
que consideraba positivo el 
cambio de trazado en relación 
al del año anterior con final 
en Dakkar, pero precisó que 
“ahora la prueba ha perdido 
emoción y competitivadad y 
de eso también se ha per
catado la organización aun
que demasiado tarde".
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Tony Rominger 
participará con 
Clas-Cajastur en 
la Vuelta y Tour 
de Francia

Los pilotos ponen en regla sus coches antes de la etapa.

1/

El otro piloto español que 
se encuentra situado en motos 
en una buena posición en la 
general, la quinta. Carlos Mas 
ha abandonado la prueba lo 
mismo que el resto de los 
integrantes del equipo Yama- 
ha-Chesterfield por la muerte 
del piloto francés de este 
equipo Gilles Lalay. acaecida 
el martes.

En coches. Jordi Torra, 
que ocupa la duodécima posi
ción en la general, declaró; 
"Estamos satisfechos con lo 
que hemos hecho hasta ahora 
y queremos seguir así. aunque 
los recorridos por Angola y 
Namibia son una incógnita, 
pero tenemos la moral muy 
alta y queremos aprovechar 
la menor oportunidad que se 
nos presente para conseguir 
una buena situación final en 
la Ciudad del Cabo”.

El finlandés Ari Vatanen, 
el piloto que más victorias ha 
conseguido en los París-Dak- 
kar -cuatro-, dijo: "El rally 
no está siendo tan duro como 
se esperaba, hubo una parte 
díficil y dura, que fue al prin
cipio con las etapas de Libia 
y Nigeria, pero después se 
suavizó bastante, lo cierto es 
que prefiero el trazado del 
antiguo París-Dakkar, que el 
que se ha realizado para esta 
edición”.

Críticas del 
Vaticano 
al rally

El periódico "L’Os- 
servatore Romano", 
órgano del Vaticano, 
pedía ayer, tras la 
muerte del piloto fran
cés Gilles Lalay. la 
"abolición del Rally 
París-Ciudad del Cabo" ' 
y que de esta forma, "se 
ponga fin a una trage
dia y. también, a un 
insulto".

"Treinta muertos en 
14 ediciones, desde 1979 
a hoy: la verdadera tra
gedia del París-Ciudad 
del Cabo es ésta", es 
la forma en que "LOs- 
servatore Romano" 
comenta los falleci
mientos de los pilotos , 
y espectadores que se 
han producido durante 
esta competición que 
este año cambió su final ' 
de recorrido.

! "Los datos técnicos 
son nulos ante el irre- ! 
levante corolario de 
una siempre más des
carada ostentación de 
todo lo que de peor 

. existe en el deporte".

OYIEDO (Efe).- El ciclista 
suizo Ton\ Rominger aseguró 
ayer en Oviedo en el transcurso 
de su presentación como nuevo 
corredor def Clas-Cajastur que 
participará en la Vuelta a Espa
ña y en el Tour de Francia en 
su primera campaña en el con
junto asturiano.

Rominger indicó que ambas 
pruebas serán, junto a la 
París-Niza. sus grandes objeti
vos para la tempOrada'92 para 
la qde manifestó’ su deseo de 
"adquirir mayor resistencia" 
para mejorar sus clasificaciones 
en las grandes vueltas por 
etapas.

.Asimismo, aseguró haber 
recibido diversas ofertas para 
1992. aunque finalmente se 
inclinó por la del Clas-Cajastur 
"porque me gustó el ambiente 
familiar del equipo y. además, 
me gusta tener como patroci
nador un producto que me 
encanta como es la leche".

El corredor suizo debutó 
como profesional en 1986 en el 
equipo italiano Filoaufilina. La 
pasada temporada Rominger 
corrió en el Toshiba francés 
donde logró once victorias entre 
las que se encuentran dos eta
pas y la general de la París-Niza 
además del Gran Premio de las 
Naciones y el Tour de Nor
mandía.

Rominger. que ha firmado 
por una temporada, fue presen
tado en la sede de la empresa 
láctea por el presidente del gru
po deportivo. Jesús Sáez de 
.Miera, que mostró su esperanza 
en que la presencia del corredor 
suizo sirva para obtener los 
triunfos "que en la pasada tem
porada se escaparon por medias 
ruedas o por pocos segundos".

Por su parte, el director del 
equipo. Juan Fernández, des
tacó la importancia que tendrá 
para su equipo contar con 
Rominger para las grandes clá
sicas de la Copa del Mundo 
ya que "ayudará a mantener al 
conjunto en el importante sitio 
que ya tiene en el ciclismo mun
dial". Respecto al escaso ren
dimiento que el ciclista suizo 
ha tenido en las grandes vueltas. 
Juan Fernández subrayó que "a 
pesar de sus 30 años, es un 
corredor joven ya que entró en 
el campo profesional hace seis 
años".
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En la séptima jornada de la liga europea que se disputa en el día de hoy EI Malinas

El Estudiantes tiene un comprometido 
encuentro en Leverkusen ante el Bayer

belga, un riv A

asequible par * 
un invicto A»
Joventut

El Barcelona juega en casa ante el Phonola Casería italiano, colista del grupo A

El Estudiantes, que se desplaza a Alemania para Jugar 
contra el Bayer Leverkusen, disputa el partido más 
comprometido de los que Juegan los equipos españoles 
en la séptima Jomada de la liga europea. Por su parte 
el Barcelona se enfrenta al Phonola Casería italiano, 
colista del Grupo 4.

MADRID ^Efel.- Los 
madrileños darían un paso de 
gigante ei\ caso de conseguir 
la victoria, sobre todo, porque 
el Bayer puede ser un rival 
directo por su situación en la 
tabla para la clasificación a 
la siguiente fase.

El Estudiantes se encontra
rá en el Bayer Leverkusen. 
líder de la zona norte de la 
competición germana, a un 
conjunto con mucha altura, 
puesto que cinco de sus hom
bres sobrepasan los dos 
metros de altura, y sólo uno, 
el base Clinton Wheeler 
í 1,85 i, está por debajo del 1,90.

Los alemanes tienen toda
vía posibilidades de clasificar
se tras cosechar tres victorias 
\ tres derrotas en los seis 
encuentros que han disputado. 
En el último partido de la 
competición, contra el Joven- 
tul, perdieron en la prórroga 
(92-951 después de que Jordi 
\"illacampa empalase en el 
último segundo de los cuaren
ta minutos.

Barcelona-Phonola

El FC Barcelona, líder del 
grupo .A junto con el Cíbona 
de Zagreb \ el Maccabi Tel 
.A\iv. se enfrenta ai Phonola 
Casería, último clasificado del 
grupo, con el objeiño de 
sumar su sexta victoria en la 
Liga Europea de baloncesto.

Los casertanos. que han 
perdido los seis partidos dis- 
p>uiados hasta la fecha, apenas 
ya tienen posiblidades de 
acceder a una de las cuatro 
primeras plazas del grupo que

dan derecho a jugar las eli
minatorias clasificatorias para 
semifinales, aunque en la com
petición de su país han mejo
rado con la sustitución de .Ant
hony Avent por Tellis Frank.

El FC Barcelona se man
tiene invicto en la máxima 
competición continental desde 
el pasado 8 de noviembre, 
cuando cayó derrotado ante 
el Cibona de Zagreb en el 
Palau Sant Jordi (73-85), en 
lo que fue su única derrota 
en la Liga Europea.

Desde entonces, el equipo 
azulgrana, que cambió al téc
nico Bozidar Maljkouc por 
Manuel Flores, ha logrado 
cuatro victorias consecutivas, 
dos en su pista y dos fuera. 
En Barcelona venció al Knorr 
de Bolonia (71-6‘’) y Kalev 
Tallin (85-71). mientras que en 
La Coruña derrotó al Slobod- 
na Dalmacija p9-80) y en Tel 
.Aviv venció hasta ese momen
to único equipo invicto de su 
grupo, el Maccabi (83-94). en 
el mejor encuentro de los 
hombres de Flores en la Liga 
Europea.

En el grupo A. los croatas 
del Cibona de Zagreb y del 
Slobodna Dalmacija de Splil 
jugarán un partido caracteri
zado por la emotividad al ver
se enfrentados en España, 
donde juegan como locales, a 
causa de la guerra en su 
república.

El Cibona encabeza su gru
po junto al Barcelona y al 
Maccabi de Tel .Aviv. y. hasta 
el momento, sólo ha cedido 
ante los israeUes en la quinta 
jornada, mientras que el Sk>-

Hov. séptima jornada de la liga europea.

bodna se ha mostrado mucho 
más irregular y únicamente ha 
conocido el triunfo en dos 
ocasiones.

El Aris de Salónica griego, 
en el grupo B. disputa un par
tido decisivo ante el Panizán 
yugoslavo. Para los primeros, 
con dos victorias y cuatro 
derrotas en la liga europea, 
es la última oponunidad de 
seguir con alguna opción de 
clasificación ya que. si ven
ciesen. empalarían la serie del 
Partizán (3 y 3) y quedarían 
a la espera del resultado del 
Bayer.

También en el grupo B. los 
italianos del Philips Milán visi
tan al colista, el Den Helder 
holandés. El Knorr, que enca
beza el campeonato italiano, 
tendrá un hueso duro de roer 
en el Maccabi y. en caso de 
victoria visitante, podría decir 
adiós a sus ilusiones continen
tales, Por último, el -Antibes 
juega ante el Kalev Tallin 
estonio.

Copa de la 
Reina

Dorna Godella. Cep- 
sa Tenerife. .Xerox Vigo 
y CB Zaragoza dispu
tarán el próximo fin de 
semana la fase final de 
la trigésima edición de 
la Copa de la Reina en 
las localidades valencia
nas de Onteniente y 
Gandía. El sábado a las 
seis de la larde se 
enfrentarán en el pabe
llón -Municipal del 
Onteniente el Dorna 
Godella y el Cepsa-Te- 
nerife. El segundo par
tido se disputará en el 
mismo escenario a par
tir de las ocho de la tar
de entre el Xerox Algo 
y el Zaragoza. El 
domingo se disputará en 
Gandía la final.
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BADALONA íB;, 
Moniigalá Joventut 
séptimo partido de iR j 
Europea de balonces¿l’ 
B. en pista del Malin? 
un conjunto que ha ven: 
comente dos partidos ai 
petición, precisameme: 
últimos.

En teoría el conju* S*”^^^ 
no debe suponer un da P * ^
para el equipo que ñio fe P^ 
Sáinz, único invicto!, é did
Europea, así como L^ 
Liga ACB, ya que b*, 
han conseguido dos rea 
los seis partidos disputas 

El equipo que enirciJ 
Van Kersschaever logcl 
mera victoria en la t» 
nada, cuando consigael 
lar holgadamenie aí.Aa 
nica griego (92-76). ecq 
victoria en propia psi| 
última jornada logró 'd 
Henogenbosch al Del 
(79-77). lo cual relegó 
junto holandés a la ú™ 
del grupo B. j

E1 Joventut es ciare a 
ante el Malinas, ya (pe! 
pista han conseguid s 
Philips Milán (ói^y J 
Leverkusen (70-891. e^ 
los que anteriormertí fl 
el equipo verdinegro.

El Malinas cuenta d 
estadounidenses iM 
Haws) de ciertas gaia!Gí| 
taca, sobre lodo, el 
Varner. 31 años y 1^ 1 
que anteriormente 
do v arios años en ó 
galo. El otro estado^ 
Martin Haus. un te* J 
metros y 26 años, ne jq 
diendo a un buen ¡¿«H

La plantilla de w 
nacionales la encabs?! 
Samaev. nombratV -1

laidt 
«8

Q

0^

Va!

a

S

liga belga, así oc^‘ -' 
Eric Struelens i-*' \ 
que se encuentra ” 
recuperado de l* 
físicos que arrasnó * ?* 
de temporada.

Baja de Cs^^

Cara y cruz para los 
hermanos Vicario en Sidnev

John Barnes rechaza la 
renovación con el Liverpool

El Jov entul • 
-Amberes con b b^ 
Carlos Ruf. tnre^’^.

SIDNEA ( Australia»,- Emilio 
Sánchez \’icario superó la 
>egunda ronda del torneo de 
tenis de Sidney al vencer al au>- 
trahano John F’tzgerakL por 
o-i v 6-4, mieairas que su her
mano Javier quedó eliminado 
ai perder por 6-2 y 6-4 ante 
el fiTUíces Guy ForgeL defensor 
dei aiuk'

Enulki Nc enfrentara er la 
tercera rondj con el austriaca 
Thvxnay Muster. que venck' al 
benv local To*^ W^xxftndge, 
en tres mangas.

En la cvunpeiíción femenina, 
la argéntma GabneU Sabatini 
y la checa Jana Xovotna m- 
ciaron ci>n exilo su paninna- 
rión ea este torneo que >in.e 
de precaiectamtento para el 
Abierto de .Au^ralia que 
comienza el lañes.

Saratic.; jx* mosíro fisuras en 
'ij juego después dei paréntesis 
de las Navidades y acabk'' eoc 

la holandesa Manon Bollegraf 
por 6-0 y 6-L Xovoma pasó a 
la siguiente ronda tras abando
nar su rival Patry Fendick en 
el segundo sek

- Resultados. Primera ronda. 
Individual masculino;

Jakcb H^asek (SLIl v enejó 
a Cari-Lsive Sieeb (.ALE*. 6-3.

Segunda'roada:
Thomas Muster ( ALTi a 

Todd Woodbridge AVS'.. 6-4.

Aaron Knekstetn (L^SA) a 
Cristiano Caratti (IT.A) 4-6. 03,

Emiiio Sánchez (ESP. ~ a 
John Fitzgerald i AL S u 04. 04.

Guy Forget < FR.A 3» a Javier 
Sánchez <¡ÉSPt 6-2. 6-4.

David ^Ijeaio!» (CSA. Sí a 
CHñfser Deiaitre iFRAu 6-4. 
o3, Chrisiian Bergsirosa íSCE» 
a Pea- Korda (CHE. 4t 6-3. 
2-6. oí

LONDRES (Efe).- El futbo
lista del Liverpool John Barnes 
no jugará h próxima temporada 
con este equipo briiánk». tras 
rechazar la renovación de con
trate que le habían ofrecido los 
diieciivvvs dei chib.

EI lateral Barnes, cuya lesión 
en ei calón de aquiles y en el 
muiio le tuvreron apañado del 
terreno de .aege durante 32 
partidos, anunció a la prensa 
ai intencter: de permanecer en 
ei LneipcKM hasta que acabe 
la tesTpoaada. momento en el 
que espera recibir otra cierta-

La prensa ioTKtnensc señala 
que ei deseo de este jugador 
fentanico de origen vamaicano 
está en jugar en Italia,

Barnes tuvo an regreso 
especiacuiar ai terrenal' ce iaego 
el lunes, éxito que espera repe
tir el sábado frente ai Latón 
Temn. EJ jugadtm tiene sus 
espedanxtis centradas en el 

encuentro de la Copa de *2 
LEF.A contra el Génova, dei 
que podría surgir un contrato 
millonario, señalaron ayer 
varios periódicas londinenses.

Este jugador, que ha sido uno 
de los m^ bnUames del fútbol 
ingles ea tes últimas tempora
das, fue “tocado" ea su día por 
el conjunto españo’ del Real 
Madrid. Sis embargo, el fichaje 
no Segó a cuajar.

Barnes, que ha defendido en 
numerosas ocasaones la cami
sola de la selección inglesa, 
quiere acabar su carrera deper- 
tba en algún club italiano.

La oferta, acnsaímente. pare
ce que sí la ha ofrecido ei 
Genova, ciub ante el que se 
deberá enfrentar en el próximc^ 
comproíruso de los “diablos 
rojas" en la Cepa de la VEFA 
y en el qae el club italáno ten
drá puesto sus píos en el aame- 
ro once ingles.

tiene una tendiniús ^ 
bro. aunque egus 
.Oi servicies medí^*^

lido está garant:4^^ ^^ 
La baja de R^ ' 

.

rie?»e dos jugáis-'*'

el último encoeff^

El ecnupo

Liga Europea. LJ j

una venial -^ 
obre el >eg'JS‘ 
Phifips de M¿áí^

compeucion.
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^ propósito de la reunión de mañana de la LFP sobre el reparto de los ingresos por televisión

4. Tuzón: ‘^No estoy dispuesto a perder 
dinero para que se lo den al Atlético”

El Valencia 
recibe al 
Barcelona en 
partido de Copa 
del Rey

de i 
rices: 
laltcí 
av

.a

le di.- 

10 de

lose? 
lente

El conjunto rojiblanco pretende una revisión del contrato con las televisiones autonómicas

nanión que celebrará 
wna la Liga de Fútbol 
(esional para estudiar 

reparto de los ingresos 
teiensión entre los clu- 

s se atendrá al orden del 
previsto el pasado 18 
dkiembre. y no se ha

ue te 
as 
i
ñire®! 
r lor 
la

VALENCIA (Efe).- Guus 
Hiddink. entrenador del Valen
cia, afirmó que si supiera con 
seguridad que el Valencia va 
a eliminar al Barcelona en la 
Copa del Rey sería adivino y 
ganaría mucho dinero con esta 
nueva profesión.

"Será una eliminatoria muy 
difícil”, explicó Hiddink. “al ser 
dos equipos que se preocupan 
más de atacar que de defender, 
por lo que estoy seguro que 
el partido de hoy va ser muy 
emocionante y atractivo para el 
espectador”.

El técnico holandés cree que 
el Barcelona estará también 
preocupado por enfrentarse ai 
Valencia, reconoce que la eli
minatoria no se decidirá en el 
partido de ida y opina que 
habrá que esperar al próximo 
22 en el estadio Nou Camp, 

La lista de convocados no 
varía con relación a la de las 
últimas semanas, con la única 
excepción de la posible entrada 
del brasileño Toni por Ricardo 
Arias, al sufrir éste unas peque
ñas molestias en el tendón de 
Aquiles, por lo que será some
tido esta tarde a unas pruebas 
físicas para comprobar su esta
do.

”EI Valencia llevará la ini
ciativa en el juego y sólo espero 
que el público nos arrastre con 
su apoyo y presión, ya que con
taremos enfrente con uno de 
los equipos con más calidad téc
nica en su plantilla del fútbol 
continental y con jugadores que 
pueden desnivelar la balanza en 
cualquier momento”, dijo.

Las ausencias de Nando y 
Stoichkov en las filas azulgranas 
no merman el gran potencial 
del equipo, y su técnico Johan 
Cruyff alineará a otros que 
seguro que harán olvidar a los 
mencionados.

S<rt)re el nivel de juego del 
Valencia en los últimos parti
dos, Hiddink espera mantenerio 
y si es posible superarlo ya qué 
sólo entonces tendrán posibili
dades de pasar a la siguiente 
ronda de la Copa del Rey.

"Ante el Sevilla, el equipo 
hizo ese fútbol total qtie a nú 
me gusta, aunque como es lógi
co es difícil mantenerlo durante 
nov enta minutos y al final pasa
mos más apuros de los espe
rados”.

El Atlético de Madrid pretende obtener más dinero por la retransmisión de sus partidos.

10 fe^n/do punto nuevo algu-

Real

1 "no

Salinas renovará

Cruvíf pronosticó que ei par-

un encuentro besseo. "porque

basa en tocar el balde v no

1992-93. Cnníí explicó que el

han 
a la

en el orden del día. 
sidente y secretario 
tienen potestad para 
sin notificarlo. Las 
fuentes señalaron que

el pre
general 
hacerlo 
mismas 
son los

sobre lo que ya estaba previsto 
y que en caso de que hubiese 
que incluir algún punto nuevo

cuenta con las ausencias de Fer
nando Muñoz, que al margen

televisiones autonómicas 
favorezca los intereses 
Atlético de Madrid.

Lertxundi aseguró que

que 
del

es lógico hacer ahora modi
ficaciones porque da la sen
sación de que el documento

. e! í

te Ih1« 
id

tra 

iré

nado, así como también el búJ- 
saro Hristo Stoichkov. también 
suspentfido por acumulación de

Para el partido copero, que í 
disputa hoy el equipo barceio- j 
nista ante el Valencia en el Luis 
Casanova. Johan Cruyff ha des-

segiífl ese organismo.

al 
)),e 
a pi
€10
11 Dc 
rek^ 
la úF *

-^íta a los terre- 
^- mexicano

s-avan

renovar

WRID (Efe).- Jesús 
per. secretario general de 

. firmó un documento 
pasado viernes con Jesús 
Marín, presidente en fun

de! Atlético de Madrid.
I que se compromete a 
bit la protesta del equipo 

. lo que permitió
ei partido contra el 
id fuese televisado.

presidentes 
veladamente

rsuiá 
8^9'
59). c 
[nenie
210. 
lenu

que no les hubiese comu- 
COT antelación que se 

a producir este acuerdo 
aen que el Atlético tenga 

tino preferente en la reu- 
e del viernes.

Tuzón, presidente 
Valencia ha manifestado 
"0 está dispuesto a que 

**!®po pierda dinero para 
• * lo den al Atlético de 

d- Tuzón afirmó que su 
t>w> conocimiento de la 

del “acuerdo” entre 
5 Samper y Jesús Gil por 
Í^^tótficos y no por una 

oficial de la 
tic Fútbol Profesional. 

^ Ileíble todo lo que 
. continuó Tuzón, 

incluso a tomar un 
^ cacboodeo. ya que 

todos los presidentes 
** ^^iá>es pediríamos un 

^- de este tipo con la 
^ t^ejorar nuestros

contratos”.
Para el presidente valencia

nista. los contratos firmados 
son inamovibles y por lo tanto 
no pueden ser variados por
que uno proteste y no esté 
de acuerdo con algún punto.

José Julián Lertxundi, pre
sidente del .Athlétic de Bilbao, 
no está dispuesto a que se pro
duzca una revisión del con
trato en vigor entre la Liga 
de Fútbol Profesional y las

firmado entre la liga y Jesús 
Gil ha servido para salvar la 
cara del presidente del Atlé
tico de Madrid para poder 
televisar ei partido’*.

El Athlétic, que junto al 
Atlético y el Valencia percibe 
276 millones de pesetas por 
temporada por las retransmi
siones televisivas, expresará, 
en la reunión su oposición a 
las pretensiones económicas 
del máximo mandatario Atlé
tico. Fuentes de la LFP decla
raron que los presidentes de 
los dubes de Primera División 
no fueron informados del 
documento que firmaron con 
Jesús Gil Marín porque no 
supone ninguna modificación

presidentes los que decidirán 
si se modifica el actual reparto 
y que por lo tanto las protestas 
de algunos de ellos están fuera 
de lugar. El Atlético manifies
ta que el documento que fir
mó con la Liga ”es el que 
se podía firmar, con el com
promiso único de incluir en 
el orden del día de la reunión 
del día 10 la reclamación del 
Atlético”.

Johan Cruyff: ‘‘Espero que el mexicano 
¡^ogo Sánchez remate bien, pero al poste”

^Va (Efe».- El 
Z^ ^ Barcelona,

Í
Í

^fiador con 
brillante”, 

de 
la

2 ser io que

un ano mas por 
el Barcelona

FC Barcelona, renovará su con
trato con la entidad- que expira 
ei próximo 30 de junio, pe»' una 
temporada más, según confir
maron el propio jugador y 
Johan CruylL entrenador del 
equipo.

Salinas ccwKreiará este aciar- 
do próximaniente y en el futuro 
compromiso se estéú^ecerá una 
Opción para renovar su contrato

M.C.D.2022
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Debido a las manifestaciones que vertió contra el colegiado Ramos Marcos
Tercer técnico de los arlequinados esta t^¡ "Las

Jesús Gil, inhabilitado por 
Forcén durante seis meses

Pepe Martínez, nuev 
entrenador del Sabadi

El presidente rojiblanco manifestó que recurrirá esta sanción

José Javier Forcén, Juez 
único de competición, ha 
inhabilitado al presidente 
del Atlético, Jesús Gil, 
durante seis meses por 
hacer manifestaciones 
contra el colegiado Ramos 
Marcos y una vez pasado 
el plazo de diez días para 
presentar alegaciones.

MADRID (Efe).- En la 
sentencia que hizo público 
ayer tarde José Javier Forcén, 
éste subrayó que será conta
bilizado, a efectos de cum
plimiento de la sanción, el 
tiempo que ha estado inha
bilitado cautelarmente Jesús 
Gil (desde el pasado día 18 
de diciembre).

Forcén, quien no recibió 
alegación alguna de Gil para 
defenderse de la sanción cau
telar que ahora cumplía, afir
mó que han quedado proba
das frases dichas por Gil 
como las de “Ramos Marcos 
robó descaradamente al Atlé
tico de Madrid para benefi
ciar al Real Madrid” o “el 
arbitraje de Ramos Marcos 
fue atraco, robo y estafa”.

El juez único de compe
tición dijo además que entre 
otras declaraciones por las 
que Gil ha sido sancionado, 
el presidente atlético dijo: “el 
fútbol español es un fraude”, 
“existe una impresentable 
corrupción” o “terminaremos 
con los que posibilitan este 
falso estado de derecho 
deportivo vergonzoso e incon
cebible”.

Falta grave

Forcén indica en su fallo 
que los hechos probados son 
constitutivos de una falta pre
vista en el artículo 446.1.k y 
2) del Reglamento general de 
la RFEF, y que ésta es de 
especial gravedad de confor
midad con lo que dispone el 
precepto 394.3 por suponer 
perturbación del buen orden 
deportivo y ser abiertamente 
contraria al ordenamiento

Jesús Gil ha sido inhabilitado por el plazo de seis meses.

BARCELONA (Efe).- El CD 
Sabadell presentó ayer a Pepe 
Martínez como entrenador del 
equipo, tercer técnico que se 
hace cargo del conjunto valle- 
sano desde principios de la pre
sente temporada, tras las des
tituciones de Luiche y Olmo.

El nuevo entrenador vallesa- 
no, que empezó ayer tarde su 
nueva etapa en el club al hacer
se cargo de su primer entre
namiento, ya había jugado ante
riormente como portero en el 
Sabadell, equipo al que había 
dirigido tiempo atrás.

Martínez explicó que la situa
ción del Sabadell es ”superde- 
licada”, así como que las cir
cunstancias no son “ni buenas.
ni halagueñas”, añadió.

El nuevo entrenador del
Sabadell cree que posee una 
plantilla suficiente para salir
adelante. Además y aunque

estaba muy agradecido! 
nio Olmo por el > 
desarrollado, "aunque 
acompañaron los resé

Eií

cual ha motivado el t ileta es
técnico”, agregó. (de los

Arroyos manifestó (p ’̂ losj 
nio Olmo continuará , aifr 
nico en el club, junte'
equipo formado porP^ 
tínez, Antonio Jaurrieiai
García, “quienes pued 
un trabajo importante 
de nuevos valores 
entidad”.

Baja en el Lo^r,

ie los

'i(> Sport

»U (E 
id oro 
peiros, 
de rele'

& de s 
otamb

és elej 
icipí

lleta e 
elor 

citat 
aún "i

El Logroñés cuenta 
plaza libre de extrae’ 
la decisión del delani 
coslovaco Tibor Mic 
abandonar el club ri 
vez que el martes 
acuerdo pará la rescis^^'o d

jurídico.
Jesús Gil podrá interponer 

recurso contra esta sanción 
ante el Comité Nacional de 
Apelación en el plazo de tres 
días.

Por otra parte, Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, declaró ayer después 
de conocer su inhabilitación 
por seis meses, que “se ha 
vulnerado la constitución y el 
Estado de Derecho”, pero 
que “no pasa nada porque 
todo es una chapuza”.

Gil, que dijo que va a 
recurrir la sanción ante el 
Comité Español de Disciplina 
Deportiva, afirmó que no le 
sorprende la inhabilitación y 
que no tiene grandes cosas 
que comentar.

”No tengo nada que decir. 
Está claro que no se puede 
condenar a nadie sin que haya 
una sentencia firme, pero es 
igual. Esto es una chapuza 
deportiva”, manifestó.

Por su parte, Joaquín

Ramos Marcos, árbitro inter
nacional del colegio castella
no leonés, dijo ayer tras cono
cer la inhabilitación por seis 
meses del presidente del Atlé
tico de Madrid, Jesús Gil, que 
no deseaba opinar más sobre 
este asunto puesto que para 
él, “todo está ya olvidado y 
archivado”.

Joaquín Ramos Marcos, 
criticado por Jesús Gil tras 
su actuación en el partido de 
Liga Atlético de Madrid-Se- 
villa, dijo que no deseaba “en
trar ni salir” en juzgar si había 
sido justa o no la sanción a 
Jesús Gil “porque el juez de 
competición habrá aplicado 
en justicia el reglamento”.

Jesús Gil queda inhabilita
do, por tanto, de sus funcio
nes de presidente del equipo 
rojiblanco durante los próxi
mos seis meses. No obstante, 
el presidente Atlético puede 
aún interponer recurso contra 
esta sanción en el plazo de 
tres días.

tengo 25 ó 26 jugadores en el 
equipo, no descarto la posibi
lidad de incorporar a nuevos 
jugadores, en el caso de que 
sea necesario”, comentó.

”Ahora no es el momento de 
hablar de descartes, ya que 
todavía no he conocido perso
nalmente a todos los integrantes 
de la plantilla”, aunque avisó 
que si había que tomar alguna 
decisión, será “el único respon
sable de lo que suceda”, afirmó.

Rafael Arroyos, presidente 
de la entidad vallesana, dijo que

contrato.
El líbero Nelson 

el delantero Rubén ‘ 
Da Silva, ambos u

entre 
Tellez. 
ala d 

tros 
raidoel delantero austriaco

Polster forman la 
extranjeros de la plana y ®“ 

“ el de 1Logroñés.
nive 

esLogroñés, fichó a Mi 
un partido amistoso^ ™e
el equipo riojano en W uc. 
pasado mes de agostn w 
al Bohemians, en eíquel K hab
el jugador checo.

Yugoslavia, con difícultac 
para jugar la Eurocopa’^

losm 
ten! 
ittgart

TITSANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

COPENHAGUE (Efe).- 
Lennart Johansson, presidente 
de la Unión Europea de Aso
ciaciones de Fútbol (UEFA), 
cree que Yugoslavia no parti
cipará en la fase final de la 
Eurocopa’92 que se disputará 
en Suecia y su puesto será ocu
pado con casi entera seguridad 
por Dinamarca, según publica 
hoy el diario “Belingske Tiden- 
de”.

”La situación en Yugoslavia 
es ahora muy complicada con 
los últimos acontecimientos y 
sobre todo con la muerte de 
cinco observadores de la Comu
nidad Europea. Si es Serbia la 
que accede a la fase final de 
la Eurocopa, Croacia protesta-

ría y viceversa”, dijo

t^ción
-Pf
* re 

te
La comisión organi^ ® ^

la Eurocopa’92 w"”” 
decisión oficial el 16* ^Deision oHcidi v. - ,.

Gotemburgo (Sue^' .en '_____
si Yugoslavia «“'^'^t 
sentacion en buecw 
selección de Dinama-^ 
ficada en segundo lu^f
po IV con 13 P* 
detrás de Yugoslavia^

^ra 
te

plus

para ocupar esta pt 
Los ocho dasiíMjJ^fl

Eurocopa que se 
Suecia desde ^L 
de junio son los 5®*“
Cia, Francia, {ng*^^ tome 
(antigua URSS)- ¿ üijj

Cí

Holanda, Escocia y
Gra 
bh 
k/i 
?Jtai
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■ . Farmacias -' El tiempo Teléfo^uí

ALBACETE Cielos cubiertos
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10, VIDAL CATALA, 
León, 20
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto
Valdelvira, 10, VIDAL CATALA, León, 20
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: F. GONZALEZ, D. Sangre, 24, MAHIQUES, Mayor, 
57
De 10 de la noche en adelante: F. GONZALEZ, D. Sangre, 
24, MAHIQUES, Mayor, 57

VILLARROBLEDO

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 11,4 grados a las 15,10 horas y la 
mímina estuvo en 3,4 grados a las 02,10 horas.

El viento sopló con una fuerza de 10,8 kilómetros por hora 
y la humedad registró un 54%.

Los cielos permanecieron cubiertos a lo largo del día.
Según el Instituto Nacional de Meteorología, para hoy se espera 

en Galicia, regiones Cantábricas y Castilla-León el cielo estará 
muy nuboso con precipitaciones que serán de nieve por encima 
de los niveles de 700 a 1100 metros.

ALBACETE

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20

Predicción por comunidades

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avd, 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, P. S. Allende, 
4

Cataluña.- Nuboso a muy nuboso, con chubascos dispersos, 
más intensos en Pirineo al final, donde serán de nieve por encima 
de los 1.300 Metros. Vientos moderados a fuertes del sur en 
Pirineo. Moderado ascenso de las mínimas. Máximas sin cambios.

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos con precipitaciones, 
tendiendo a abrir claros por la tarde. Vientos moderados del 
NW. Temperaturas más bajas.

Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos con posibilidad de 
algunas precipitaciones. Vientos flojos a moderados del NW. Tem
peraturas algo más bajas.

Castilla y León.- Cielo muy nuboso o cubierto con precipi
taciones que serán de nieve por encima de los 1200 mts durante 
la madrugada y de 700 mts durante la tarde. Temperaturas en 
descenso. Vientos del NW flojos con algún intervalo de fuerza 
que podría ser moderado.

Castilla-La Mancha.- Cielos muy nubosos, con precipitaciones 
más frecuentes en las zonas de montaña, que serán de nieve 
a primeras horas del día en las altas cumbres, y por la tarde 
por encima de 1.300 Metros. Temperatura sin cambio apreciable. 
Vientos flojos del SW.

Comunidad de Madrid.- Cielo muy nuboso, con precipitaciones, 
que serán de nieve en la sierra, por encima de 1.3()0 a 1.000 
metros. A partir de media tarde se podrán producir algunos 
claros. Temperaturas sin cambios apreciables. Vientos flojos' del 
SW.

Parque de Bombei 
Policía Nacional... 
Policía Municipal.. 
Guardia Civil ....221; ""''® 
G. Civil de Tráfico. _ 
Casa de Socorro...SIG 
Cruz Roja Ambula;
Urgencias..............MI
Hospital General., r 
Alcohólicos AnóniiÉArip 
Estación de Ferrod*’

O. Reclamación PrcS|||^ 
Protección Civil.. jgiíB 
Tele-Ruta (Madrid-

Teléfono de la Esp^g^jg 

Teléfono del Vec¡noíÓOS ( 

..................................le

Í 50
 

O
 

O
 >

Policía Municipal.,-:
Guardia Civil.......P^^S
Bomberos............
Casa de Socorro ,.Ji
Cruz Roja.............IN.
HELLIN

Comisaría de Pólice 
Servicio Urgencias í 
Policía Municipal..- 
Bomberos

■ Casa de Socorro.... 
Cruz Roja..........

AIJMANSA

Crucigrama Calendario

Parada de Taxis
Bomberos..........
Hospital Ntra. Sra.^

O

CN 
DO 
exo

I 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

Policía Municipal..-;!__
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.

Santos 
Basilisa.

HOJA

Eulogio, Julián y

DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 8
Días hasta finalizar el año: 

358 días

La luna sale mañana 
09,49 y se pone a las 
(H. S.).

Carteleras

DIVERTIDISIMO ESTRENO. Josema 
y Millán. “MARTES Y TRECE". En 

la película más divertida de estas 
Navidades.

“EL ROBOBO
DE LA JOJOYA”

(Recomendada para todos los públicos) 
Martes y 13. Valeriano Andrés y Anabel 

Alonso. Sesiones: 6’30, 8’30 y 10’30 
Dirigida por; Alvaro Sáenz de Heredia

El sol sale mañana 
07,38 y se pone a las 
(H. S.).

Bomberos

a las VILLARROBLEDO tt: -
l/,Uo

Policía Municipal.-^JARO
Centro de Salud... iJARD
Centro de Salud.. J jj^pj

a las Comisaría..............*« m-
21,38 Guardia Civil...... * *

HORIZONTALES: 1: Estado de 
México. 2: Acercarás. 3: Símbolo 
del sodio. Vocal repetida tres 
veces. Ceremonia. 4: Dueña. Cavi
dad grande y muy profunda en 
la tierra (Pl), 5: Substancia espesa 
que forma una capa sobre la leche. 
Daré vueltas por el suelo. 6: Nom
bre de mujer. Acuden. 7: Nota 
musical. Letras de “óxido”. Entre
ga. 8; Que implica ironía. Con
tienda. 9: Privado, favorito de un 
rey. Vocal repetida. 10: Instruye. 
Punto cardinal. Il: Pieza de música 
instrumental con que se da prin
cipio a una ópera (Pl).

VERTIC.ALES: 1: Capital de la 
república Malgache. 2: Que ado-

lece de un amaneramiento. 3; 
Repetido y familiar, madre. Liga. 
Al revés, noticia falsa. 4: Pieza 
de materia rígida en forma de cir
cunferencia. Agata o calcedonia 
veteada. 5: Animal slavaje pare
cido al toro (Pl). Combinar una 
substancia con oxígeno. 6: Jaleo. 
Terminación de diminutivo. 7: Al 
revés, nota musical. Al revés, pro
nombre personal de segunda per
sona cuando se emplea como tra
tamiento. Adjetivo posesivo. 8: 
Igualdad de dos cosas entre sí. 
Punto cardinal. 9: Personificación 
del mal en la religión Mazdeista. 
Dios de los antiguos egipcios. 10: 
Al revés, roedor (Pl). Entregó. 11: 
Quietos, pacíficos.

SENSACIONAL ESTRENO. Ni “la 
novia de Frankenstein" soñó jamás 

con un cuerpo... tan horrorosamente 
perfecto.

“LA NOVIA DE 
RE-ANIMATOR”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeffrey Combs, Bruce Abbott, David 
Gale y Fabiana Udenio 
Pases; 6’30 - 8’30 y 10’30

SENSACIONAL REP^ 
más polémico de Tintv j 
con las secuencias p'-1 

ahora. ¿El limite emK-l 
la pornografía? De5Ci»-l

CALIGIJ 
(Versión InM
(No recomendad!-1 

de 18
Malcolm McDoweH.’^ 

Sesiones; <>- 1

‘MCI

Er'’6

¡y

¡“■5C

PALAFOX
DIVERTIDISIMO ESTRENO 

“UNA RUBIA MUY DUDOSA” 
La última película de Blake Edwars 

con Ellen Barkin, Jimmy Smits. 
Jobeth Williams, Lorraine Braceo.

No recomendada a menores 
de 13 años 

Sesión continua: 
Pases 6'30 - 8’30 y 10’30

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Las grandes carcajadas vienen en 

envases pequeños 
“LA PEQUEÑA PICARA” 

(Recomendada para todos los públicos) 
James Belushi. Kelly Lynch y Alisan 

Porter
Sesiones: 6,15 - 8’30 y 10,45.
Director: JOHN HUGHES

SENSACIONALES^- 
pesadilla de un h»^ 

desconocía a ’l
“LA NOCHE2 
CRISTALES

(No recomendada pan <^ 
Tom Berenger. Bob Hn^

’ y Corbin ^^ i 

Sesiones: 6’15 
Director Wolí?»^'

SOLLCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Preludios. 2: Cien. Liad. 3: Qso. Fis. Roe. 4: Be. Uro. SS. 5: Así. 
Lea. 6: Ruge. odrU. 7: Ara. Uno. 8: rU. Ras. RR. 9: RíL Qra. 
Leí. 10: Agua. Rcir. 11: Explayada.

V'ERTIC.ALES, 1: Cobertura. 2: Pise. Rige. 3: Reo. Agá. Lux. 4: 
En. Ser. aP. 5: Fui. Aro. 6: Unir. airA. 7: Sol. Usa. 8: iL. Eon. 
Ra. 9: Oir. adQ. leD. 10: Saos. Reía. 11: Descubrir.

SENSAaONAh ESTRENO.- La Película más 
invenida de olas Navidades. 

De los creadores de 
-ATERRIZA COMO PUED.AS" 

“HOT SHOTS”
La madre de todos los desmadres 

(Autorizada para todos los públicos) 
Charlie Sheen. Cary Elwes. Valeria 

Colino v Llovd Bridges 
SESIONES: 6’15 - 8'30 y 10’45 

Junto con la película se proyectará el 
corto “Mr. Bean va a un estreno"

SENSACIONAL^ 

“TERMINAR 
EI Juicio'' 

(No recomends^ 
res de * 

Pases: 5 - *

SP 
t*

i8

Pa
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éfot^uncios por palabras

mbeir 
lal... 
ipal..

emito de csiudioi

1 Í
ro“i8IGUE EN SOLO
ibularA MESES EL TITULO
:ral.. “

e™*0FICIAL DE F.P. I

ón Pra LIAR DE CLINICA
necesita tener estudios

® Espiración intensiva
vecinojrios de mañana, tarde y

Rezamos nuevos cursos 
’P^i"' nes en Mayo

Polic 
ínciasi 
3ipal..

rro,.
INFORMA TE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

2

HIGINIO OLIVARES

ACCESO UNIVERSIDAD 
MAYORES 25 AÑOS

* Prepramos pruebas: COMUN Y 
ESPECIFICA

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 

TFNO. 23 31 11 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

ill HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

SE BUSCA
FIAT UNO blanco, 
cristales oscuros. 
Matrícula AB-5007-1. 
Se gratificará.

Teléfonos;
23 85 62 y 23 30 34

RESOLVEMOS 
SU PROBLEMA 

DE AGUA
Servicio domicilio sin límite 
de litros. Facilitamos depó
sitos poiiester para almace
namiento. Teléfono: 21 57 62

SI TE INTERESA 
LA DIETETICA 
Y NUTRICION

Y quieres ganar un dinero 
extra ven a nuestra reu
nión jueves 9 a las 5 y 
8 tarde. Rest. “El Cortijo”, 
Feria 103. Tel: 22 03 04. 
preguntar Srta. Josefina

anmartin
asesores

ccniro dr estudios

GAONA, 5 
S24 10 84

OPOSICIONES 
MAESTROS
ESPECIALIDADES:

MUSICA 
ED. FISICA 
PREESCOLAR 
LOGOPEDIA 
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

NUEVOS GRUPOS

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE

TE DAMOS UNA 
OPORTUNIDAD
De ganar a la semana 
en tiempo libre de 
15.000 a 25.000 Ptas. 
Llamar de lunes a vier
nes de 10 a 13, horas.

Tfno: 23 42 60

FABRICA DE 
PANTALON DE VESTIR 

precisa 

PLANCHADOR/A
Alta calidad y experien
cia. Sueldo y contrato a 
convenir. Tel; 23 81 43

• SE NECESITAN represen
tantes distribuidores para 
Albacete y provincia. Pro
ductos sin competencia. A 
tiempo parcial o completo. 
Ingresos de 100.000 a 
500.000 ptas. mes. supera
bles. información. Sr. Cer
dán. Tel: 96/539 86 29. Lla
mar de 9.30 a 14,00 h.

CURSOS DE INFORMATICA BASICA
* Comenzamos en Enero.
* Duración 45 horas.
* Grupos máximo 10 personas.
* Un ordenador I.B.M. por alumno.
* Horarios de mañana, tarde y noche.

¡PONTE AL DIA!
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

ixis....

a. Sra.

cipal...

OPORTUNIDAD!
UARDIA CIVIL-POLICIA NACIONAL

CNICO - CULTURAL - P. FISICAS 
00 ESCOLAR 0 SIMILAR 
xos, a partir 17 años

de Villores, 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 5 a 10,30 de 
lunes a viernes. Tel. 
23 75 05 - 21 59 21

n®IS: 2.500.000
icipaL 
ilud- 
ilud..

MN 1 DORMITORIO: 3.740.000 
WN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000 
7 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

HOUOCIONES 
I^Á.

•nN/A
TOLDOS

OPOSICIONES AL CUERPO 
DE MAESTROS Y 

ENSEÑANZA SECUNDARIA

• VENDO piso. Avda. Espa
ña. Tel: 22 52 29

• RESIDENCIA femenina de 
estudiantes Olaya Jiménez. 
C/ Pasaje Massó, 8. Tel 
24 05 27

LDoS

\L REÍ' 
, de Tin:. 
ncias pf-

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

* DISPONEMOS DE TEMARIOS PROPIOS 
(Profesores especializados)

C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

• SE NECESITAN chicos 
para compartir piso. Llamar 
en horas de comercio. Tel 
967/21 68 06

• OFRECEMOS 50 plazas

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
.-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S.L.

Por oerre de fábrica, liquidación.
Existencias. Venta Mayor y Detalle 

OFERTAS
Rodapié KO ptas metro íneal 
Azul^ Rústico 200 ptas.

Decoradas a mano 200 ptas pea
Ca&ASUSTaOS40plas.peza

Cira. Jaén. Ion OAbacee

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

•SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel; 21 40 53

..^MARANON ,ao TORREVIEJA

de comerciales, 
flexible, entrevista
rante Internacional 
día 10 a las 10.30

Horario 
Restau- 
viernes 
y a las

20.30 de la tarde Srta. Rosa.

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados, vacíos 
con cocina amueblada, 
garaje, piscina. 70.000 y 
60.000. Tel: 21 51 39

• OCASION se traspasa 
comercio o local 140 m^, ins
talado y funcionando, cén
trico. Tno: 23 22 01

• BUSCO vendedor introdu
cido en bares y restauran
tes. A comisión. Tel 21 05 59

• VENDO piso C/ José
Isbert. 1. Tel: 21 24 40

• SE NECESITA aprendiza 
de peluquería. José Isbert. 
Peluquería Pilar.

< 
/ o: 
/ —

jn 1»“'
nendaflA 
le iSañc- 
3o*eliy = 
□nes: ó-T

SE ALQUILA 
NAVE

Totalmente 
acondicionada. 
Tel: 50 4019

Pérdida de reloj 
Marca 

Longines 
Automático, por ser 
recuerdo de familia, 

gratificaré. 
Teléfono, 21 38 41

PENSION 
VICTORIA

Se ofrece servicio para 
señoras de 3* edad que 
se sirvan por sí solas.
PENSION COMPLETA 

Batalla del Salado. 33. 
Tel: 50 25 23 y 50 68 62

OPORTUNIDAD 

Vendo Moto 
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva. A8-I.
Tet 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30 23 88 62 de 2.30 a 5 

y noches Preguntar per Juan.

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

• SE ALQUILAN locales 
comerciales desde 100 m^ 
a 1.000 m^ en las calles: 
Agustina de Aragón, Santia
go, Maestro Varela y Capi
tán Cortés y en el Polígono 
2 naves de 500 m^ infor
mación. Tel: 22 87 39 de 4 
a 8

3&f0taurantf

aiwíiez
C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52/22 0214

• SE ALQUILA piso lujo 
zona parque. 160 m^. Gara
je. 90.000. Tel: 21 51 39

• NECESITADOS personal 
para cubrir plaza de comer
cial. Restaurante Internacio
nal, jueves 20 horas. Srta. 
Pilar.

• UNIVERSITARIA imparte 
clases de E.G.B. 700 ptas. 
hora. Tel: 23 44 64

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa hasta las 
8 tarde o interna. Tel: 
21 35 60 (mañanas) 2114 54 
(tardes)

• VENDO o alquilo local 
calle Comandante Molina. 
Teléfono 91-409 50 44

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Poli 
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• SE VENDE Café Bar Rue
do en Albacete. Tel: 
23 88 35

• PRECISO personas 
mayores 25 años, jornada 
total-parcial. R.M. Sra. Cor
batón. 96/361 77 61

• SE TRASPASA Bar Res
taurante con piscina pública, 
por no poder atender. Tel: 
21 60 38

• SE NECESITA aprendiz 
de camarero 16 años. Tel; 
21 53 93

General 
1507101

^*SA local 

centro 
R-í^os, 75

f®^es 
Cola 212321 ^'®

3 1.

MAL E5Ó 
e un 
¡ocia a 
)CHE 
^LES¿ 
da para ’’' 
Bob H'*^"” 
Corbin B^' 
s;6’lj-^ 
r: WolípH

ONAL 
M# 
Juicio 
menda 
de 1^
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tem -j ^s conseguiré en las pruebas de 100 metros, longitud y relevos 4x100

lev 
ad

ewis: ^^Espero tres medallas 
de oro en Barcelona’92”

decido 1 
)r el El atleta estadounidense afrontará este año su tercera cita olímpica
® restí; . . .
o ele® lleta estadounidense Carl Lewis, plusmarquista mun-

de los 100 metros, espera lograr “tres medallas de 
fesióqit (RÍOS Juegos Olímpicos de Barc€lona^92”, según publi-
luaráisi 3\er el periódico deportivo italiano “La Gazzetta

por Peí V 
aurrieuili
s puedefOMA (Efe).- “Espero con- 
»rtante^doro en las pruebas de 
llores tetros, salto de longitud 

w relevos 4x100, pero en
Ilrials' (pruebas norteame- 

[ ü de selección olímpica) 
------- Iré también los 200 metros.

estadounidense señaló como 
positiva la competencia que 
mantiene con su compatriota y 
compañero en el equipo de San
ta Mónica Leroy Burrell.

“Si él no hubiera batido el 
record del mundo de los 100 
metros el pasado julio, a lo 
mejor yo no habría vencido en 
Tokyo con una nueva plusmar
ca. Entrenéndome junto a 
Leroy todos los días he tenido 
la oportunidad de saber qué es 
lo que debía mejorar. Creo que 
lo mismo le ocurre a él”, matizó 
el atleta estadounidense Carl 
Lewis.

...
...

...

id

Lewis ostenta el record mundial de 100 metros lisos.

cuenta;
extraiií

)r Mica 
lub rió®

Bei elegiré las tres en las 
aniciparé”, explicó Lewis, 
atleta estadounidense, que 
larcelona’92 afrontará su 
bcita olímpica, indicó que

rtes ata pún “detalles” que pulir 
irescisia salto de longitud.

í entrenador desde 1986, 
dson Gí J^'G^Z' repite que puedo 
.ubén'l^ '^ la distancia de 30 pies
os uro^ 
lustriaco 
i la tripi 
la plaiS

, entrena^ 
) a Mioi 
listOSO fl 
mo en 1^ 
e agosta 
;n elqud 
:o.

litad 
)p al

dijoloj 
organizo 

92 toiasl 
1 el 16 M 
;o (Su«»1 
endráo!^ 

Suecia 1 
OinamaiM 
ndolugaf] 
3 pa"*®! 
oslada in 
láximo
sta pl^1 
asifioa'd^J 
: se disn

35 sigu'^j

dar que mi objetivo es 
leí muro de los 30 pies 
Id de los 9 metros. Siem- 
V nivel de mar, natural- 

especificó el atleta 
pnidense.
"a desmintió en la entre- 

diario italiano las noti- 
hablaban de su retirada 
después de los cam- 
mundiales que se dis- 

Pen la localidad alemana 
‘’No es cierto, sólo 

^que he planificado mi 
K^lón para que finalice 

pero eso no significa 
P retire ese año”, dijo. 
FJuegos Olímpicos 
f Angeles’84 no estaba 
B de poder llegar a 

be joven me resultaba 
soportar durante 

K^mpo una actividad tan 
ff^eomo la mía y resulta 

me divierto mucho 
■’l’*e antes”, apuntó el

■ PÍtismarquista mundial

SOLO POR LEER 

La Tribuna 
------------------------ de Albacete----------------------

AL FUTB®L GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 12-1-1992 
ENTRE EL

SS). W 
ocia y

Premio
ifross

(Efe).- 

^/aquero (Celta) 
B^nV^ ^Gasificación 

cross 
Hile i,?®^'®” Españo-

tas cinco pri- 
pruebas del cir-

K^r del Gran 

BMeiÍ^'^-^^ P^^^^as 

WBr"’"® 750.000. 
B^es:

' García 115 

B e ^ Adán 85

H Estévez 110

ALBACETE BALOMPIE 
REAL ZARAGOZA

BASES:
1®.- El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas 

para el partido del domingo 12 de Enero de 1992 
entre el Albacete Balompié-Real Zaragoza.

2°.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Envian
do un cupón por sobre y figurando en el sobre 
“Concurso Albacete-Real Zaragoza” o entregán- 
doios personalmente en la misma dirección.

32.- Entrarán en el sorteo todos los cupones que se 
reciban hasta las 20 horas del día 9 de Enero 
de 1992

4®.- La lista de premiados aparecerá publicada en 
el periódico del viernes 10 de Enero de 1992. 
Las entradas podrán recogerse hasta las 14 horas 
del sábado día 11.

5®.- No se admitirán cupones que no vayan debi
damente cumplimentados.

6®.- Quedan excluidos del sorteo el personal y fami
liares directos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”



Jueves, 9 de
Enero de 1992 PROGRAMACION La Trill

ribun

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30 - AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “La feria de 

San .Marcos” (1950 - 93) Dirección: 
Gilberto Martínez Solares. Intér
pretes: Miguel Aceves Mejía, Pedro 
Vargas. Guillermina se ahoga en 
la monotonía de su pueblo; sueña 
en el triunfo como cantante y, con 
el pretexto de visitar a su tía -que 
ha muerto hace tiempo sale una 
vez al año en busca del éxito.

10,40.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,10.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO

07,15.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- PREESCOLAR
09,30.- REDACCION DE LA 2. Avance de 

información realizado por los ser
vicios informativos de la 2.

09.35.- TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2
11,35.- LA HORA DE
12,05.- PONTE LAS PILAS. Programa 

musical.
12,30.- PREESCOLAR
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,35,- DIBUJA 2
14,05.- DE OTRO MUNDO.
14,30.- LINEA 900
15,00.- CIFRAS Y LETRAS. Concurso.
15,30. - HAROLD LLOYD. Se incluye raros 

filme.s de archivo, películas rodadas 
por Lloyd, curiosos descartes de 
otras cintas, así como entrevistas a 
personajes como Hal Roach, pro-

13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI
TORIALES

13,29. - CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

13,30. - UNA FAMILIA PARA JOE
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - RUBI. Carmela trata de averiguar 

con quien la engaña su marido. 

ductor de Hollywood desde 1913; 
Jane Nova, la primera protagonista 
femenina a la que Harold dió la 
réplica; Rich Correll, alumno aven
tajado o Francés Ramsden, que 
intervino en la última película del 
genio.

1630.- PRIMERA SESION. “La versión 
Browning” (1951 - 8549”) Dirección: 
Anthony Asquitha. Intérpretes: 
Michel Redgrave, Jean Kent, Nigel 
Patrick. El profesor Crocker Harris, 
que enseña lenguas clásicas en uno 
de los colegios universitarios más 

pero la secretaria duda en con
testarle. En Miami, el doctor le 
informa a Ana María que el parto 
va a ser difícil y hay probabilidad 
de que el niño nazca sin vida. En 
el interior de la joyería, Meche fin
ge que un hombre le ha faltado 
al respeto. Nelson trata e vengar 
la afrenta golpeando al sujeto, y 
tal y como fue planeado, y sus cóm
plices proceden a ejecutar el asalto.

16,30.- PASA LA VIDA. Magazine de la 
tarde, presentado y dirigido par 
María Teresa Campos.

ro
prestigiosos de Inglaterra, deja su 
cátedra por motivos de salud.

18,00.- REDACCION DE LA 2
18,05.- FALCON CREST
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20, 00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20, 05.- BALONCESTO. LIGA EUROPEA. 

Bayern Leverkusen - Estudiantes 
Caja Postal. En directo desde Lever
kusen (Alemania)

21, 30.- REDACCION DE LA 2. Avance de 
información realizado por los ser
vicios informativos de la 2.

17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35. - JUEGA CON NOSOTROS 

tira de cuentos. -La tira de 
turas. -La tira de juego.s

19,30.- V
20,30.- TELEDIARIO 2

E

ar21,05.- PRIMERO IZQUIERDA. V ' 
zine presentado por Carlos 11?

22,15.- EL PRIMI-JUEGO btr
22,35.- ESTRENOS TV. “Tempestx 

La Mancha” (8352”) Direí 
Edouard Logereau. Intéqv^ 
Jean Richard, Francoise Bria 
matrimonio Maigret, durante 
viaje de placer, c.s retenido edj 
pequeña ciudad debido a una 
pestad, por lo que se hos 
la pensión “Las Olas".

00,05.- DIARIO NOCHE
00,25.- PUNTO DE VISTA
00,35.- A PIE DE PAGINA
01,35.- DESPEDIDA Y CIERRE

2 pro

ira h 
Moi 
Jencía 
(Hagi

ado 
tas'' í 
send 
Cam 
esa

21,45.- MATRIMONIO CON HIJOS
22,15.- JUEVES CINE. “Diner" 

10519”) Dirección: Barry Lo 
Intérpretes: Steve Cutter

I

Daniel Stern, Mickcy Rourke.D '’“ *' 
ciudad de Baltimore, en elarwí ®''®’^ 

lal un grupo de jóvenes que ronda:
veinte años viven la.s Navidades^ df la 
el desencanto y el aburrimici™ Hitachi 
las ganas de proyectar sus vidís rará । 
el futuro. taje ( 

00,10.- METROPOLIS (ponsal 
00,40.- CINE CLUB. CICLO FM Victori

CAPRA. “¡Qué bello es wirril Otes ¡ 
- 128) Dirección; Frank Capra.lí ts. 
pretes: James Stewart. Henn-Í la ’
vers, Donna Reed.. Un hombrei ¡nes d 
a punto de suicidarse en laTie uggi, 
Sus amigos rezan por él. En el a [j^g |. 
el Señor envía a Clarence, any 
segunda clase, para evitar qiK 
suicide.

02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antiel 
Kciór 
la p 

stín ■

fr] 

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- TELENOVELA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
NOTICIAS REGIONALES
14,30.- SOMOS 10
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE: “Los Caifanes”
17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
21,30.- COP ROCK. LaRusso es arres

tado por el asesinato de Tryone 
Weeks, y su abogado acude inme
diatamente al juzgado para tratar 
de pagar la fianza.

22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
01,15.- ESCUELA DE PERIODISMO 
02,00.- PASARELA
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMER1- 

TOS-AULA 3 (R)
03,15 - CIERRE DE EMISION

“.Ana de las tejas verdes 
14,00.- DOS FUERA DE SERIE 
14,30.- INES DUARTE. SECRETAR

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA. Pro-

07,55.-
09,20.-
10,05.-

grama informativo.
DESAYUNA CON ALEGRIA

MARIA, MARIA '
VACACIONES EN EL MAR 
CINE CORAZON: “Charlie

Muffin”
12,45.- TELECINCO ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRIA:

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,25.- LOS 4U PRINCIPALES
09,25.- TELECOMEDIA: NEWHART 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.- CINE: “No disparen a la pianista” 
11,37.- CINE: “En busca del valle encan

tado”
12,43.- DOCUMENTAL: ADICTOS AL 

PELIGRO
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES. Progra

ma en el cual se repasa la lista 
de las 40 mejores canciones de 
la semana.

14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14.05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS

GATOS SAMURAIS
14.30.- TELECOMEDIA: NEWHART
15.00.- CINE: “Star Trek V”
16,45.- CINE: “El cazador de gatos”
18,15.- CINE: “Montv, dedos largos”
19,43.- PIEZAS
20.00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
21.00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
21,28. - INFORMACION METEORO

LOGICA
21.30. - REDACCION. NOTICIAS
21,45. - INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Dulce 

hogar a veces”
00,00.- CINE: “Indiana Jones y la última 

cruzada”
02,02.- INSIDE OUT
02,12.- TRANSWORLD SPORT
03,02.- CINE: “Adiós al rev”
04,54.- CIERRE.

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS “La gata 

boja”
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- GEORGE Y MILDRED. “El que 

lo encuentra lo guarda”
11,15.- FRESNO.
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO

15,30.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIEV 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON i
21,05.- MANUELA
22,00.-

23,50.

SILENCO, SE RIE: “^ 
mágicas
¡QUE GENTE TAN 

TIDA!

dedií 
teetc
Uen 
Ure

ded

l/fli

00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
grama informativo.

00,40.- NOCHE DE MIEDO: -1^
0230.- ¿HABLANDO SE ENTIt 

LA BASCA?(R)
02,55.- CIERRE DE EMISION

13,05.- A LA BABA LA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.-, LOS COLBY.
16,15.- TARDES DE CINE.
17,50.- A LA BABALA <. ^ 
18,45.- EL ESPANTAPAJAROS 

SEÑORA KING
19,30.- PARAISO
20,15.- NOTICIAS 9
20,50.- EL TIEMPO
21,00.- FUTBOL. Valencia-Barcc
23,15.- VIVA LA RISA.
00,45.- NOTICIAS 9. Producid» r 

servicios informativos 
9

01,00.- CATCH .¿nc
01,30.- MARIA STATE. La pí» jji 

tal de Mariah es un id- g|¿ 
luchan el bien y el 
gado Ned Shefiel aca n 
al pueblo con la ide^ 
grandes cosas.

0230.- FIN DE EMISION

M.C.D.2022
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En la sección ''Tema de hoy”, M. Riviere hablará sobre la dicotomía Yeltsin/Gorbachov

da. Üh
iarmen Rico Godoy y Moncho Alpuente,
íitrevistados en “Peligrosamente juntas

nipesW

Dirao 
Intét|W 
’C Bria' 
durante

2 proyecta hoy, a partir de las 22,15 horas, "Diner”, primera película dirigida por Barry Levinson

fado *Teligrosamen- 
contará hoy con 
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en la 1 
I. En el 
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¡vitar qw

Carmen Rico Godoy 
1 escritor Moncho 
leníe, El programa 
irá ¡a colaboración 
irector del Museo de 
ienda de Barcelona, 
Wagensberg.

RID. (Efe).- En cuan- 
sección “Tema de hoy”, 
misma intervendrá la 

isla Margarita Riviere 
nversar sobre la situa
la Unión Soviética a 

de la dicotomía Yelt- 
achov.
ra el programa un 

aje enviado por la 
nsal de TVE en Lon- 

ictoria Martínez, sobre 
les anglicanos homo-

la vida”, otro de los 
ines diarios de TVE, en 
W en la primera cade

te hoy una entrevista 
«el Bandera y, déntro 
ón “Dos en la mece

la presencia de Rosa 
■yin y Carmen Rigalt.
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Gonzalo Torrente Ballester será entrevistado en “A pie de página”.

el primer canal el programa 
“A pie de página” contará'hoy 
con sendas entrevistas a Julio 
Caro Baroja y Gonzalo 
Torrente Ballester, dentro de 
las secciones “Inquisiones” y 
“Otras inquisiciones”, repec- 
tivamente.

**Diner”, primer largometraje 
de Barry Levinson

■■ Citas

Imelda Marcos.

I

Neamesus en Nimes y el Ins
tituto de Información Cientí
fica y Tecnológica de Nancy.

Nouvel, definido como un 
arquitecto multimedia, consi
dera el espacio como el ele
mento más importante en las 
ciudades del futuro.

Sus obras recuerdan algu
nas de las visiones futuristas 
de directores cinematográficos 
como Ridley Scott, Wenders 
o Godard.

En el caso del Instituto del 
Mundo Arabe, un edificio 
incluido dentro de la deno

minada arquitectura de alta 
tecnología, se mezcla el cristal 
y el metal en unas fachadas 
dondes se pueden apreciar 
desde paneles con figuras geo
métricas en forma de celosías 
árabes a células fotosensibles 
controladas por ordenador.

El propio Nouvel se define 
como un humanista que confía 
en la poesía de los grandes 
espacios y que encuentra tanta 
belleza en una autopista como 
en una flor.

Prácticamente coincidiendo 
en su horario de emisión, en

El largometraje “Diner”, 
programado hoy en el segun
do canal a partir de las 22.15 
horas, constituye la primera 
obra como director del hasta 
entonces guionista Barry 
Levinson.

Autor de algunas de las 
obras de mayor prestigio del 
último cine norteamericana, 
en su cuenta se encuentran 
títulos como es el caso de “El 
mejor”, “Good morning, Viet
nam” y “Rain Man” (El hom
bre de la lluvia).

Continuando con la progra
mación cinematográfica de 
hoy en el segundo canal de 
TVE, dentro del ciclo dedi
cado a Frank Capra se emitirá 
“¡Qué bello es vivir!”.

Protagonizada por James 
Stewart, se trata de una come
dia alegórica en la que un 
hombre bondadoso, al borde 
del suicidio, es aleccionado 
por un ángel, que le muestra 
su propia vida y lo que hubiera 
ocurrido en el caso de que 
no hubiera nacido.

- JORGE BRAGATION, 
heredero del trono de Georgia: 
“Un rey podría desempeñar el 
papel de árbitro”.

- ROBERT HAYNES, biólogo 
molecular: “Podemos convertir 
Marte en un mundo apto para 
la vida”.

- IMELDA MARCOS, viuda 
del ex presidente filipino Fer
dinand Marcos: “Después de 
varios meses de consultar direc
tamente con nuestros pobres y 
oprimidos ciudadanos, he deci
dido presentar mi candidatura”.

- JULIO CANALES, capitán 
general de la III Región Aérea: 
“A las Fuerzas Armadas les lle
na de orgullo que sean junto 
con las de Orden Público, el 
principal objetivo del terroris
mo, porque eso significa que 
las consideran el principal pilar 
del Estado”.

- ARMANDO TEJERINA, 
director del Centro de Patología 
de Mama de Madrid: “Lb de 
la silicona es una guerra de inte
reses comerciales”.

- FAYE DUNAWAY, actriz: 
“Me gusta rezar y voy a misa”.

Agotadas las entradas para asistir al recital que Lou Reed ofrecerá en Barcelona el próximo 2 de febrero

Triunfo del tenor Alfredo Kraus en la
representación de '‘La Traviata” en Viena
VIENA. (Efe).- El debut de 

Cheryl Studer en “La Traviata” 
en el papel de “Violetta”, cele
brado en la Opera de Viena 
el pasado fin de semana, se con
virtió en triunfo para el tenor 
español Alfredo Kraus, señaló 
la prensa vienesa de ayer.

Kraus, que interpretó a “Al
fredo Germont”, demostró 
merecer el título de miembro 
de honor de la Opera de Viena 
que se le había concedido 
recientemente y atrajo casi más 
que su colega en el papel prin
cipal femenino la atención del 
público por su actuación impe
cable e insuperable, aseguró el

ra, que dispone de una amplia 
gama para expresar el valor, la 
nostalgia y la desesperación.

Expectación por la próxima 
gira de Lou Reed

“Kurier”.
También hubo elogios 

Juan Pons -como padre 
mont-, y la orquesta y el 
ofrecieron un máximo de

.ÍÍ
-'1

Las 1.600 entradas puestas a 
la venta para asistir al recital 
que el rockero norteamericano 
Lou Reed ofrecerá en el Palau 
de la Música de Barcelona el 
próximo 2 de febrero se han 
agotado ya, confirmaron a Efe 
fuentes de Dr. Music, promo
tora del acto.

Las mismas fuentes asegura
ron que en breve se agotarán 
también las correspondientes a 
las actuaciones madrileñas, que 
tendrán lugar el 4 y 5 de febrero 
en el Palacio de Congresos.

En su minigira española de 
principios de febrero, Lou Reed 
presentará su nuevo disco, “Ma- 
gic and loss”, que estará a la 
venta el próximo 14 de enero 
y que se centra en la muerte.

El disco, grabado en los estu
dios Electric Lady de Nueva 
York y producido por el propio 
Reed y por su habitual guitarris
ta, Mike Rathke, contiene los

Alfredo Kraus.

^^ÍO<, actriz,

actriz,

WERMANS,

para 
Ger- 
coro 
cali-

‘^^lÁ, ex fut-

cantante, 51. 

^ados Unidos,

y,
' ñ

 3 » dad, destacan los comentarios.
Cheryl Studer mostró tam

bién ser una gran artista, aun
que llamó la atención su mane
ra de frasear un tanto capri
chosa y su interpretación, con
siderada por algunos demasiado 
artificial. A partir del, segundo 
acto, Studer representó a una 
figura inteligente, conmovedo-

temas “Dorita”, “What’s 
good?”, ' “Power and glory”, 
“Magician”, “Sword of Damo
cles”, “Goodbye Mass”, “Cre- 
mation”, “Dreamin”, “No chan
ce”, “Warrior king”, “Harrys 
circumcision”, “Gassed and 
stocked”, “Power and glory, 
part 2” y “Magic and loss”.

En sus conciertos por España

Lou Reed estará acompañado 
por una banda mínima com
puesta por Mike Rathke, gui
tarra, Rob Wasserman, bajo, y 
Michael Blair, batería, porque, 
como declaró recientemente a 
una revista musical, “hay 
muchas formas de contar las 
cosas pero las mejores suelen 
ser las más sencillas”.

M.C.D.2022



ALTOZANO
Un anciano 
auxiliado 
después de una 
caída muere en 
el Hospital

Según los datos facilitados a ■ 
última hora por la Policía Local, 
agentes de este Cuerpo trasla
daron a F.M.C, vecino de Alba
cete, deáde la Estación de Auto
buses al Hospital General de 
Albacete tras sufrir una caída.

El aviso que fue notificado 
a la Policía desde una bar cer
cano, informó que una persona 
mayor se encontraba tendida en 
la acera.

Ingresado en el Hospital 
General sin heridas aparentes 
falleció poco después al parecer 
por un fallo cardíaco, que hasta 
el momento no ha podido ser 
confirmado.

Por otra parte una persona 
ha resultado muerta en un acci
dente de circulación en el tér
mino municipal de Almansa.

La causa del accidente fue 
una colisión entre un camión 
furgón Peugeot J-5, conducido 
por P,C.B., que resultó muerto 
y un semiremolqüe con cabeza 
tractora Iveco, conducido por 
S.L.L, que resultó ileso.

“El Vaquilla” 
trasladado a la 
cárcel de Ciudad 
Real para un 
juicio por motín

CIUDAD REAL. (Efe).Juan 
Moreno Cuenca “el Vaquilla” 
ha ingresado en la prisión pro
vincial de Ciudad Real, ocho 
días antes de que se celebre 
el juicio por el motín en el que 
participó junto a otros cinco 
reclusos de la citada cárcel en 
1985.del Rey.

El directo de la prisión, Jesús 
del Rey, explicó que el “Va
quilla” llegó a Ciudad Real el 
pasado día 6 procedente de 
León y que no se encuentran 
con él el resto de los presos 
implicados.

Otro de los participantes en 
el motín, Juan Antonio Redon
do López, ha ingresado en la 
prisión de máxima seguridad de 
Herrera de la Mancha (Ciudad 
Real), según fuentes de la 
Dirección General de Institu
ciones Penitenciarias.

A la vista oral, que tendrá 
lugar el próximo día 14, están 
citados también el resto de los 
procesados en esta causa, Sal
vador Haro y Antonio López 
Romero.

Extracciones de 
sangre

Hoy jueves se desplazará a 
Ontur un equipo de extraccio
nes para atender de 5 a 8,30 
de la tarde a todos aquellos que 
deseen donar sangre.

W
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Medio millón para Manos Unidas.- La Asociación “Manos Unidas”, especialmente 
preocupada por los problemas en el Tercer Mundo, sigue recibiendo ayudas de personas 
e instituciones albacetenses. En esta ocasión ha sido la cadena de supermercados SEYCA 
la que por mano de su director comercial Antonio López ha hecho entrega a la presidenta 
provincial de Manos Unidas de medio millón de pesetas, como puede verse en la fotografía 
y para contribuir a la meritoria labor de la asociación.

MADRID (Efe).-al 
de España remitió ^1 
gado central de delitaj 
tarios el informe sobre! 
aparecidos en el ordecJ 
Banco Europeo de 9 
(BEF), que fue depossi 
una consigna de la esa 
Chamartin por el ex pul 
de la entidad, Francisco!

Los datos se refieiJ 
operaciones realizadas I 
Banco Europeo de n 
con sus clientes en laoM 
de los pagarés foratej 
Diputación de Vizcayafi 
nados “FB” y “FV”.

Los datos aparecidos! 
ordenador revelan, adei 
existencia de unos den 
plazo bajo el nombre del 
que están siendo asj 
para determinar su ¡upi 
en posibles defraudará 
Hacienda. |1

■ “No imagino ninguna 
responsabilidad en la que 
vea tan colmada mi ilusión 
y mi esperanza como siendo 
presidente de Castilla-La 
Mancha” . Efectivamente, 
todos nuestros sagaces lec
tores lo habrán adivinado; 
son palabras textuales de 
nuestro bienamado presiden
te Bono.

■ El perpetuo inquilino de 
Fuensalida no ha dejado per
der la oportunidad que le 
brindaba un periódico de 
Toledo para dejar claro lo 
mucho que se sacrifica por 
este pueblo que tanto lo 
quiere y tanto lo vota. Aun
que, sinceramente, no enten
demos tanto empeño en des
mentir su ascenso en la polí
tica nacional; a lo mejor es 
que en realidad sí tiene 
muchas ganas de que lo 
hagan ministro o algo más, 
y piensa que diciendo que 
“no” hace más fácil que se 
produzca- el nombramiento.

■ Últimamente se advier
te, en los partes de inciden
cias policiales del Gobierno 
Civil de Albacete, un preo
cupante incremento en el 
número de “desaparicione.s 
de vehículos”; o sea, de 
robos de coches, hablando 
en plata y para entendemos.

■ Ayer, sin ir más lejos, 
“desaparecieron” un 
Renault 5 en Albacete, un 
Rover en Villalgordo del 
Júcar y un ciclomotor tam
bién en Albacete.

El ciclo incluye una exposición de cuadros del torero Luis Franci

Bono dice que se queda.

^

■ Debe de haber por ahí 
suelta una banda de chorizos 
especializados en el asunto; 
esperemos que la policía les 
eche pronto el guante, por 
el bien de nuestra seguridad, 
de nuestros coches y nues
tros bolsillos.

■ Como no podía ser 
menos, parece que no habrá 
acuerdo en el Ayuntamiento 
de Albacete en el tema del 
milmJIonario Presupuesto 
para este año. Es normal; 
el PSOE quiere que la opt)- 
sición comulgue con ruedas 
de molino, y la palabra diá
logo no entra por lo visto 
en su vocabulario. Pues así 
nos van las cosas...

ii EI BEF podi 
verse implic 
en casos de 
defraudacioi 
Hacienda

Ciclo de conferencias sob! 
los toros en Ciudad R®^

ó

CIUDAD REAL. (Efe).El 
VIII ciclo de conferencias “Los 
toros en la cultura”, que se 
desarrollará en Ciudad Real a 
partir del 15 de enero bajo el 
título de “Universidad y toros” 
y en el que colaboran el Ayun
tamiento de Ciudad Real y la 
Universidad regional, fue pre
sentado ayer en esta ciudad.

Una exposición de cuadros 
pintados por el matador Luis 
Francisco Esplá inaugurará el 
próximo 15 de enero este ciclo 
de conferencias, a continuación 
de la cual se celebrará una mesa

ONCE

redonda sobre ^^ ^^ 
nuevo reglamento ta 
la que intervendrán ■ 
cisco Esplá y 
la Unión de Cna , 
Toros, de la Admin 
veterinarios. ,

La primera conté ■ 
estas jornadas de , 
toreo, será 
profesor de Literatu , 
de la Universidad ^^ 
Alberto González 
quien hablará 
del toreo a pie- P 
significados”.
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